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Sábado, 7 de septiembre de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo
encarnado en el Día Postrero
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos los presentes aquí en Cayey, Puerto 
Rico, y los que están conectados a través del satélite Amazonas 
e internet en los diferentes países. Es realmente una gran 
bendición y privilegio poder estar con ustedes en esta ocasión, 
y poder alabar y glorificar Su Nombre con las alabanzas, y 
también entrar a la presencia del Señor para recibir así Sus 
bendiciones.
 Fue realmente una gran bendición en estos días pasados lo 
que Dios nos estuvo dando, y todo lo que el Señor me estuvo 
mostrando en todos estos lugares, en donde vimos la mano de 
Dios y la presencia de Dios en todo momento, y el porqué de las 
cosas; y cuando uno ve todo eso, uno dice: “¡Venceremos! ¡No 
hay lugar a duda de que la victoria es nuestra!”.
 Y verlo a Él llevando a cabo todo en los pasos 
correspondientes al Séptimo Sello, al Ángel que era diferente 
a los demás, y todo lo correspondiente a la Tercera Etapa, ¡oh 
hermano, esto es algo glorioso! No hay palabras humanas con 
que uno pueda expresar lo grandioso que es todo lo que Dios 
está llevando a cabo hoy, en medio de la Iglesia-Novia, que está 
recibiendo todo lo correspondiente para que Ella pueda estar 
pronto en la Cena de las Bodas del Cordero.
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 Y todo eso es por usted. Todo lo que Dios está llevando a 
cabo es por usted y por mí. O sea que no hay otra finalidad de 
Dios. Él ha hecho todo este gran Programa desde el Génesis 
hasta este tiempo por usted.
 Ahora ¡mire lo grande que es usted delante de Dios! Tan 
grande que Él desde el Génesis ha estado anunciando este 
tiempo.
 Vamos a buscar en las Sagradas Escrituras una porción…
 Ahí me escriben: “Tienes algo en la frente”. Aquí tengo un… 
acá le dicen un cascarazo; es que eso era privado para mí y 
lo leí. Está como Félix Caro un día que le pasamos una notita: 
“Félix, tal cosa, tal cosa, tal cosa”, y abajo: “No lo digas a la 
congregación”. Y él así mismo hizo: lo leyó completo y al final: 
“No lo digas a la congregación”, jajaja. Eso fue en el auditorio de 
allá; si él me escucha se va a acordar de eso.
 Y ahí me dicen: “Tienes algo en la frente”. Sí, es que jugando 
con la nieta ahí, ahí cogí un juguete de ella, y estaba mostrando 
algo con un juguete de ella, y sin querer ahí me di un golpecito 
ahí; pero eso ya se cura. Eso es una muestra para que vean 
que también los abuelos juegan con los nietos. (Jejeje). Hay que 
tener cuidado con los juguetes (ya aquel juguete lo eliminamos, 
no se preocupen, jeje).
 Bueno, buscamos en Cantares, libro de Cantares (el que 
está después de Eclesiastés); Cantares, capítulo 2, verso 8, nos 
dice:

 Cantares 2:8
 8 ¡La voz de mi amado! He aquí él viene

[JBP] Y a la derecha dibuja 
una Piedra Angular y las 
edades. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...4

 Y todo eso es por usted. Todo lo que Dios está llevando a 
cabo es por usted y por mí. O sea que no hay otra finalidad de 
Dios. Él ha hecho todo este gran Programa desde el Génesis 
hasta este tiempo por usted.
 Ahora ¡mire lo grande que es usted delante de Dios! Tan 
grande que Él desde el Génesis ha estado anunciando este 
tiempo.
 Vamos a buscar en las Sagradas Escrituras una porción…
 Ahí me escriben: “Tienes algo en la frente”. Aquí tengo un… 
acá le dicen un cascarazo; es que eso era privado para mí y 
lo leí. Está como Félix Caro un día que le pasamos una notita: 
“Félix, tal cosa, tal cosa, tal cosa”, y abajo: “No lo digas a la 
congregación”. Y él así mismo hizo: lo leyó completo y al final: 
“No lo digas a la congregación”, jajaja. Eso fue en el auditorio de 
allá; si él me escucha se va a acordar de eso.
 Y ahí me dicen: “Tienes algo en la frente”. Sí, es que jugando 
con la nieta ahí, ahí cogí un juguete de ella, y estaba mostrando 
algo con un juguete de ella, y sin querer ahí me di un golpecito 
ahí; pero eso ya se cura. Eso es una muestra para que vean 
que también los abuelos juegan con los nietos. (Jejeje). Hay que 
tener cuidado con los juguetes (ya aquel juguete lo eliminamos, 
no se preocupen, jeje).
 Bueno, buscamos en Cantares, libro de Cantares (el que 
está después de Eclesiastés); Cantares, capítulo 2, verso 8, nos 
dice:

 Cantares 2:8
 8 ¡La voz de mi amado! He aquí él viene

[JBP] Y a la derecha dibuja 
una Piedra Angular y las 
edades.



La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 5

 Saltando sobre los montes,

[JBP] Y escribe: [WSS] «reinos y denominación».

[JBP] Ahora, ¿recuerdan el libro de Los Sellos, cuando decía: 
[WMB] “Y decían a los montes y a las peñas: ‘Caed sobre 
nosotros y escondednos de la ira del Todopoderoso’”1? Montes, 
vean, representa reinos, pero también denominaciones; o sea, 
personas todavía en ese tiempo en medio de las denominaciones; 
o sea, pidiéndole a esos líderes de las denominaciones que 
los escondan. Donde también fue Judas Iscariote: luego de 
arrepentido, en vez de ir a Jesús se fue a los fariseos.

 8 … Saltando sobre los montes,

[JBP] Y ahí: [WSS] «reinos y denominación».

 Brincando sobre los collados.
 9 Mi amado es semejante al corzo,
 O al cervatillo.
 Helo aquí, está tras nuestra pared,
 Mirando por las ventanas,
 Atisbando por las celosías.
 10 Mi amado habló, y me dijo:
 Levántate, oh amiga mía, hermosa mía, y ven.

[JBP] Y ahí escribe a la derecha: 
[WSS] «Apocalipsis 4:1».

 11 Porque he aquí ha pasado el invierno,
 Se ha mudado, la lluvia se fue;

1 Los Sellos, pág. 370, párr. 195

La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...5

 Saltando sobre los montes,

[JBP] Y escribe: [WSS] «reinos y denominación».

[JBP] Ahora, ¿recuerdan el libro de Los Sellos, cuando decía: 
[WMB] “Y decían a los montes y a las peñas: ‘Caed sobre 
nosotros y escondednos de la ira del Todopoderoso’”1? Montes, 
vean, representa reinos, pero también denominaciones; o sea, 
personas todavía en ese tiempo en medio de las denominaciones; 
o sea, pidiéndole a esos líderes de las denominaciones que 
los escondan. Donde también fue Judas Iscariote: luego de 
arrepentido, en vez de ir a Jesús se fue a los fariseos.

 8 … Saltando sobre los montes,

[JBP] Y ahí: [WSS] «reinos y denominación».

 Brincando sobre los collados.
 9 Mi amado es semejante al corzo,
 O al cervatillo.
 Helo aquí, está tras nuestra pared,
 Mirando por las ventanas,
 Atisbando por las celosías.
 10 Mi amado habló, y me dijo:
 Levántate, oh amiga mía, hermosa mía, y ven.

[JBP] Y ahí escribe a la derecha: 
[WSS] «Apocalipsis 4:1».

 11 Porque he aquí ha pasado el invierno,
 Se ha mudado, la lluvia se fue;

1 Los Sellos, pág. 370, párr. 195



La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 6

 12 Se han mostrado las flores en la tierra,
 El tiempo de la canción ha venido,

[JBP] Ahí a la izquierda, en ese verso 
12, dibuja una Estrella de David.

 12 Y en nuestro país se ha oído la voz de la tórtola.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «E. S.» (o sea, Espíritu Santo); y 
dibuja una Piedrita Angular. Y escribe: [WSS] «Apoc. 1:10-11, 
4:1, 22:6, 22:16-17».

 13 La higuera ha echado sus higos,

[JBP] Y en “la higuera” escribe: 
[WSS] «Israel» (a la izquierda).

 Y las vides en cierne dieron olor;
 Levántate, oh amiga mía, hermosa mía, 
y ven.

[JBP] Y vuelve a la derecha a dibujar una Piedra 
Angular y las edades (por ahí para abajo las 
edades); o sea, la parte de abajo cubre el verso 
14; la Piedra Angular ahí arribita. Y encima de la 
Piedra Angular escribe: [WSS] «Apoc. 4:1».

 14 Paloma mía, que estás en los agujeros de la peña, en 
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 Muéstrame tu rostro, hazme oír tu voz;
 Porque dulce es la voz tuya, y hermoso tu aspecto.

 15 Cazadnos las zorras, las zorras 
pequeñas, que echan a perder las 
viñas;
 Porque nuestras viñas están en 
cierne.

[JBP] A la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.

 16 Mi amado es mío, y yo suya;
 Él apacienta entre lirios.
 17 Hasta que apunte el día, y huyan las sombras,
 Vuélvete, amado mío; sé semejante al corzo, o como el 
cervatillo
 Sobre los montes de Beter.

LA IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO
ENCARNADO EN EL DÍA POSTRERO

[JBP] Ese es nuestro tema para esta ocasión.
 “LA IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO 
ENCARNADO EN EL DÍA POSTRERO”�
 Para poder comprender todo este misterio, vamos a leer 
unas porciones en donde la Biblia, los mensajes del hermano 
Branham y los mensajes de nuestro hermano William Soto 
Santiago, nos han hablado de lo que sería el Espíritu Santo 
encarnado en el fin del tiempo.
 Miren, nos dice nuestro hermano William Soto Santiago:

La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...7

 Muéstrame tu rostro, hazme oír tu voz;
 Porque dulce es la voz tuya, y hermoso tu aspecto.

 15 Cazadnos las zorras, las zorras 
pequeñas, que echan a perder las 
viñas;
 Porque nuestras viñas están en 
cierne.

[JBP] A la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.

 16 Mi amado es mío, y yo suya;
 Él apacienta entre lirios.
 17 Hasta que apunte el día, y huyan las sombras,
 Vuélvete, amado mío; sé semejante al corzo, o como el 
cervatillo
 Sobre los montes de Beter.

LA IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO
ENCARNADO EN EL DÍA POSTRERO

[JBP] Ese es nuestro tema para esta ocasión.
 “LA IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO 
ENCARNADO EN EL DÍA POSTRERO”�
 Para poder comprender todo este misterio, vamos a leer 
unas porciones en donde la Biblia, los mensajes del hermano 
Branham y los mensajes de nuestro hermano William Soto 
Santiago, nos han hablado de lo que sería el Espíritu Santo 
encarnado en el fin del tiempo.
 Miren, nos dice nuestro hermano William Soto Santiago:



La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 8

EL QUE QUEDÓ HASTA LA VENIDA DEL SEÑOR2

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de octubre de 1993
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, a través de las edades pasadas todos desearon 
ver la Venida del Hijo del Hombre en Su Reino, desearon 
ver la Venida del Reino de Dios, desearon ver la Venida 
del Hijo del Hombre; pero ¿quién fue el que quedó para 
ver la Venida del Hijo del Hombre en Su Reino?
 Muchos pensaron que Juan no moriría; decían ellos: 
“Juan no morirá, sino que vivirá hasta la Venida de Cristo” 
(o sea, que viviría dos mil años más o menos); pero eso no 
fue lo que significaban estas palabras.
 Juan había visto la Venida del Reino de Dios en el 
Monte de la Transfiguración; pero esto, Dios aquí en Su 
Palabra nos muestra que esto que Jesús dijo, que Juan 
quedaría hasta ver Su Venida, fue después que Jesús había 
resucitado; así que les está hablando de otro evento más 
adelante; y él en Apocalipsis vio la Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] El reverendo William Branham, en el mensaje 
“EL CUARTO SELLO”, en la página 256, nos dice cómo vendría 
el Señor [Los Sellos]:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL QUE QUEDÓ HASTA LA VENIDA DEL SEÑOR”]:

2 [Tomo 27 “A un paso de la tierra prometida”]
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 [WSS] En Apocalipsis Juan fue raptado o levantado al 
Cielo, en Apocalipsis, capítulo 4; y también encontramos 
en Apocalipsis, capítulo 10, que Juan vio a un Ángel Fuerte 
descender del Cielo con el arco iris sobre Su cabeza y Su 
rostro era como el sol: vio la Venida del Ángel Fuerte, 
la Venida del Ángel del Pacto, la Venida de la Columna 
de Fuego, la Venida de Jesucristo en esa teofanía, con el 
Título de Propiedad, descendiendo a la Tierra y colocando 
el pie derecho sobre el mar y el izquierdo sobre la tierra, 
sobre una isla; porque Juan estaba en una isla, tipo y 
figura de una isla donde el Ángel del Pacto, Jesucristo, la 
Columna de Fuego, pondrá Sus pies en el fin del tiempo.
 Por eso el séptimo ángel mensajero, cuando habló en 
el mensaje “Señores, ¿es este el tiempo?”3, él muestra que 
él se desapareció de la gente, en un sueño que tuvo una 
persona; se fue desapareciendo, se fue yendo hacia el oeste, 
subiendo y bajando colinas, hasta que se desapareció; y 
luego fue hallado en una isla o islote en donde él estaba 
y desde donde él habló, y le dijo (a la persona que había 
tenido el sueño): “Te veré en la isla” ([JBP] le dijo a esa 
persona; en ese sueño le dijo: “Te veré en la isla”); porque 
cuando se desaparece Elías en su cuarta manifestación, la 
próxima manifestación de Elías, la quinta manifestación 
de Elías, está señalada para aparecer en una isla.

[Dr. José B. Pérez] Eso fue lo que él nos relata aquí en el 
mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”4, en la página 
18; dice:

 [127] Yo dije: “Prosigue, hermano Jackson”.

3 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”
4 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 127-144]
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[JBP] Ahí el hermano Jackson es el que está relatando ese 
sueño.

 128 Y él dijo: “Tuve un sueño”. ¡Y allí 
estaba la cosa! Solo me quedé quieto, escuché 
y observé. Él dijo: “Soñé que había una 
enorme colina, y como que en el terreno había 
un césped azul o algo”. Él dijo: “Arriba, en 
la cima de la colina, a donde el agua había 
erosionado el suelo, allí había una piedra 
angular arriba en lo más alto de la colina…”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular.
Y escribe: [WSS] «Una Piedra Angular».

 [128] “… semejante al pico de la montaña. Era roca, 
no césped. Y por donde el agua había erosionado a estas 
piedras, se formó alguna clase de lectura. Y usted estaba 
de pie allí interpretando esta lectura en estas piedras”. Él 
dijo: “Todos nosotros…”, y aquí está la manera en que 
él lo puso, dijo: “los hermanos de Georgia y de todos los 
alrededores estábamos todos parados juntos escuchándole 
interpretar esa escritura misteriosa en esas piedras… en 
aquella montaña”.
 129 Y él dijo: “Entonces usted agarró algo como desde el 
aire, algo así como una herramienta o palanca de hierro”. 
¿No fue así, hermano? “Algo como eso, una palanca, 
muy aguda”, y dijo: “Ahora, ¿cómo lo hizo? Yo no lo sé. 
Pero golpeó la cima de esa montaña 
([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, la flecha hacia la Piedra Angular), 
y la desgarró a la redonda, y separó la La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...10
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cima de ella. Y eso era en forma de una pirámide. Usted 
allí levantó la corona del cerro”. (Ahora, eso fue meses 
y meses y meses antes del mensaje de la pirámide que 
prediqué). Y él dijo: “Debajo de eso había una piedra 
blanca, granito, y usted dijo: ‘El sol o la luz nunca antes 
ha brillado sobre esto. Miren esto. Observen esto’”.
 130 Eso es cierto, porque en la formación del mundo, 
el mundo fue formado antes de que hubiese luz. Todos 

sabemos eso. Dios se movía sobre las aguas, 
y entonces en el 
comienzo Él habló la 

luz ([JBP] dibuja una Estrella de David). 
Naturalmente, debajo de eso, en la 
edad de esa formación…

[JBP] Ahí, a la derecha ahí, dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y la parte de abajo como un enganche; y arriba también.

 [130] … en la edad de esa formación, 
la luz nunca había venido sobre esa 
piedra.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular a la derecha, y las edades.

 131 Y él dijo: “Usted nos dijo: ‘Miren esto. La luz 
jamás ha pegado antes en esto’”. Cuando todos ellos 
habían subido les dije que observaran bien eso; y todos se 
acercaron para mirar.
 132 Pero él dijo que mientras ellos estaban mirando, 
él miró de reojo (creo que así fue), y me observó. Yo me 
escurrí a un lado y comencé a irme hacia el oeste…
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[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y la flecha hacia 
la Piedra Angular. Y escribe: [WSS] 
«oeste».

 [132] … hacia la puesta del sol, subiendo un monte, 
bajando un monte, subiendo un monte, bajando un monte, 
empequeñeciéndome más y más, hasta que me perdí de 
vista.

[JBP] Así es allí en ese sitio; de donde uno llega hasta donde 
uno va, ya llega a un punto en donde ya se ve chiquitito si uno 
se para a mirar hacia adentro.

 133 Y él dijo que cuando yo hice eso… él dijo: 
“Entonces los hermanos después de un rato voltearon y 
dijeron: ‘¿Desapareció él? ¿A dónde se fue?’”. Y él dijo 
que algunos tomaron ese camino; algunos tomaron un 
camino, y otros otro camino; pero muy pocos se quedaron 
para vigilar lo que les había dicho.
 134 Ahora noten, la interpretación del sueño, de lo 
cual nunca les dije nada, ninguna de estas cosas se las 
conté a ninguno de ellos. Mas dije: “Sí”, y mi corazón 
estremeciéndose. Yo estaba vigilando. Ahora, la escritura 
misteriosa… bueno, voy a esperar un rato. Esperen.
 135 No hace mucho tiempo el hermano Beeler… El 
hermano Beeler usualmente está con nosotros. ¿Estás 
aquí, hermano Beeler? Sí, allá atrás. Billy me dijo: “El 
hermano Beeler está turbado. Él tuvo un sueño extraño”.
 136 Fui a ver al hermano Beeler (fui a su casa una 
noche cuando yo iba a hacer algunas visitas), y él me 
dijo: “Hermano Branham, yo tuve un sueño extraño. Soñé La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...12
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que estaba bajando por una corriente 
de agua hacia el oeste ([JBP] y escribe a 
la izquierda): [WSS] «oeste». Había un 
camino al lado izquierdo y yo estaba 

al lado izquierdo yendo hacia el oeste por ese camino, y 
parecía como que andaba buscando ganado ([JBP] otra vez 
escribe): [WSS] «oeste». [Por casualidad] noté después 
que bajé allí, que allí estaba usted del lado derecho. Usted 
estaba juntando un enorme grupo de ganado. Y había 
suficiente alimento de aquel lado. Entonces usted juntó 
ese ganado y los puso en marcha hacia el río”.
 Y aparentemente, tal vez yo le hice una señal con 
la cabeza para que él observase aquel ganado. Él dijo: 
“Ahora será fácil para ese ganado, porque sé que irán 
en la dirección de menos resistencia, pero el hermano 
Branham quiere que se queden en el lado derecho de ese 
río. Así que yo regresaré por este camino, y les impediré 
cruzar a través del río a este lado, para mantenerles 

en aquel lado”. Pero él notó que 
yo nunca seguí al ganado, sino 
que proseguí hacia el oeste ([JBP] y 

escribe nuevamente): [WSS] «oeste». Él dijo: “Tal vez esté 
buscando las extraviadas”.
 137 Apenas acababa de contarme el sueño cuando lo vi 
todo. Y entonces, noten, él dijo que comenzó a estar muy 
preocupado acerca de mí, así que regresó para averiguar. 
Dijo que yo me acercaba a una sólida montaña y de 
repente me desaparecí. Y él no se explicaba lo que había 
pasado. Él bajó de allí y entonces tenía un pequeño arroyo 
a su lado que hacía zigzag hacia la izquierda. (Creo que 
está correcto, hermano Beeler). Sí. Y él notó que [acá] a 
mi lado había una terrible catarata. Entonces él pensó La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...13
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que tal vez yo me había caído en aquella catarata y había 
perecido. Entonces él notó y dijo que miró alrededor y 
vio los efectos de aquellas cataratas que se precipitaban 
por este lado y estaban causando que un pozo artesiano 
saliese a borbotones, pero el agua no caía al suelo. Él 
miró a lo largo del riachuelo o arroyuelo, y vio algunos 
animalitos con orejas redondas. Él dijo: “Yo creo que me 
llevaré uno”. Y él cruzó.
 138 Entonces comenzó a pensar en mí. Se paró sobre 
una pequeña mambla 
[WSS] «islita» [montecillo 
redondo] para observar y ver si había un pequeño y 
diminuto arrecife estrecho por el cual yo pude haber 
caminado. Pero dijo: “No había nada”. Y él se preocupó 
y dijo: “¿Qué le pasó a nuestro hermano? Me pregunto 
qué le sucedería al hermano Branham”. Y cuando se 
asustó, dijo que me oyó hablar.

[JBP] ¿Cuándo qué? Cuando se asustó, entonces ahí lo 
escuchó.

 [138] Yo estaba parado en la cima de la montaña ([JBP] Ahí 
dibuja una Piedra Angular y las edades, y le dibuja una Estrella 

de David encima grande). Y le dije al hermano 
Beeler la interpretación de un sueño que no 
hace mucho tiempo le había dado, y le dije que 

esperase en el Señor, que algún 
día yo le encontraría a él en 
una isla. Y ahí estaba él.

[JBP] Y escribe: [WSS] «5to Elías».
Y a la izquierda escribe: [WSS] «La Isla». La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...14
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En la página anterior había escrito: [WSS] «La Isla = », y 
dibuja una Piedra Angular y las edades; y escribe: [WSS] «La 
Edad de la Piedra Angular».

Que es donde ese Ángel Fuerte descendió; y para hablarlo 
claro: en Puerto Rico.

 139 Ahora, la interpretación de ese sueño es esta: 
Puesto que el arroyo era grande, era el Arroyo de la 
Vida. Yo viajaba hacia el oeste 
[WSS] «América» siguiendo 
el curso del arroyo, y él también iba, porque él estaba en 
un camino y él iba bajando este camino; y al otro lado 

había mucho césped, pero mucho matorral, 
espinas y selva; mas allí había mucho césped. 
Esa es la forma como buscamos al Señor y 
el Alimento del Señor, a través de mucha 
dificultad. El juntar el ganado: era esta iglesia; 
manteniéndolas en aquel lado. El ganado, 
efectivamente, proseguiría en el camino fácil: 
las denominaciones, si ellos pueden; el cual 
camino representa a la denominación.

[JBP] Ahí es que él escribe: [WSS] «El tabernáculo 
de Jeffersonville, Indiana, seguirían en la 
denominación si ellos pudieran».

 [139] Yo los encaminé nuevamente hacia 
arriba por ese lado para impedir que ellos 
fuesen a alguna denominación. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...15

En la página anterior había escrito: [WSS] «La Isla = », y 
dibuja una Piedra Angular y las edades; y escribe: [WSS] «La 
Edad de la Piedra Angular».

Que es donde ese Ángel Fuerte descendió; y para hablarlo 
claro: en Puerto Rico.

 139 Ahora, la interpretación de ese sueño es esta: 
Puesto que el arroyo era grande, era el Arroyo de la 
Vida. Yo viajaba hacia el oeste 
[WSS] «América» siguiendo 
el curso del arroyo, y él también iba, porque él estaba en 
un camino y él iba bajando este camino; y al otro lado 

había mucho césped, pero mucho matorral, 
espinas y selva; mas allí había mucho césped. 
Esa es la forma como buscamos al Señor y 
el Alimento del Señor, a través de mucha 
dificultad. El juntar el ganado: era esta iglesia; 
manteniéndolas en aquel lado. El ganado, 
efectivamente, proseguiría en el camino fácil: 
las denominaciones, si ellos pueden; el cual 
camino representa a la denominación.

[JBP] Ahí es que él escribe: [WSS] «El tabernáculo 
de Jeffersonville, Indiana, seguirían en la 
denominación si ellos pudieran».

 [139] Yo los encaminé nuevamente hacia 
arriba por ese lado para impedir que ellos 
fuesen a alguna denominación.



La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 16

 140 Hasta el punto que él vio una muralla que era 
totalmente imposible de pasar, que me retenía de ir al 
oeste, fue el caso de los impuestos que tuve con el gobierno. 
Nadie puede entender cómo me salí de eso. Era una 
muralla que me impedía, pero el Señor me pasó a través 
de ella y yo me encontré del otro lado. Te encontraré en la 
isla, hermano Beeler.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «En la Isla el 5to Elías».
Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha hacia 
la Piedra Angular.

 141 Así que, ahora bien, inmediatamente después de eso 
el hermano Roy Roberson… ¿Hermano Roy, estás aquí en 
esta noche? Sí, yo creo… Soñó que estábamos juntando 
ganado. (Ahora, ese es el tercero) ([JBP] o sea, el tercer 
sueño). Estábamos juntando ganado. Allí había césped 
que llegaba hasta la cintura, suficiente comida. Todos 
nosotros, los hermanos, estábamos juntos. Vinimos a un 
lugar para comer, y el hermano Fred Sothmann se levantó 
y dijo: “El gran profeta Elías hablará 
desde aquí hoy al mediodía” ([JBP] 

“mediodía” ahí 
lo circula; y 

dibuja una Piedra Angular y las edades). 
Entonces cuando todos comimos, todos se fueron, y él se 
preguntaba por qué no esperaron para oír lo que sería 
hablado.
 142 Ahora, ¿ven cómo eso concuerda exactamente La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...16
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con el del hermano Jackson? ¿Ven eso cómo cuadra 
exactamente con lo que dijo el hermano Beeler? Nadie 
esperó para enterarse.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y eso lo circula: “Nadie 
esperó para enterarse”.

 143 Noten, inmediatamente después de eso, la 
hermana Collins (¿estás aquí, hermana Collins?) 
tuvo un sueño: que estaba aquí en la iglesia y una 
boda estaba por acontecer. Y cuando lo soñó, ella vio 
entrar perfecto al novio, pero la novia no era muy 
perfecta, sin embargo era la novia. Ahora, esa es la 
Iglesia. Y se estaba efectuando como un culto o la santa 
cena aquí, parecía como una cena siendo preparada. 
Y le molestó a la hermana porque el hermano Neville 
estaba sirviendo una cena aquí mismo en la iglesia; 
pero ella dijo que era la mejor comida que jamás 
había visto. Ella tenía tanta hambre. Ella pensó en 
el sueño que quizás él no debiera estar sirviendo así, 
y que ella y el hermano Willard mejor se iban a ir al 
restaurante a comer; y cuando lo hicieron, se apagó 

la luz del lado de la mano derecha. Ahora, 
ustedes saben qué es eso.

 144 Ahora, el alimento… La Novia no es perfecta, 
pero el Novio sí es perfecto. Todavía la Novia no es 
perfecta; mas el alimento que estaba siendo dado 
no era alimento literal, es más bien el alimento 
espiritual que han estado teniendo todo el tiempo.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «La luz de la derecha — de 
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Al lado de “mano derecha”, dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso es lo que nos está hablando 
aquí nuestro hermano William, para que tuvieran ahí ese relato. 
Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William [“EL QUE 
QUEDÓ HASTA LA VENIDA DEL SEÑOR”]:

 [WSS] [PÁG. 20] Recuerden que los pies de bronce, 
pies de bronce, eso nos habla de juicio divino; y el juicio 
divino son los profetas de Dios, los profetas son el juicio 
divino. Por eso el juicio divino, ustedes encuentran que a 
través de edades y dispensaciones y generaciones ha sido 
manifestado; pero detrás de todo juicio divino encontramos 
que ha estado un profeta mensajero de Dios.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 8, párrafo 
66, nos dice:

 665 - “54 Apocalipsis 1, Jesús fue visto… o la Iglesia 
más bien, la Novia de Cristo, lo vio a Él parado en los 
siete candeleros de oro. Y los 
pies eran de bronce [WSS] 
«Moisés y Elías» – bronce es el juicio divino de la Iglesia 
sobre la Tierra”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] 
«Los pies de bronce = juicio 
divino».

5 [Cita 66: 54-1212 “Él juró por Sí mismo”, párr. 54] [Estudio Bíblico 
#219, 2022/jul/10 (domingo), págs. 27-28 (f), págs. 31-32 (T2) / Estudio 
“El más grande estremecimiento”, 2023/nov/04 (sábado), pág. 8 (f), 
pág. 124 (T1)]
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Y a la derecha del párrafo dibuja una 
Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] También en la 9-A, párrafo 88, nos dice 
[Citas] [PÁG. 9-A]:

 886 - “257 Allí Juan miró y 
lo vio a Él parado con pies de 
bronce [WSS] «Moisés y Elías», ojos como llamas de 
fuego recorriendo a través de la Tierra”.

[JBP] “Recorreremos esta senda otra vez”, dijo el hermano 
Branham en varios lugares7.

 88 - “[257] Daniel lo vio a Él setecientos años antes 
de eso en la misma posición, la misma clase, el mismo 
hombre parado allí, el Anciano de días, y uno como el 
Hijo del Hombre que se reunió con Él; y todo juicio le 

fue encomendado a Él, parado en 
el Juicio del Trono Blanco”.

6 [Cita 88, pág. 9-A: 60-1204E “La visión de Patmos”, párr. 257] 
[Estudio Bíblico #277, 2023/ene/29 (domingo), págs. 18-19 (f), págs. 
130-131 (T5) / Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 
(sábado), pág. 14 (f), pág. 118 (T1)]
7 [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto 
por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107] • 
[Citas, pág. 157, párr. 1410: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 257-266, 
268-271] [Compilación, págs. 100-101, párrs. 257-265] • [Citas, pág. 
168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la 
nieve”, párr. 225]
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[JBP] Y ahí escribe a la izquierda: [WSS] «Juicio».

Y encima del párrafo ahí, escribe: [WSS] «El Juicio».
«Daniel y Juan vieron lo mismo».

Décima Promoción de Ministros “El Trigo Maduro”
EL MISTERIO DE
LAS DOS CONSCIENCIAS JUNTAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de noviembre de 1997
Asunción, Paraguay
 [PÁG. 7] Como nuestro hermano Branham, teniendo 
(vamos a decir) 56 años de edad, él en visión retrocedió en 
el tiempo y se vio cuando era un muchachito de alrededor 
de 7 años de edad; después se vio con más edad, y así por 
el estilo…; raspando en el árbol donde estaba la ardilla que 
siempre brincaba y entraba por su boca y lo desbarataba 
por dentro.
 Pero él vio —en la última ocasión— que brincó y 
no pudo entrar en su boca. Y luego cayó…, falló en su 
brinco y cayó sobre unas espinas de cactus, sobre unos 
cactus llenos de espinas8; y, vean ustedes, ahí murió, ahí 
terminó, finalizó lo que le estaba haciendo daño al cuerpo 
de nuestro hermano Branham…
 [JBP] Estuvimos por esa área, donde, el que nos estaba 
mostrando los lugares nos decía: “Por aquí…”, y había allí un 

8 65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
194-202
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cactus justamente. Pero él dice que en esa área fue cuando él 
vio esa ardilla.
 [WSS] … y, vean ustedes, ahí murió, ahí terminó, 
finalizó lo que le estaba haciendo daño al cuerpo de 
nuestro hermano Branham; tipo y figura de lo que le estaba 
haciendo daño al Cuerpo Místico del Señor Jesucristo de 
edad en edad.
 Porque ese problema de salud de nuestro hermano 
Branham representa el problema de salud espiritual de la 
Iglesia del Señor Jesucristo de edad en edad: que siempre 
brincaba y caía dentro del vientre, dentro del estómago de 
la Iglesia del Señor Jesucristo, y la destruía; o sea, brincaba 
dentro esa ardillita mala, esa ardillita de denominación…
 [JBP] Pero vean, donde no entra, o sea, donde no entrará 
será en este tiempo; porque él dice que [WSS] “para eso Dios 
dejó los ministerios de Moisés y Elías (lo leímos en un mensaje)9: 
para que la Iglesia no se denominacionalice”.
 Por lo tanto, al estar los ministerios de Moisés y Elías en 
medio de la Iglesia esa ardillita no entrará; y ya vimos en esa 
visión que no entró. Y luego, miren:
 [WSS] … esa ardillita de denominación, esa ardillita 
mala, y destruía por dentro todo, toda esa parte interior de 
la Iglesia del Señor; o sea que el diablo brincaba en esa 
forma, y se metía dentro de la Iglesia.
 [JBP] Ahora, cuando en la parábola del trigo y la cizaña, 
vean, Él no podía llevar a cabo esa separación, aún teniéndola 
dentro de la Iglesia… Los siervos decían: “Pero déjanos arrancar 
la cizaña”. —“No, no vaya a ser que arrancando la cizaña se 
lleven enredado al trigo; déjalos quietos, que en el fin del tiempo 

9 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 
32]
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Yo enviaré a los Ángeles Segadores”10. O sea que eso no 
ocurrió en ninguna de las edades; por eso esa ardilla mala, de 
denominación, se metía dentro de la Iglesia. Pero vean, en este 
tiempo no es ni será así.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “SOBRE LAS ALAS 
DE UNA BLANCA PALOMA”11, nos dice… Este mensaje es 
muy pero que muy importante. 
 Miren, el párrafo 145 de esta página 18 dice:

 137 Yo he sido muy nervioso toda mi vida. Cuando era 
niño algo sucedió que me dejó impresionado, y temeroso, y 
cada siete años se repite esta condición. El hermano Jack 
recuerda cuando yo comencé, abandoné el ministerio por 
un año; algo pasó.

[JBP] A la izquierda ahí él 
escribe: [WSS] «Cada 7 años 
se repite».

 [137] El hermano Jack recuerda cuando yo comencé, 
abandoné el ministerio por un año; algo pasó ([JBP] o sea, 
algo había pasado).

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver un momentito allí. En un 
mensaje él relata lo que le había pasado: en “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE I”12… 

10 San Mateo 13:24-30
11 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párr. 
137] [Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), pág. 12 (f) (T1)]
12 [61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 21-35]
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 Vamos a detenernos un momentito allí, en “SOBRE LAS 
ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”, y vamos a ir aquí, a ver 
qué fue lo que pasó, que él abandonó su ministerio por un año. 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”, aquí en el libro 
de “LAS EDADES” sin editar está ese mensaje, pero vamos a 
ver si conseguimos esa parte donde él comienza a decir (aquí 
es la página 4 del folleto):

 21 Y eso me trae o me guía a decir algo que yo preferiría 
huir que decirlo. Me guía a decir algo que yo… Esto 
destroza mi corazón profundamente para decirlo, pero lo 
que digo estoy obligado a decirlo, dándome cuenta que 
esto está siendo grabado y el mundo lo oirá…

[JBP] Es en la página 645 de “EDADES” sin editar, abajo. Y ahí 
pueden ir escribiendo algunas cositas aquí, que él escribió en el 
folleto. Quizás la versión no es la misma, pero más o menos el 
sentido van viendo la traducción (quizás algunas palabras…); o 
no sé si esta es la misma. Bueno, sigamos aquí. Dice:

 [21] Y quizás muchos de ustedes lo han oído: yo estoy 
cerrando mi oficina y demás, y 
estoy dejando el campo.

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Oficina».

([JBP] Ahora, pasé a la página 646, voy para el párrafo 22).

 22 Yo no sé a dónde nuestro Señor me guiará, y de lo 
cual no tengo control ([JBP] y ahí encima nuestro hermano 
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William escribe): [WSS] «tenía que ir a Tucson, Arizona, 
para recibir a los 7 ángeles», o cualquier cosa que Él 
quiera que yo haga. Pero estoy pensando en el fin del 
camino a donde debo llegar. Y a lo largo de las jornadas de 
la vida, he cometido tantos errores, lo cual siento mucho, 
de todo corazón, porque yo supongo que, siendo humano 
y en debilidad y demás, causa a una persona hacer cosas 
o decir cosas que… y aun actuar en la manera que ellos 
de otra manera no actuarían. Pero por la debilidad de un 
ser humano, pues, nosotros—nosotros tenemos aquellos 
tiempos. Pero allí…
 23 Si hay algo que ha estado en mi corazón para hacer 
es oír aquellas Palabras de nuestro Señor Jesús en el fin 
de esta jornada, de decir: “Fue bien hecho, Mi buen y fiel 
siervo”. Y muchas veces he dicho que me gustaría haber 
estado parado allí cuando Él dijo: “Ven a Mí”; pero he 
deseado oír decir: “Bien hecho”. Pues no oí la Voz, en lo 
original, decir: “Ven a Mí”, allá en los tiempos en que se 
escribió la Biblia; pero deseo oírlo decir: “Bien hecho”.

[JBP] “Bien, bien hecho”. O sea, cuando allí dice: “Bien hecho: 
Ven y entra al gozo de tu Señor preparado para ti”13. O sea que 
el trabajo y la labor fue bien hecha.

 24 Y si algo yo quería ser, y son los deseos de mi corazón 
ser, fue ser un verdadero siervo de Jesucristo, mi Señor y 

Salvador. Quiero que mi testimonio sea 
limpio ([JBP] ahí dibuja una Estrella de 

David a la izquierda), bien definido, que me paré, a pesar de 
todos mis errores, amándolo con todo mi corazón. Y hago 

13 San Mateo 25:21
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original, decir: “Ven a Mí”, allá en los tiempos en que se 
escribió la Biblia; pero deseo oírlo decir: “Bien hecho”.

[JBP] “Bien, bien hecho”. O sea, cuando allí dice: “Bien hecho: 
Ven y entra al gozo de tu Señor preparado para ti”13. O sea que 
el trabajo y la labor fue bien hecha.

 24 Y si algo yo quería ser, y son los deseos de mi corazón 
ser, fue ser un verdadero siervo de Jesucristo, mi Señor y 

Salvador. Quiero que mi testimonio sea 
limpio ([JBP] ahí dibuja una Estrella de 

David a la izquierda), bien definido, que me paré, a pesar de 
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13 San Mateo 25:21
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eso esta mañana con todo mi corazón.
 25 Y, por causa de eso, me obliga a decir que estoy 
dejando el ministerio, es porque hay algo que se levantó 
entre la gente que me obligó a hacerlo, y es que he sido 
quitado de mi clasificación de “un ministro” o “un 
hermano”, y he sido llamado Jesucristo; y así llamado… 
y eso me clasificaría como un anticristo. Yo prefiero 
hallarme ante Dios como un cobarde antes que hallarme 
ante Él como un anticristo para quitar algo de Él.
 26 Oí de esto unos—unos pocos años atrás y pensé que 
era una broma. Y me encontré con un par de hermanos 
(los cuales no veo ni a uno de ellos en la reunión esta 
mañana), dos o tres de ellos una vez en un viaje de pesca, 
y ellos me abordaron sobre el tema, diciendo: “Hermano 
Branham, ¿no es usted el Mesías ungido, el Cristo?”.

[JBP] Lo mismo decían de Juan; pero Juan decía: “No, no soy 
yo”14. Y si ahí él aceptaba eso, él dice que sería clasificado 
como un anticristo.
 Porque el Mesías, Ungido, el Cristo, se refería al 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor allá en el tiempo 
de Jesús. Y aquí se referían en el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor, y decían que era el hermano Branham, y él 
decía que no.
 [WMB] “Echaron a perder…”, allí en Los Sellos hay un lugar 
donde dice: [WMB] “Echaron a perder lo de los Elías”. La cita la 
damos ya mismo (si me la consigues, la colocamos ahí).

 27 Y puse mis brazos alrededor del cuello de ambos 
hermanos y todos ellos, y dije: “Hermanos, tanto que he 
tratado de ser un verdadero siervo de Cristo, quiero que 

14 San Juan 1:19-27, San Lucas 3:15-16
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ustedes no digan tal cosa como eso. Y si esto alguna vez 
se ha dicho de mí, entonces dejaría el campo con una 
conciencia clara, y ustedes, quienes hacen eso, serán 
responsables de cada alma que yo hubiera salvado 
durante ese tiempo; vea, por sacarme del campo”. ([JBP] 
Y esos dos no estaban allí, en esa actividad; dice: “Ni veo a uno 
de ellos en esta reunión”). Y pensé que eso se había acabado.
 28 Y lo oía una y otra vez. Pero no fue así. Y el otro día 
en Canadá un hermano me mostró una pequeña tarjeta de 
una cosa que él llevaba en su bolsillo, que decía: “William 
Branham es nuestro Señor”, bautizando en el nombre de 
William Branham. Y un pequeño… un precioso… Si esto 
hubiera sido un enemigo, si hubiera sido mi enemigo, 
yo hubiera sabido que era una broma; pero un precioso 
amado hermano vino para confesar sus pecados y sus 
errores y poner su fe en mí como si yo fuera Jesucristo.
 29 Y yo tengo cartas en casa, y llamadas de Chicago y 
diferentes lugares, preguntando si yo creo ese dogma.

[Dr. José B. Pérez] La 272 es, que ahí él dice, página 272 del 
libro de Los Sellos:

 214. ¿Me permiten otros diez 
minutos? He tenido tantas llamadas hoy 
relacionadas con el hecho de que estoy 
predicando aquí. Y ha surgido tanto 
fanatismo en cuanto a Elías hasta que… 
Pues la verdad es que lo han echado a 
perder con tanto hablar. Pero que Dios 
me ayude para ayudarles a ustedes a que 
vean lo que estoy mirando. Haga usted el 
esfuerzo. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...26
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[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «El fanatismo en cuanto a 
Elías» (escribe a la derecha).

[Dr. José B. Pérez] Voy al párrafo 29 de la página 6, y acá de la 
página 647 [“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”]:

 29 Y yo tengo cartas en casa, y llamadas de Chicago y 
diferentes lugares, preguntando si yo creo ese dogma.
 30 Y tengo toda clase de cartas que llegaron en los 
últimos [pocos] días, y llamadas de diferentes lugares, así, 
diciendo que yo era Cristo. ¡Hermanos, eso es horrible, 
vergonzoso; una mentira perversa del diablo! ¿Ve? Vea, yo 
soy su hermano. Ahora, eso correría a cualquier persona 
del campo. Eso haría, a cualquiera que ama a Cristo, huir 
por eso mismo.
 31 Fui al Señor aquí no hace mucho, cuando por 
primera vez lo oí, hace cerca de un año atrás. Entonces 
yo fui al Señor y Él me llevó a la Escritura de cuando Juan 
salió predicando, que ellos no habían tenido un profeta 
en la Tierra por tantos años, al grado que… Ellos todos 
estaban maravillados en sus corazones, pensando que 
quizás Juan era el Mesías ([JBP] ¿Ve? Ocurrió en ese tiempo). 
Así entonces yo… Juan, ellos fueron y le preguntaron, y 
él dijo que él no lo era. Usted lee eso en Lucas, el tercer 
capítulo, el verso 15. Así, entonces… Pero eso como que 
se calmó, así que lo dejé así.
 32 Pero entonces, cuando llegó ese momento, entonces 
supe que algo debía ser hecho. Y 
yo digo esto: “Que la visión y el 
Ángel del Señor que apareció en 
el río (si este ha de ser mi último 
mensaje o la última cosa a la La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...27
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iglesia, al mundo), esas cosas son Verdad, en cuanto al 
Ángel del Señor”.
 33 Y me quedé quieto si la gente me llamaba profeta 
muchas veces, porque un profeta en el testamento inglés 
es solo “un predicador, uno que profetiza, anunciador de 
la Palabra”, y todo eso. Eso pudiera tolerarlo porque uno 
puede hacer eso a un lado; pero cuando se trata de ser 
llamado “Cristo, Ungido” o 
algo así, eso era demasiado 
para mí.

[JBP] “Cristo, Ungido”, él lo circula mucho.
 En el 32, coloquen a la derecha, porque aquí en el libro 
escribe: [WSS] «El Ángel del Señor», en el párrafo 32. No lo 
vi acá.

 34 Y así entonces, acerca… vine… Después de dejar las 
reuniones en Canadá, yo encontré eso lejos entre los…

[JBP] Aquí hay algo, déjame ver [“LAS EDADES” sin editar]15 
[PÁG. 647]:

 34 Y así que entonces como… Yo vengo… Después 
de dejar la reunión en Canadá, yo me di cuenta que allá 
arriba con los esquimales o los indios allá arriba, se había 
difundido entre ellos.
 [JBP] Ese párrafo acá está de otra forma.

 [Continúa la lectura en el folleto] [“REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE I”]:

15 [La Revelación de Jesucristo, pág. 647 (Branham.org: 61-0611 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párr. 34)]
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 35 Así que eso me destrozó por completo. Y el viaje de 
cacería que había planeado desde hace mucho tiempo, 
no podría realizarlo. Yo temía un accidente de cacería, si 
ustedes entienden lo que yo quiero decir. Llegué a estar 
tan tembloroso…

[JBP] Y ahí a la derecha dibuja una 
Estrella de David; y escribe: [WSS] «su 
muerte».

Y eso nos muestra algo muy significativo.

[JBP] Vamos a pasar acá al libro, porque este folleto tiene 
escritos; y vamos a ir ahí y acá. Vamos a ver dónde me quedé 
aquí: en la 35: “Me puse tan tembloroso”, estoy en la 648 [“LAS 
EDADES” sin editar]16 [PÁG. 648]:

 [35] Me puse tan tembloroso, peor de lo que estoy 
aquí parado ahora. Y yo no pude soportarlo más, pensar 

que treinta y un años de ministerio se 
fueron por el desaguadero del diablo, a 

la… Cuando me vaya, ¿qué dirán ellos? “Allí está él, eso 
es exactamente lo que era”; y toda la influencia que yo 
tenía sobre la gente, entonces ven ustedes dónde estaría, 
yo sería un anticristo. ¡Y yo no pude soportarlo!

[JBP] A la izquierda él escribe: [WSS] «31 años».

 36 Yo pensé: “Yo preferiría morir aquí en el bosque, 
como que me caí sobre mi rifle o algo, que…”. Y yo miré 

16 [La Revelación de Jesucristo, pág. 648 (Branham.org: 61-0611 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 35-42)]
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que yo estaba… Entonces pensé acerca de mi pequeño 
José, y demás, que tenían que ser criados.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] 
«Caer sobre el rifle».

Y acá en el folleto escribe a la derecha: 
[WSS] «Pensó morir».

 [36] Y yo no estaba en condición para cazar, así que dejé 
el bosque y vine a casa.
 37 Y yo he estado cuatro… como ocho o diez días, en 

tal apuro que yo solo… yo pensé que 
estaba perdiendo mi mente. Y les pedí 
a todos que se mantuvieran lejos de 
mí y me dejaran solo, porque estoy en 
tal apuro y nervioso y turbado y todo 
hecho pedazos.

[JBP] A la izquierda él escribe: [WSS] «La mente».
Y dibuja debajo una Estrella de David.

Y acá en el folleto, en ese párrafo 37 a 
la derecha, dibuja una Estrella de David 
también.

 38 Y yo me preguntaba; si hubiera sido algún enemigo 
mío, hubiera estado bien, pero yo solamente me hubiera 
reído de eso y hubiera seguido adelante; pero cuando 
resultó ser hermanos preciosos, hermanas preciosas, 
entonces eso es lo que me dolió.
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[JBP] ¿Ve? En el salmo…, recuerden el salmo que dice: “Y tú, 
que comunicábamos en la Casa de Dios y que hablábamos 
de las cosas de Dios”, algo así, “que juntos comunicábamos”. 
Salmo 55, vamos a ver allí; porque eso es lo doloroso, lo triste. 
Lo mismo le pasó a Jesús; miren, uno de Sus discípulos, a 
quien él amaba, le llamaba “amigo”.
 Miren, en el Salmo 55, verso 12:

 Salmos 55:12
 12 Porque no me afrentó un enemigo,
 Lo cual habría soportado;
 ([JBP] Miren, lo que está hablando el hermano Branham 
allí).
 Ni se alzó contra mí el que me aborrecía,
 Porque me hubiera ocultado de él;
 13 Sino tú, hombre, al parecer íntimo mío,
 Mi guía, y mi familiar;
 14 Que juntos comunicábamos dulcemente los 
secretos,
 Y andábamos en amistad en la casa de Dios.

[JBP] ¿Ve? Y eso que todavía no se ha… Y yo espero que con 
lo que se ha hablado y se hablará, no haya que mencionar 
más nombres; porque cuando él me hablaba, me hablaba con 
nombres y apellidos. Y ahí era lo doloroso: saber y conocer 
personas que estaban ahí al lado de uno, y que fueran las 
personas que luego traicionarían al ministerio.
 ¿Recuerdan cuando el hermano Branham iba en el carro?, 
que él dijo: [WMB] “Tendré que exponer nombres”; y decía 
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que aún cercanos a él lo traicionarían17. ¿Ve? Todo eso le iba 
a ocurrir al quinto Elías. Porque en el ministerio del hermano 
Branham era el ministerio del cuarto Elías, y él estaba pasando 
por lo mismo que iba a pasar el quinto Elías, ese ministerio 
final, el cual estaría sufriendo eso que el hermano Branham 
allí estaba pasando.
 La esposa le decía: [WMB] “No hagas tal cosa, no lo hagas”. 
Si él hubiese hecho eso allí (el hermano William en un mensaje 
nos habla un poquito de eso) hubiese hecho daño tanto al 
Mensaje como a la Obra de Dios. Pero vean, ahí era el momento 
de Dios llevárselo; no lo permitió.
 Ahora, muchas veces las cosas hay que hablarlas para que 
ocurran. Mientras no es hablado no hace el efecto. Pero puede 
hablarlo también en cierta forma que se refiere a esas cosas, y 
ocurren; y luego Dios nos muestra: “Mira, esto era así; y esto 
ocurrió por tal cosa”.
 Pero no puede ser antes de tiempo, porque hay que dejar 
que lleve a cabo toda la obra el enemigo; y como Dios es un 
Dios justo, viene siempre la advertencia; y ya luego, después, 
es que viene el juicio18.

17 [Carta de Sarah Branham: “Mi padre tenía un cuaderno sobre su 
sermón ‘El rastro de la serpiente’. Mi madre me dejó leer donde él había 
escrito: ‘Seré traicionado por alguien muy cercano a mí’”.]
[Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este Mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 174-175 (T2) 
/ Estudio “La Adopción”, 2023/mar/20 (lunes), pág. 4 (f), pág. 162 (T3)]
18 [63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero advertirle”, 
párrs. 29-31 / Estudio Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo), págs. 31-32 
(f), págs. 155-156 (T2)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Vamos a ver dónde 
me quedé: 38, vamos al 38 [“LAS EDADES” sin editar] [PÁG. 
648]:

 38 Y yo me preguntaba; si hubiera sido algún enemigo 
mío, hubiera estado bien, pero yo solamente me hubiera 
reído de eso y hubiera seguido adelante; pero cuando 
resultó ser hermanos preciosos, hermanas preciosas, 
entonces eso es lo que me dolió. Y yo dije: “Señor, la 
gra-… la cosa es muy grande para mí, tendré que irme y 
dejarlo en Tus manos. Yo no sé qué otra cosa hacer”.
 39 Hace algunas noches, para aclararlo, tuve una 

visitación del Señor. Y yo vi unos 
preciosos, mimando a una serpiente 
la cual era amarilla y negra ([JBP] a la 

izquierda escribe): [WSS] «serpiente» 
([JBP] aquí; y acá en el folleto escribe): 

[WSS] «la visión de la serpiente», y diciéndome todo el 
tiempo, y la cosa me hirió en la pierna. Pero la sangre 
estaba tan rica que no hizo efecto en mí. Y yo miré hacia 
abajo, y allí es donde había sido mordido antes. Y me di 
vuelta rápidamente con un rifle y le disparé a la cosa, y le 
pegó en el mero centro de la cosa.
 40 Y un hermano dijo… y me di vuelta con mi rifle para 
dispararle a su cabeza, y él dijo: “No hagas eso, solamente 
recoge la vara que está allí a tu lado”. Y cuando yo di mi 
espalda para recoger la vara, meneándose se metió en un 
poco de agua, un pequeño charco de agua.
 41 Y yo dije: “Bueno, no puede hacer daño por mucho 
tiempo más ahora porque yo creo que el hermano se da 
cuenta (los hermanos), lo que iba a suceder”. Yo dije: “Va 
a… Está mortalmente herida, así que va a morir”. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...33
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[JBP] A la izquierda aquí en el folleto, 
pero es el mismo párrafo, escribe: [WSS] 
«Herida de muerte».

 42 Y yo le pregunté a muchos de 
mis miembros de mi iglesia aquí… en 

este tabernáculo con el hermano Neville y yo, que han 
estado viniendo a mí con esa misma pregunta. Hermanos, 
hermanas, ¿no he tratado yo de ser un verdadero siervo 
de Cristo delante de ustedes? ¿No he tratado yo de ser su 
hermano?
 43 Ahora, sea lo que sea, es un espíritu en gente 
preciosa. Mucha gente me ha preguntado eso. Pero es—
es un espíritu, pero yo espero que 
hoy reciba una herida mortal y muera 
rápidamente para que yo pueda 
regresar al ministerio ([JBP] y a la 
derecha escribe): [WSS] «serpiente, 
herida mortal». Hasta entonces, yo le pediré a cada uno de 
ustedes, oren por mí. Yo no sé qué voy a hacer. Mi lugar 
está en venta. Y yo no lo puedo soportar, si yo—yo—yo 

me quedo por aquí, me voy a 
volver completamente loco. Y 
yo estoy… Yo les pido que oren 

por mí.

[JBP] Y ahí él escribe a la izquierda acá: [WSS] «Enloquecer».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, esa fue la causa, vean, por la que él 
aquí, en este mensaje donde estamos leyendo: “SOBRE LAS 
ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”, donde nos dice que él había 
abandonado el ministerio (y ya leímos allí la causa); vean. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...34
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 Ahora, sigue diciendo aquí, página 18, párrafo 146 del 
mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”19, 
dice:

 138 Recuerdo el día que Juanita Hemphill… creo que 
su nombre actual es Juanita Kelly, ella se casó con el 
hermano Kelly después de la muerte de su esposo. Anna 
Jeanne, yo tengo sus retratos y cosas… Ellas dos y la 
hermana Moore tenían un trío. Ellas cantaron ese himno 
que yo nunca he olvidado: “Mirando más allá de la puesta 
del sol”…

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”20, vamos a ver, allí nos habla algo de esto; dice 
en la página 2:

 7 Y ahora, Edith, la hermana de Hattie, la que 
conocemos como la niñita que ha estado lisiada desde que 
ella era una bebé, y ahora ella es una mujer; y ella está en 
muy malas condiciones.

[JBP] Vean, la hermana Hattie Wright pudo haber pedido al 
Espíritu Santo allí, que estaba obrando en medio de ellos, 
ella pudo haberle dicho al hermano Branham: la sanidad de 
su hermana; todos conocían esa condición desde bebé. Pero 
miren, ella dijo la cosa correcta, y le fue concedido la cosa 

19 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
138-146] [Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 13-16 (f) 
(T1)]
20 [63-0707M “La Acusación”, párrs. 7-11]
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correcta: ella pidió por la salvación de sus hijos21.
 Ahora vean, ella conocía y sabía, y estaba consciente, de 
que la sanidad física de su hermana iba a ser temporal, pero la 
sanidad espiritual de sus hijos era eterno; y eso era lo que valía.
 Vean, muchos esperan sanidades físicas para creer, y lo 
más importante es lo espiritual; luego viene la vindicación.
 Ahora, dice:

 [7] Ahora yo… como un año atrás yo bajé allá, cuando 
ella tuvo su primer ataque, e inmediatamente encontré su 
problema por la ayuda y gracia de Dios. Ahora, realmente, 
el problema con la niña…
 8 Ella así sentada [se está desgastando], sus miembros 
se han pegado unos a otros de manera que ella ni siquiera 
los puede separar. Es por la presión tan tremenda sobre 
el sistema nervioso. Pero qué es, físicamente no hay 
nada malo en la niña, fuera de la aflicción de la parálisis 
infantil, que tuvo cuando ella tenía como seis meses de 
edad. Ella chillaba y gritaba toda su vida, hasta que 
oramos por ella muchos años atrás, y desde entonces ella 
ha estado contenta, hasta alrededor de un año atrás.

 9 Y ahora, es realmente menopausia, en otras 
palabras, el cambio de su vida, y sus nervios están 
en tal condición tan tremenda. Y a la damita se le 
ha metido en la cabeza que se está muriendo ([JBP] 
él escribe a la izquierda ahí): [WSS] «la menopausia», 
que ella no—que ella no va a vivir de una hora para 
otra. Y ustedes saben que las mujeres saludables 
y fuertes tienen tiempos terribles; algunas veces 

21 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”: 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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necesitan inyectarse hormonas e ir a las instituciones 
y tomar tratamiento de 
choques eléctricos, durante 
ese tiempo.

[JBP] “Tratamiento”, él escribe: [WSS] «choques eléctricos».

 [9] El ser humano tiene dos cambios de vida.
 10 Ellos tienen el cambio de un niño a un hombre; de 
una mujer, o sea, de una niña a una mujer. Alrededor de 
dieciséis, diecisiete años de edad, ellas se conducen como 
[un montón de] irresponsables. Y si usted solo puede 
sufrir con ellos durante esa edad…

[JBP] O sea, comprenderlos, y tratar de buscarles la vuelta; y 
mostrarles que uno ha pasado por todo eso; y les ayuda uno a 
ellos para que no pasen por situaciones; pero hacerles entender 
de buena forma; no castigándolos; porque hay veces el castigo 
entonces es peor: se ponen rebeldes, pero tampoco ser muy 
suaves. O sea, todo tiene un balance; mostrarles las cosas que 
pueden hacer que después se arrepientan (más adelante), y 
después entonces vienen: “Pero papi, ¿por qué no me dijiste?”. 
—“Pues si te lo estoy diciendo, ¡te lo he dicho!”. Oye, hay cosas 
que a veces no tienen remedio; pero uno siempre los apoya y 
los apoyará en todo, porque son nuestros hijos y queremos lo 
mejor para ellos.
 Pero vean, son etapas que pasan. Esa sería la segunda 
etapa. La primera a los 7 años, y luego a los 14. De los 14 por 
ahí en adelante es terrible esa edad; un poquito antes también 
es una edad muy fuerte; y más en este tiempo, que toda la 
influencia que tienen de afuera, del mundo, es tan y tan terrible.
 Y la cosa es que para esa edad ellos quizás se creen los La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...37
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que más saben, más que los padres, pero tienen que estar 
conscientes que hay un mundo que va por encima de este 
mundo terreno, y que esto es pasajero; y que lo que Dios nos 
está mostrando y pasando por esta Tierra es para un propósito 
divino, y que todo es pasajero.
 Luego, después que esté allá…, miren, el hombre rico trató 
de resolver las cosas allí en el infierno, y no pudo22; pero ¡si 
estando en la Tierra te dieron la oportunidad! ¿De qué le valió 
tener todos los bienes? Tener fama, tener muchos likes [“me 
gusta”]23 (vamos a decir) en todo, por cosas que hacían o que 
hacen hoy en día. ¿De qué le vale todo eso si después va al 
infierno? No le sirve de nada.
 ¿Ve? Cuando uno le habla esas cosas así claras —porque 
son la realidad—, entonces Dios obra en nuestros hijos; y ahí 
Dios los ayuda usándonos a nosotros.

 [10] Y si usted solo puede sufrir con ellos durante esa 
edad…

[JBP] No es tampoco dejarlos solos. Apoyarlos en todo: “Estoy 
contigo. No te preocupes, todo va a salir bien”, y apoyarlos.

 [10] Yo tengo…

[JBP] Miren, y ahora va a decir de su hija. Y cualquiera dirá: 
“Pero si un profeta como el hermano Branham (!)… ¿y tiene una 

22 San Lucas 16:19-31
23 [El término “like” se traduce en español como “me gusta”. Se trata 
de un botón en forma de corazón o pulgar arriba, que se usa en las redes 
sociales para expresar aprobación, apoyo o un gusto hacia la publicación 
hecha por algún usuario. La tendencia es la competencia por acumular 
mayor cantidad de “likes” para alcanzar mayor popularidad, ya sea por 
un posicionamiento social o de mercadeo –Ed.]
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situación como esa?”. Miren, dice:

 [10] Yo tengo una hija con esa edad exactamente ahora, 
Rebekah. Oren por ella. Un Billy ([JBP] dice). ¡Oh! Cada 
uno de nosotros pasamos por esa frenética edad ([JBP] 
¡Jej)…

[JBP] Hay un lugar donde él dice: [WMB] “Allá está atrás 
masticando chicle, y cuando menos lo veo se para y se va a 
mitad de mensaje”24. Él también pasaba eso. De seguro, en la 
casa: “¿Cómo te paraste! ¡Eso es una falta de respeto! Si vas a 
ir al baño: regresa. Pero te vas y dejas a mitad el culto”.
 “O agarra y se monta un chicle, y masticando chicle”; él lo 
dice en un… no sé si fue Barrolleta que me envió un extracto 
(creo que fue él). Un pedazo de un… una actividad en que 
estaba el hermano Branham, y el hermano Branham dice: 
[WMB] “Allá está mi hija atrás, masticando chicle”. O sea que él 
las pasaba también. Pero él sabía, estaba consciente de todos 
esos ciclos de aun sus hijos; pero por eso no dejó de ser hija de 
él; más bien la apoyó; y mira, pedía oración por ella; el mismo 
profeta pidiendo oración por su hija, ¿ve?

 [10] … y por eso tenemos que sufrir con ellos, 
comprendiendo que eso es algo que ellos tienen que pasar.

 11 Y ahora, Edith ([JBP] que es 
la hermana de Hattie Wright) está 
cambiando de los siete años… Cada 

siete años su vida cambia ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«7 x 7 = 49», así las siete veces siete, ustedes ven, y es 
- se hace un poco difícil. Eso es un cambio completo y 

24 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 37-39 / Estudio Bíblico #442, 
2024/ago/30-2 (viernes), págs. 76-79 (f), págs. 194-197 (T5)]
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eso molesta a las mujeres. El hombre generalmente 
adquiere un tipo de conducta absurda durante ese tiempo, 
y algunas veces dejan sus esposas ([JBP] pero eso no debe 
ser). Pero las mujeres son estériles después de eso. Y todos 
nosotros pasamos por eso. Debemos entender esas cosas 
y sobrellevarnos unos a otros.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «La menopausia y los cambios».

Ahora miren, ahí con esto que hablamos, de lo que está el 
hermano Branham hablando aquí, de esos… cada 7 años, esos 
7 años, cada 7 años que le ocurre; y él está relatando todo 
esto…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir, dice, página 18 
abajo, para la 19, dice [“SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA 
PALOMA”]:

 [138] Hermano Jack, usted recuerda, supongo, cuando 
veníamos de Florida. Qué muchachas tan finas.
 139 Y recuerdo en esa mañana a un pequeño grupo 
pentecostal proveniente de la parte norte del país, en 
algún lugar en Michigan; aquellas muchachas estaban 
allí cuando el hermano Hooper… yo lo vi aquí la otra 
noche… puede que no esté aquí ahora. ¿Está usted aquí, 
hermano Hooper? No creo que esté… ustedes le conocen. 
Él y el hermano Hooley y yo nos estábamos marchando. 
Y aquellas niñas estaban paradas ahí en la esquina 
cantando, y nos dieron a cada uno una rosa amarilla que La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...40
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tomaron de sus cabellos. Fue allí que aquel maniático fue 
sanado, y grandes cosas sucedieron.
 140 Venía viajando por la carretera tan feliz como era 
posible, y de momento me pegó eso; un año entero pasó 
antes de regresar de nuevo al ministerio, casi me mató.

[JBP] Ahí a la derecha 
escribe: [WSS] «casi 
me mató».

 141 Desde pequeño, yo decía que no sabía qué era una 
visión; yo decía: “Si yo caigo en uno de esos trances, y lo 
veo, sanaré”.

[JBP] Y ahí a la derecha él 
escribe: [WSS] «si lo veo, 
sanaré»; y dibuja una Estrella 
de David.

 [141] Yo siempre quise ir a la Clínica Mayo para ver qué 
sucedía.

[JBP] Ahora vean, si en la visión él dice que ocurrió: al verlo fue 
sanado; en la realidad, en el cumplimiento de eso, la Iglesia-
Novia, que está esperando esa Fe de Rapto, vean, sanará: será 
transformada; porque estará viendo el cumplimiento de todo lo 
que fue mostrado por el reverendo William Branham, y estará 
viendo al Espíritu Santo encarnado.

Ahí en “sanaré”, ahí lo subraya mucho.
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 142 Mi estómago siempre estaba en una condición 
ácida ([JBP] escribe a la derecha): 
[WSS] «gastritis», ¡oh, hermano! 
Cuántas veces el hermano Jack tuvo que asistirme en la 
casa con esa condición estomacal. (…) Yo subía al púlpito 
y oraba por enfermos que estaban en peores condiciones 
que yo, y eran sanados.

[JBP] Hay una edad, por ahí a los 7 años de… Porque todavía… 
vamos a ver, 74, 84, son 10, y ya estaba la casita… ¿Como en 
el 83 será? ¿82? Si…, no sé si Rosita…, ¿Rosa está aquí?, 
¿Rosa Carrasquillo si está? No sé si ella recuerda… No la veo, 
¿está aquí? No se ve Rosita por ahí (es que ella es chiquita, 
bajita). Rosita, si… ¡Ah, ya la veo! No sé cuál es el nombre de 
la hoja que arrancaba frente a la casita de madera, allí donde 
vivía el hermano William, que era una hoja verde, que me hacía 
té para el dolor de estómago que tenía. Y el hermano William 
te decía: [WSS] “Hazle con esa hoja, machácale”; y yo no sé si 
era con leche o con algo que me hacía Rosita; no sé si era… si 
recuerdas ese nombre. Mira, mira a ver si lo escuchan, para que 
lo pasen a… tenía un nombre esa hoja.
 Bueno, el caso es que siempre que yo llegaba…, a veces 
tenía ese dolor, y el hermano William le decía a ella: [WSS] 
“Prepárale eso para que se le quite”. Y yo un niño todavía, 
cuando iba por allí; pero no recuerdo si estaba yo en primer 
grado por ahí; como era en primer grado (creo que era), que 
después papi nos llevaba para ahí para recoger las basuritas 
en la semana, con la carretilla que nos llevaba…, me llevaba 
Humbertito enganchado en la carretilla, y yo al frente sentado 
para recoger los papeles del estacionamiento; pero me daban 
ciertos dolores de barriga, y con eso se me quitó; ya luego eso 
me ayudó mucho. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...42
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 Vamos a ver si me lo mandaron por aquí. Tiene un nombre 
esa hoja. Guanábana. Llantén…, ¿había algo de llantén, Rosita, 
no era? Llantén también; hay un nombre así. Bueno, pero debe 
ser ese.
 Y vean ustedes cómo uno luego entiende ciertas cosas en 
la vida de uno; pero vean, después se me quitó; nunca padecí 
más de eso (que recuerde yo), lo normal; pero cuando niño me 
daba mucho ese malestar. Ahora, bueno… me acordé de eso, 
era ella cuando me preparaba esos tés.

 [142] Yo subía al púlpito y oraba por enfermos que 
estaban en peores condiciones que yo, y eran sanados. Yo 
he puesto mis manos sobre un hombre enfermo con cáncer 
en el rostro, y el cáncer desaparece estando parado allí; y 
yo tan enfermo que casi no podía mantenerme de pie.

[JBP] Me recuerda a Pablo, cuando hablaba de lo del aguijón, 
y Dios le decía: “¡Bástate de Mi gracia!, porque Mi poder se 
perfecciona en tu debilidad”25.

 [142] … y yo tan enfermo que casi no 
podía mantenerme de pie.

[JBP] Ahí, en esa oración, a la izquierda dibuja una Estrella de 
David.

 143 Ustedes no saben cuánto he sufrido de opresión 
mental. Toda mi vida, 
se repite cada siete 

años ([JBP] y a la izquierda 

25 2 Corintios 12:7-9
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dibuja otra Estrella de David. Todo eso lo subraya mucho ahí). 
Aquí estoy ahora, ocho veces siete.

[JBP] Y ahí al lado escribe… un poquito más arriba escribe 
hacia el lado:
[WSS] «Lev. 23 y 25.
Las 7 edades.
Cada 7 años.
Opresión mental».
Y ahí abajo: [WSS] «7 x 8 = 56».

 144 Yo estaba afligido; clamé, rogué y supliqué.
 145 Recuerdo que cuando 
tuve suficiente dinero para 
ir a la Clínica Mayo para 
examinarme ([JBP] él escribe a 
la derecha): [WSS] «Clínica Mayo. Rochester, Minnesota», 
me decían: “Allí encontrarán cuál es tu problema”. Yo 
había comenzado mi ministerio de sanidad. Rebekah, 
Sarah (era una niña pequeña), mi esposa y yo fuimos a la 
Clínica Mayo.
 146 Estando allí en la clínica…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Los Sellos, en este libro, a 
él le colocaron a principio lo del folleto de “Un hombre enviado de 
Dios”. Y miren, aquí él relata…, vamos a detenernos un momentito 
ahí. En este folleto que le colocaron aquí, en esta compactación 
de este libro de Los Sellos, a principio pusieron el folleto “Un 
hombre enviado de Dios”26; dice la página 92 aquí, dice:

26 [Libro “William Branham - Un hombre enviado de Dios”, pág. 151. 
Por Gordon Lindsay, en colaboración con William Branham / https://
themessage.com/es/sermonsdownload]
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 Durante algunos lapsos de años, yo sufría períodos 
de nerviosismo. En una campaña estuve en el púlpito día 
y noche orando por los enfermos, reservando un ratito 
solamente para dormir. En otras reuniones los cultos se 
extendían a menudo hasta las dos de la madrugada. Me 
di cuenta que estaba cometiendo un error al hacer esto, 
pero al ver tantos cuerpos plagados de enfermedades, 
mi corazón sentía compasión por ellos, al pensar que en 
muchos casos era asunto de vida o muerte.

[Dr. José B. Pérez] “Nunca será debilitadora”, dice en el libro de 
Citas; eso que él habló que vendría, de un ministerio 
nuevo, y que no sería debilitadora; está en el libro 
de Citas. Y también él nos habla de que esa Tercera 
Etapa, por cuanto hay tanta necesidad en el mundo…; 
él dice que todo eso es para ese propósito también. 
Página 15, párrafo 104, ahí en ese párrafo nos habla 
de esto; pero leyendo…, aquí como a mitad de página, 
un poquito más abajo, dice [Citas] [antigua revisión]:

 10427 - “[121] Tiene que ser un secreto en mi 
corazón ([JBP] ahí dibuja una Estrella de David a 
la derecha). Pero como usted me conoce y usted 
me cree, me ama y me respeta como un siervo de Dios, 
solo recuerde lo que yo le estoy diciendo: una bendición 
viene en camino ([JBP] ahí él escribe): [WSS] «La Carpa». 
Eso es correcto. ¡Ahí viene! Y no será debilitadora, 

27 [Cita 104: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 121-122] [Estudio 
Bíblico #295, 2023/abr/02 (domingo), págs. 20-22 (f), págs. 138-140 
(T1) / Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), págs. 45-47 (f), 
págs. 127-129 (T1) / Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 (domingo), 
págs. 73-75 (f), págs. 107-109 (T4)]
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nunca más ([JBP] y ahí dibuja una Estrella 
de David) me debilitará; y ello será más 
allá de cualquier cosa que jamás haya 
acontecido, aquí o en cualquier tiempo. 
Es solo algo que el Señor ha dado.
 122 Eso me haría un creyente en gracia. Después que 
he hecho… y las cosas que he hecho y la manera en que 
he actuado, y condenado ante Dios, y aun cuando Dios 
habla alguna cosa y hace un… Él lo va a hacer, de todas 
maneras”.

[Dr. José B. Pérez] Y en la 216 es que habla, de la página 26; 
ahí al final del párrafo dice [Citas] [antigua revisión]:

 21628 - “[9] Así que parece, quizás, yo continuaré 
adelante hasta quizá que la carpa empiece, o lo que sea que 
ÉL HAYA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR A DECLARAR 
SU NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA. PERO 
CUANDO LA HAGA, SERÁ SOLO TAN PERFECTO 
COMO LOS OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en 
Dios que será más grande que los otros; no a causa de 
nuestro ministerio, sino a causa de los enfermos y gente 
necesitada. Hay tanta necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Vean que ese ministerio que fue prometido sería para 
bendición no tan solo de la Iglesia-Novia, sino para todo aquel 
que venga. ¿Y cómo será para aquellos que se han encontrado 

28 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párr. 9] [Compilación, 
pág. 328] [Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 
(sábado), pág. 36 (f), pág. 84 (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 45-46 (f), págs. 99-100 (T3) / Estudio “El avivamiento 
nuevo”, 2023/jun/27 (martes), págs. 8-9 (f), págs. 106-107 (T5)]
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hablando y tirándole a ese ministerio, a esa Obra? Ahí será el 
lloro y el crujir de dientes.
 ¿Cómo usted va a hablar y va a combatir aquello de lo cual 
Dios prometió, y que sería de ayuda para la humanidad, y que 
estaría también para las vírgenes fatuas: que no agarren el sello 
de la bestia, y que estén apercibidos de ese engaño de la marca 
de la bestia y todo eso?
 Vean, porque el único es el Espíritu Santo, el que hoy está 
hablando claro, colocando en información, en dato y en todo 
lo correspondiente a este cambio de reino: del reino de las 
tinieblas, del reino de los gentiles, al Reino del Mesías; es el 
Espíritu Santo el que está dando toda esa información, para 
que la humanidad se cuide de la marca de la bestia, de ese 
movimiento ecuménico que ha comenzado desde la primera 
edad; y vean ustedes, al final el hermano Branham dice que 
[WMB] ese es el monstruo de Satanás29.
 ¿Cómo van a estar combatiendo a Aquel que los puede 
salvar, a Aquel que los puede librar de la muerte, no tan solo de 
la física sino de la espiritual?

[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que dice: “Temed a aquel… no al 
que mate el cuerpo, sino que mata el cuerpo y el espíritu” y todo 
eso?, ¿cuál es esa Escritura? Miren, dice:

 San Mateo 10:26
 26 Así que, no los temáis; porque nada hay encubierto, 
que no haya de ser manifestado; ni oculto, que no haya de 
saberse.
 27 Lo que os digo en tinieblas, decidlo en la luz; y lo 
que oís al oído, proclamadlo desde las azoteas.

29 Las Edades, pág. 349, párr. 116
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 28 Y no temáis a los que matan el cuerpo, mas el alma 
no pueden matar; temed más bien a aquel que puede 
destruir el alma y el cuerpo en el infierno.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham, en este folleto de “Un hombre enviado de Dios”30, 
que está aquí pegado en este libro de Sellos [Los Sellos]:

 Gradualmente me fui debilitando más y más, pero 
luchaba para continuar. Finalmente, después de las 
reuniones en Tacoma y Eugene, le dije a los hermanos 
que estaban conmigo que tendría que cancelar todas 
las campañas que habían sido programadas para irme 
a descansar. De hecho, mis nervios se habían debilitado 
a tal forma que yo me preguntaba a mí mismo si acaso 
podría regresar al campo evangelístico nuevamente.
 Regresé a mi hogar en Jeffersonville, 
pero tal parecía que no podía recuperar mis 
fuerzas. Pensé que iba a morir. Un día uno 
de los diáconos de mi iglesia, Curtis Hooper, 
vino a visitarme y me preguntó cómo me sentía, 
si estaba mejor. Le dije que no, que no me 
sentía que había mejorado ([JBP] y él escribe 
allí): [WSS] «en el 1951». Entonces él me dijo: 
“Hermano Branham, yo tengo un trabajo que hacer en el 
campo de aviación. Venga conmigo, esto le hará bien”. 
Cuando llegamos al sitio, me sentí tan mal que pensé 
que no iba a regresar a mi casa. Me fui al hangar y allí 
comencé a orar. Yo gemía: “Oh Dios, sé que he cometido 

30 [Libro “William Branham - Un hombre enviado de Dios”, págs. 
151-152. Por Gordon Lindsay, en colaboración con William Branham / 
https://themessage.com/es/sermonsdownload]
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errores. Te pido que me perdones. La gente quiere que 
yo haga esto y aquello. Estoy todo confundido. Solo Tú 
puedes ayudarme. Señor, ya no soporto más”. De alguna 
forma regresé a mi casa.
 Para ese tiempo fui a la Clínica Mayo para hacerme 
unos exámenes y averiguar qué era lo que tenía.

[JBP] Esto va con lo que estamos leyendo, pero aquí hace otro 
resumen o el resumen, y hay unos datos que allá no los habla.

 Por lo tanto, a mediados del caluroso 
agosto yo estaba en Rochester, Minnesota, 
pasando cinco días en la clínica ([JBP] y 
escribe): [WSS] «en agosto, 1951». Los 
doctores que me atendieron eran de los 
mejores, y ellos hicieron todo lo mejor 
que pudieron para determinar cuál era mi 
enfermedad, ellos me practicaron toda clase 
de exámenes.
 Mientras tanto yo oraba. Le decía al Señor que la gente 
con toda clase de nerviosidades y desajustes habían venido 
a mis campañas y Él las había sanado. Le dije también 
cómo Él me había mostrado maravillosas visiones de las 
sanidades de otros, y ellos habían sanado. En mi oración 
le decía: “Señor, Tú nunca me has mostrado una visión 
acerca de mi liberación de este terrible nerviosismo”. 
Era tanta la debilidad que parecía como si no pudiese 
controlarme a mí mismo para creer la Palabra de Dios. 
El siguiente día me practicarían los últimos exámenes.
 Aquella mañana me levanté bien temprano y pensaba 
dentro de mí: “En pocas horas recibiré un informe de cuál 
es mi enfermedad”. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...49
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[Dr. José B. Pérez] Y eso es lo que aquí viene diciendo, página 
19 (voy al párrafo 154) del mensaje “SOBRE LAS ALAS DE 
UNA PALOMA BLANCA”31:

 146 Estando allí en la clínica, la noche anterior de mis 
últimos exámenes, apenas desperté, y estando en la cama 
miré alrededor; y frente a mí estaba un muchacho que se 
parecía a mí, como de siete años de edad; lo miré, y vi que 
era yo. Y él estaba de pie junto a un viejo tronco de árbol.

[JBP] (¿No sé si quedaron algunos libros de los de “SOBRE 
LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”?, ¿quedaron algunos? 
No sé si los colocaron allí. Después se puede…, para mañana, 
algunos que no tienen, traer algunos más). Sigue diciendo:

 [146] … miré, y vi que era yo. Y él estaba de pie junto a 
un viejo tronco de árbol.

[JBP] Ahí a la derecha 
escribe: [WSS] «En 1951, 
un niño, 7 años de edad».

[Dr. José B. Pérez] Acá, en este libro de “Un hombre enviado de 
Dios”32, aquí él habla… Vamos a ver aquí lo que a continuación 
dice él (vamos a detenernos un momentito allí):

31 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párr. 
146] [Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 15-16 (f) (T1)]
32 [Libro “William Branham - Un hombre enviado de Dios”, págs. 
152-154. Por Gordon Lindsay, en colaboración con William Branham / 
https://themessage.com/es/sermonsdownload]
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 Siempre estaré agradecido con Dios por lo que 
sucedió a continuación. De repente entré en una visión. 
Lo primero que vi fue un niño como de siete años de edad. 
Él se parecía a mí cuando yo tenía esa edad. Yo estaba a 
su lado, enseñándole a cazar. Y cerca de nosotros había 
un tronco de un árbol viejo; yo le dije al niño que no se 
acercara a ese árbol porque allí vivía una peligrosa 
bestia. Tomé del suelo una vara y con ella le pegué 
al árbol por un lado. De repente, sobre una de sus 
ramas salió corriendo un animalito como de seis 
pulgadas de largo. Parecía ser una comadreja 
[animal de cuerpo alargado y patas cortas, caza 
de noche y es muy perjudicial], tenía ojos negros 
y pequeñitos [y una mirada aguda]. ¡Oh, era una 
criatura pequeña pero muy astuta [ágil]!
 Noté que nos iba a atacar. Yo no tenía revólver, 
solo tenía un pequeño cuchillo de cazar. Sabía que 
estaba indefenso con esa arma. Pensé en poner al 
niño a mis espaldas para protegerlo, pero cuando 
lo fui a hacer el niño había desaparecido. Rápido 
como un relámpago el animalito tiró a morderme. 
Pero justo antes de que él intentara herirme, oí 
al Ángel del Señor que habló a mi lado derecho, 

diciendo: “Recuerda, solo 
mide seis pulgadas de largo”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «6”». [6 pulgadas].

Y escribe también: [WSS] «6 milenio: el mal estaría sobre 
los hijos de Dios» (hacia arriba ahí).
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 Entonces el animalito saltó hacia mi hombro izquierdo. 
Luego brincó al derecho, y luego volvió al izquierdo 
otra vez tan rápido como pudo. No pude apuñalarlo con 
el cuchillo; y cuando abrí mi boca para decir algo, él 
corrió por mi garganta hacia mi estómago y comenzó a 
revolverse violentamente, una y otra vez, y otra vez, y otra 
vez. Yo grité: “Oh, ¿qué puedo hacer?”.

[JBP] Porque brincaba de aquí a allá, de allá a aquí, allá rápido; 
y cuando iba a decir algo, en una de esas, ahí se le metió [señala 
su boca –Ed].

 Nuevamente oí aquella voz decir: 
“Recuerda, solo mide 6 pulgadas de 

largo” ([JBP] y escribe): [WSS] «6”».
 Cuando la visión me dejó ([JBP] eso, recuerden, fue una 
visión), miré a mi niñita Becky y a mi esposa acostadas 
en la cama, dormidas. Entendí que la visión se refería a 
mi problema estomacal ([JBP] que lo vio en ese niño de 7 
años; vean, a los 7 años fue que ocurrió eso por primera vez) 
y a mi nerviosismo. Para ese tiempo yo no aguantaba 
nada en mi estómago, y mi peso había rebajado hasta 
cien libras. Entonces recordé que el Ángel había dicho: 

“Recuerda, solo mide 6 pulgadas de largo” 
([JBP] y escribe): [WSS] «6”». Yo le pedí al 

Señor que me ayudara a entender la visión. Entonces me 
puse a pensar si esto significaría que solo duraría 6 meses 
([JBP] y eso lo subraya mucho: “6 
meses”), pero no me pareció ser 
esa la interpretación correcta.
 Todavía para ese tiempo yo no me había puesto a 
considerar cada cuánto tiempo me venían esos períodos La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...52
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de nerviosismo. Sentí que mis labios hablaron por sí 
solos, diciendo: “Quizás signifique que los tendré 6 
veces”. Entonces en ese momento sentí al Espíritu Santo 
descender sobre mí con gran poder. Un gran bautismo 
del Espíritu vino sobre mí nuevamente. Luego volvió por 
tercera, cuarta, quinta y sexta vez.

 Entonces me puse a contar las veces 
que había tenido estos períodos de 
nerviosismo. La primera vez fue cuando 
tenía 7 años de edad ([JBP] y él escribe 

ahí): [WSS] «en 1916». Para ese tiempo yo lloraba mucho 
por los problemas de mi hogar, mi padre tomaba mucho 
licor, y [por esta razón] me torné melancólico y muy 
nervioso.
 Cada 7 años este nerviosismo regresaba a 

mí. Al contar las veces que la había tenido, 
noté que esta era la sexta vez ([JBP] y escribe): 

[WSS] «1951». Me alegré muchísimo, porque entendí que 
el Señor me había mostrado por visión que este sería el 
último período de nerviosismo.
 Yo había pensado que los doctores iban a querer operar 
o cortar algunos de los nervios que van al estómago. 
Pero la cuchilla del doctor era aquella pequeña navaja 
mostrada en la visión; yo estaba indefenso.

[JBP] De lo cual en este…, más adelantito creo que nos habla 
algo. Vamos a ver.

 Entonces fui a la clínica a buscar el informe médico. 
Cuando los doctores se reunieron comenzaron a hacerme 
preguntas. Yo se las contesté de acuerdo a mi mejor 
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habló diciéndome: “Joven, siento tener que 
decirle esto ([JBP] en “joven” lo subraya), pero 

su condición es algo que usted ha heredado de su padre. 
Su papá tomaba mucho licor antes de usted nacer. Usted 
nunca estará bien de esta condición. Sus nervios afectan 
su estómago, y esa es la causa de su problema estomacal. 
No hay cura para esto, y nosotros nada podamos hacer; 
¡usted padecerá de esto toda su vida!”.
 Piense en esto, ¡los mejores doctores del mundo me 
habían acabado de decir que no tenía cura; según ellos, 
mi destino era sufrir por el resto de mi vida [de esta 
terrible condición nerviosa]! ¡Pero gloria a Dios, porque 
antes de ellos decirme esto, ya Dios me había hablado por 
medio de una visión, y me había dicho que sería lo último 
de esta terrible cosa!
 Regresé a mi hogar. Mi madre me recibió y me dijo: 
“Hijo, he tenido un sueño contigo”. En otra ocasión ella 
también había soñado conmigo. Fue unos días después 
de mi conversión, cuando ella me vio parado sobre una 
nube blanca predicándole a todo el mundo. (Esto ahora se 
ha cumplido prácticamente. Espero pronto estar visitando 
las naciones europeas, también África y Australia).
 Ella continuó diciéndome: “Hijo, la otra noche (la 
misma noche que yo tuve la visión) ([JBP] o sea, fue la 
misma noche) yo estaba durmiendo sola en mi cuarto. En el 
sueño yo estaba trabajando y te vi recostado en una cama 
casi muerto. Yo esperaba tu muerte de un momento a otro 
([JBP] o sea, lo vio la mamá, como si estuviera muerto, ahí en 
la cama). Entonces oí un ruido raro, era como el arrullo 
de palomas. Corrí hacia donde tú estabas, y entonces vi 
descendiendo del cielo seis palomas blancas en forma de 
una ‘S’”. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...54
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[JBP] En una forma de una “S”. Y él circula la 
“S”, y dibuja al lado una “S”.

 “Al bajar, cada una venía y se posaba sobre tu pecho, 
una a la vez. Aquellas palomas eran las más blancas que 
jamás he visto, y decían: ‘Cuu, cuu, cuu’. Las palomas 
parecían actuar como si estuvieran muy arrepentidas. 
Entonces tú dijiste: ‘Gloria a Dios’. Tras esto, cada una 
bajó su cabecita, y volvieron a formar otra vez la letra ‘S’ 

([JBP] y él, la “S” la subraya), y así subieron al 
cielo, arrullando mientras se iban. Luego 

te levantaste y estabas en perfecta salud”.

[JBP] Y subraya toda esa [frase] mucho.

Y escribe al lado: [WSS] «su cuerpo = la Iglesia-Novia».

[JBP] O sea, vean, lo que representa ahí el cuerpo del hermano 
Branham en perfecta salud: es en este tiempo final la Iglesia-
Novia en perfecta salud con el nuevo cuerpo eterno y glorificado 
que Él nos ha de dar.

 ¡Oh, cuán alentado me sentía! Dos días más tarde 
estaba sentado en mi balcón, leyendo el libro del hermano 
Bosworth: “La Confesión Cristiana”. Entonces abrí mi 
Biblia. Yo no creo en abrir la Biblia esperando recibir un 
mensaje del sitio en donde la abra. Pero en esta ocasión La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...55
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lo hice, y mis ojos cayeron en Josué ([JBP] ¡Je!, “¡qué 
casualidad!”. No hay casualidades), capítulo 1, donde dice: 
“Esfuérzate y sé 
valiente ([JBP] y 
él escribe arriba): [WSS] «Cuerpo Místico del Señor» 
(¡Jeje!); porque el Señor estará contigo en dondequiera 
que vayas”. Dios me había hablado por revelación, por 
visión y por Su Palabra.

[JBP] Y las enumera 1, 2 y 3: “por revelación” «1»; “por visión” 
«2»; y “por Su Palabra” «3».

 De repente oí una voz decir: “Yo soy el Señor tu 
Sanador”. Yo lo acepté.

[JBP] El Ángel Sanador, el que venía a la plataforma… En el 
Compendio de “ÁNGELES” ahí nos habla33.

 Yo lo acepté. Entré a mi casa, tomé a mi esposa por el 
brazo y le dije: “¡Querida, Dios me ha sanado!”.
 Gloria a Dios. Yo le amo con todo mi corazón. Yo me 
siento mejor que nunca. Estoy tan agradecido con Él. 
Lo estaré mientras viva. En mi hora más 
oscura Jesús ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David) me acompañó. Él contestó mi 
oración.

33 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 4 / 51-0505 “Mi comisión”, párr. 
49 / Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
13-14 (f), págs. 99-100 (T2)]
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[JBP] Ahora vean, en la hora más oscura de cada creyente, Él 
está a su lado. Quizás cuando menos se sienta usted que está 
Él a su lado, es cuando más está a su lado.
 Ahora…, miren, ahí él dibuja…

[Dr. José B. Pérez] Ah, ese… (sí, porque dejé…). En el 
Compendio de “ÁNGELES”34, en la página 4, para que lo 
anoten allí, donde él dice:

 49 Bien, Él está ahora aquí en la plataforma. Es cierto, 
amigos. No sé cómo hacerles creerlo, pero es cierto. Y 
si no se fijan en el hombre, su hermano, pero más bien 
enfoquen en aquello de lo cual estoy hablando, el Señor 
Jesús y Su Ángel sanador, aquí en la plataforma.
 ¿Creen ustedes que Dios tiene ángeles de sanidad 
comisionados? ¿Qué fue entonces allá con la serpiente 
de bronce? ¿Qué fue aquello en las aguas del estanque de 
Betesda si no fue un Ángel que había bajado del Cielo? 
Yo no soy la dádiva de Dios. El Ángel es la dádiva de 
Dios. Él vino desde el Cielo. Yo procedí de esta Tierra, 
pero Él ha venido del Cielo para envolver o vestir un vaso 
terrestre, para así poder hablar con gente terrestre, con 
el fin de que ustedes crean en Él; no en mí, sino en Él, del 
cual estoy hablando. Y al hacerlo, Dios los sanará.

[JBP] Miren la importancia de mirar detrás del velo.
 Si usted en este día (y en esta noche allá en África, si es de 
noche allá), ustedes lo creen ahí en lo profundo de su corazón: 

34 [51-0505 “Mi comisión”, párr. 49] [Estudio “El Ángel en el Pilar de 
Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 13-14 (f), págs. 99-100 (T2) / Estudio 
“El Séptimo Sello: la promesa más grande cumpliéndola en simplicidad”, 
2024/mar/14-2 (jueves), págs. 13-14 (f), págs. 245-246 (T2)]
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¡cualquier cosa que sea!, ¡cualquier enfermedad!, hermano, 
usted estará sano cuando salga de este lugar; porque usted 
estará mirando detrás del velo, usted estará mirando a Aquel 
que puede darle la sanidad. ¡No soy yo! Es Aquel que dio la 
promesa. Aquel que dijo: “Si creen en Mí”, ¿ve? ¿Pero cómo 
van a creer en Él? Pues Él tiene que tener una boca para dar 
testimonio de quién es Él.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en esta página 95, él escribe 
ahí las etapas del 1909. Escribe del 1909 al cero [1909 – 0]:
 Por si lo quieren… lo desean copiar, pues lo pueden 
tener ahí, es más rápido [el Dr. JBP pasa la foto al personal 
técnico para que se proyecte por la pantalla –Ed.]. Y así vamos 
adelantando mientras vamos leyendo allí donde nos detuvimos, 
en el mensaje “SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”.
 Aquí vamos a ver rapidito. Porque fueron, vean, siete… 
Luego vamos a ver en otro lugar donde también coloca las 
fechas, y las va colocando hacia el lado; eso lo vamos a ver ya 
mismo.
 Pero aquí, vean:

[WSS] «1909 – 0
1916 – 1 (fue la primera vez; ahí tenía 7 años);
1923 – 2 (fue la segunda);
1930 – 3 (fue la tercera vez);
1937 – 4 (fue la cuarta vez);
1944 – 5 (fue la quinta);
1951 – 6 (fue la sexta);
1958 – 7 (fue la séptima);
1965 – 8».
Y en el «1965», en la octava, ahí es que 
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ahora me vas a llevar”, que eso lo habla en este mensaje más 
adelantito.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, acá donde nos 
detuvimos, en la página 19, párrafo 155, dice [“SOBRE LAS 
ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”]35:

 147 Y ustedes, cazadores de ardillas, saben que si usted 
frota un pedazo de palo de arriba a abajo sobre un árbol, 
y asusta a las ardillas, ellas saldrían de sus cuevas.
 148 Y yo miraba hacia donde la ardilla había estado, 
y pensé: “¿Qué clase de ardilla es esa?”, y yo lo froté. Y 
cuando lo hice, allí estaba yo, ya no un niño, sino un hombre 
de alrededor de 
treinta y ocho 
años.

[JBP] Y él escribe allí abajo: [WSS] «era como de 38 años 
aprox.» (aproximadamente). Vean, y esa fue la séptima vez.

 [148] Así que froté aquella rama, y de un tronco hueco 
salió una ardilla como así de larga, oscura, casi negra, 

y parecía que de ella salía 
corriente; tenía ojos pequeños 
como la cosa más malvada 

que yo jamás había visto ([JBP] arriba escribe): [WSS] «ojos 
pequeños = »; se parecía más a una comadreja que a una 
ardilla.
 149 Me miró fijamente. Y abrí mi boca para decir: 
“Bueno…”. Y cuando lo hice… Antes de un abrir y cerrar 

35 [65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, párrs. 
147-225]
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de ojos, saltó a mi boca, bajó a mi estómago, y parecía 
que iba a hacer pedazos mi estómago. Y cuando salí 
de la visión, con mis manos en alto, comencé a gritar: 

“¡Oh Dios, ten misericordia! ¡Me está 
matando!”.

[JBP] Y dibuja a la izquierda ahí una Estrella de David.

 150 Oí una Voz allá en el fondo del cuarto, que dijo: 
“Recuerda, mide tan solo seis pulgadas”.

[JBP] Vean, hay datos que allí, cuando relata en “Un hombre 
enviado de Dios”, y acá, ahí unimos los dos.

Ahí él escribe: 
[WSS] «mide 6” / Apoc. 13:17-18, 
15:2».

Y ahí hacia arriba (en 1, 2, 
3 y 4 [líneas] con el último 
pedacito), escribe, hacia 
arriba:

[WSS] «El 6 = es número de hombre.
Es el anticristo a través de las edades: 666; y hoy».

 151 ¿Cuántos lo han oído antes, esa historia? Lo he 
repetido muchas veces aquí en el tabernáculo.
 152 Bien, eso continuó y continuó, y yo seguí sufriendo 
siempre igualmente.
 153 Al día siguiente los hermanos Mayo me examinaron. 
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madre es media india; eso lo hace a 
usted mestizo ([JBP] escribe a la izquierda): 
«Clínica Mayo / mestizo». Usted seguirá 
siendo un caso serio de nervios, al grado 

que nunca saldrá de esa condición”. Dijo: “En todo lo 
demás usted está sano. Pero eso es 
algo en el alma, que está fuera del 
control del hombre ([JBP] y escribe): 
[WSS] «en el alma, la enfermedad». 
Cuando un hombre muere no puede 
hacérsele una autopsia para investigar esa enfermedad, 
no se puede hacer porque su alma ha salido. Así que usted 
nunca se librará de eso”.

[JBP] O sea, de eso no se puede hacer una autopsia porque el 
alma sale.

 154 Y aquel otro individuo, mi antiguo doctor, dijo: “Mi 
padre lo tenía también y murió como a los ochenta y cinco 
o los noventa años”, algo así dijo él. Y dijo: “Como un 
mes o dos antes de su muerte le examiné; nunca se libró 
de ello, los tenía”, dijo: “ataques”.
 155 Además dijo: “Alguna gente tienen esa condición, 
y les provoca un temperamento terrible; esa es la misma 

clase que le mataría a usted 
([JBP] y escribe): [WSS] «mal 
temperamento». La otra clase, 
como la mujer en menopausia, 
produce llanto ([JBP] y escribe): 

[WSS] «nostalgia». Usted tiene la condición que le 
produce un sentir de cansancio. (…) Cuando eso le afecta, 
le agria el estómago; está muy indispuesto”. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...61
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 156 Le dije: “Pero señor, yo no hago nada. Soy feliz”.
 157 Me dijo: “Está bien. Solamente es algo que les 
sucede a los humanos al azar”. Dijo: “Usted siempre 
tendrá esa condición”. ¡Oh, qué cosa desalentadora!
 158 Pero recordé las palabras: “Recuerda, mide tan 
solo seis pulgadas”, eso se me ha quedado grabado, mi 
esposa puede decirles. Año tras año, siempre he pensado 
en aquellas palabras.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades. Y escribe: [WSS] «6 pulgadas». Y 
una flecha ahí hacia la séptima edad; y otra 
como hacia la parte anterior, en la sexta.

 159 Y cuando viajé al extranjero esta última vez, antes 
de partir (…) me fui a cazar ardillas. Salí del carro con el 
hermano Wood, que está oyendo esta noche, y comencé a 
correr colina arriba, y mi corazón parecía salírseme del 
pecho.
 160 Le pregunté al doctor Adair: “¿Cuál es la causa de 
ello?”.
 161 “La próxima vez que te ocurra, sácate un 
electrocardiograma”, me 
dijo.

[WSS] «Electro» ([JBP] escribe él allí) [WSS] «electro - 
corazón».

 162 “Está bien”, le contesté.
 163 Así que volvió a suceder el siguiente año, y fui a 
tomarme el electrocardiograma. “Nada malo ocurre con 
su corazón”, me dijo el doctor ([JBP] y escribe): [WSS] La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...62
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«corazón» ([JBP] y a la izquierda 
una Estrella de David). 
“Su condición es nerviosa”. Entonces es 
cuando estaba comenzando. Continuó.

 164 Bien, otro doctor muy amigo mío me dijo: 
“Muchacho, eso es tu corazón, 
así que cuídate” ([JBP] a la derecha 
escribe): [WSS] «corazón» ([JBP] nuevamente). Ese fue 
el año que yo llamé al hermano Moore y él consiguió a 
alguien que predicara en mi lugar, cuando fui a cazar 

carneros con el hermano Fred. Corrí y 
corrí de montaña a montaña…

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.

Y también arriba, en “su condición es nerviosa”, 
ahí había dibujado una Estrella de David a la 
izquierda, en la 171 [163].

 [164] Corrí y corrí de montaña 
a montaña de la misma forma que 
cuando tenía dieciséis años (…); y no 
me molestó absolutamente nada.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «como de 16 años», a la derecha.

 165 Y regresé y se lo conté al doctor Sam Adair. Y me 
dijo: “Bien, algo está mal, cuídate”.
 166 Luego vi una visión de un viejo doctor que estaba 
a mi lado con un antiguo estetoscopio en su brazo y me 
dijo: “No les hagas caso, no es tu 
corazón sino tu estómago”. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...63
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[JBP] Y a la derecha ahí dibuja otra Estrella de David.

 167 Así que pensé: “Bien, tomaré esa palabra, porque 
fue en una visión”.
 168 Luego fui al África; y me pusieron algunas vacunas, 
por ley tenía que ponérmelas antes de salir. Así que 
cuando estaba poniéndome las vacunas, él dijo ([JBP] o 
sea, para ir allá al África tuvo que ponerse unas vacunas): “No 
puedo encontrar nada anormal en usted. Su hemoglobina 
está en noventa y seis. Si usted tuviera dieciséis años 
no podría estar en mejores 
condiciones” ([JBP] y vuelve 
a escribir ahí): [WSS] «16 años». Continuó diciendo: 
“Suficiente corazón como para latir cien años. Pulmones, 
todo”. Dijo: “Toda su condición física es excelente; no 
tiene azúcar, nada”.

 169 Le di las gracias y tomé el examen 
físico para poder obtener mi Certificado 
de Salud y llevarlo a la Junta.

[JBP] Ahí a la izquierda dibuja una Estrella de David.

 170 [Luego me hizo varias preguntas].
 171 [Y le referí mi condición estomacal]. (…)
 173 [También le dije que había sido examinado en la 
Clínica Mayo].
 174 Él me dijo: “Espere un momento. Algunas veces las 
úlceras son tan pequeñas que no aparecen con el examen 
de bario; y algunas veces son demasiado grandes para 
que puedan ser detectadas, porque la radiografía es tan 
solo una sombra; y algunas veces son tan pequeñas que 
no pueden ser detectadas. Una serie de úlceras pequeñas La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...64

[JBP] Y a la derecha ahí dibuja otra Estrella de David.

 167 Así que pensé: “Bien, tomaré esa palabra, porque 
fue en una visión”.
 168 Luego fui al África; y me pusieron algunas vacunas, 
por ley tenía que ponérmelas antes de salir. Así que 
cuando estaba poniéndome las vacunas, él dijo ([JBP] o 
sea, para ir allá al África tuvo que ponerse unas vacunas): “No 
puedo encontrar nada anormal en usted. Su hemoglobina 
está en noventa y seis. Si usted tuviera dieciséis años 
no podría estar en mejores 
condiciones” ([JBP] y vuelve 
a escribir ahí): [WSS] «16 años». Continuó diciendo: 
“Suficiente corazón como para latir cien años. Pulmones, 
todo”. Dijo: “Toda su condición física es excelente; no 
tiene azúcar, nada”.

 169 Le di las gracias y tomé el examen 
físico para poder obtener mi Certificado 
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La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 65

podrían producir eso”. Continuó diciendo: “Yo conozco 
a un doctor anciano que tiene en su poder un nuevo un 
instrumento, y lo ponen a dormir a usted con un poco de 
pentotal de sodio, ponen un tubo en su garganta, y ven 
dentro de su estómago, y así pueden determinar qué está 
ocurriendo. Él es una persona como usted, es un cristiano. 
¿Por qué no va usted a verlo?”.

 175 Anoté su nombre: 
Doctor Van Ravensworth. 

Cuando regresé lo visité. Es un hombre muy cortés de las 
Indias Orientales Holandesas descendiente de una larga 
línea de misioneros. Él había oído de mí y había leído 
mi libro. Estrechó mi mano, y dijo: “Hermano Branham, 
para mí será un placer”. [Me explicó el procedimiento], y 
me dijo que tan solo estaría bajo los efectos de la anestesia 
por tan solo cinco minutos.

[JBP] “Solo cinco minutos” ahí lo subraya. 
 Y arriba él escribe allí: [WSS] «40 es número de juicio». 
Para que lo tengan ahí en mente.

 176 Mi hija había sido anestesiada para sacarle un 
diente, y también la hijita del hermano Norman. Así 
que pensé: “Dormir por cinco minutos, eso no me va a 
perjudicar”. Así que pensé que estaría bien, de que lo 
vieran.
 177 Al otro día desperté, y miré alrededor; y observé 
a mi esposa en la cama de al lado, no había despertado 
todavía. Me puse a mirar por la ventana hacia las grandes 
montañas Catalina, donde yo vivo, y miré hacia el lugar 
donde el Ángel del Señor puso la Espada en mi mano, 
donde aparecieron los siete ángeles que ustedes pueden La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...65
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ver en la fotografía, grandes cosas ocurrieron.
 178 Seguí mirando, y al mirar me encontré junto al 
árbol de nuevo, en el mismo lugar donde estaba la ardilla. 
Miré y pensé: “Ahí está la cueva de la ardilla”.

[JBP] Todo eso lo 
subraya; pero ahí, en 
“ahí está la cueva de la ardilla”, lo subraya y lo circula.

 [178] Me pregunté: “¿Estará ahí todavía?”, en la visión.

[JBP] Ahora, recuerden que él había dicho, donde leímos antes, 
en la página 19, dijo: [WMB] “Si lo veo sanaré”, o sea, “si veo 
nuevamente esa visión”; y aquí la está viendo nuevamente.

 [178] Volví a frotar el costado del árbol, y de allí salió. 
Y antes de que pudiera parpadear (era la ardilla más rara 
que yo jamás había visto; ahora usted debe conocer mi 
ministerio para poder conocer estos símbolos ([JBP] y ahí 
lo subraya y lo circula) y cosas), ella saltó hacia mí pero 
falló. Ella falló en dar en mi boca…

[JBP] “Falló”… primero lo subraya, toda esa línea; pero lo circula 
en “falló”, en “dar” lo circula, y en “boca”.

 [178] … pero golpeó en mi pecho ([JBP] también lo 
subraya) y cayó ([JBP] y en “cayó” también lo subraya).
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[JBP] Y él escribe hacia arriba ahí, de ahí para arriba escribe: 
[WSS] «La boca = el Ángel Mensajero es la boca de 
Dios».

 179 Y tan pronto como cayó, oí a Alguien decir: “Ve a 
las montañas Catalina”.
 180 Di media vuelta y desperté a mi esposa.
 181 Ella dijo: “¿Qué 
sucede?”. Era alrededor de 
las cinco de la mañana.

[JBP] Y escribe: [WSS] «un nuevo día rayando – 5 a.m.».
Lo subraya todo eso, y “cinco” lo circula.

 182 “Yo estaba mirando hacia afuera, y volví a ver a la 
ardilla [WSS] «la 7ma»…

[JBP] O sea, le está diciendo:

 182 “Yo estaba mirando hacia afuera, y 
volví a ver a la ardilla, querida”, le dije.

[JBP] Y encima de “la ardilla” escribe: [WSS] «la 7ma».

 183 “¿Cuál ardilla?”, me preguntó.
 184 Le dije: “La misma [WSS] «la 
6ta» que vi en la Clínica Mayo”. Dije: “¿Sabes una cosa? 
Esta vez falló y no 
entró en mi boca…”.
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[JBP] Y él escribe hacia arriba ahí, de ahí para arriba escribe: 
[WSS] «La boca = el Ángel Mensajero es la boca de 
Dios».

 179 Y tan pronto como cayó, oí a Alguien decir: “Ve a 
las montañas Catalina”.
 180 Di media vuelta y desperté a mi esposa.
 181 Ella dijo: “¿Qué 
sucede?”. Era alrededor de 
las cinco de la mañana.

[JBP] Y escribe: [WSS] «un nuevo día rayando – 5 a.m.».
Lo subraya todo eso, y “cinco” lo circula.

 182 “Yo estaba mirando hacia afuera, y volví a ver a la 
ardilla [WSS] «la 7ma»…

[JBP] O sea, le está diciendo:

 182 “Yo estaba mirando hacia afuera, y 
volví a ver a la ardilla, querida”, le dije.

[JBP] Y encima de “la ardilla” escribe: [WSS] «la 7ma».

 183 “¿Cuál ardilla?”, me preguntó.
 184 Le dije: “La misma [WSS] «la 
6ta» que vi en la Clínica Mayo”. Dije: “¿Sabes una cosa? 
Esta vez falló y no 
entró en mi boca…”.
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[JBP] Y ahí él escribe encima, “y no entró en mi boca”, escribe: 
[WSS] «profeta mensajero: Moisés y Elías».

O sea que no le iba a entrar, no le entraría al instrumento, al 
profeta mensajero en donde los ministerios de Moisés y Elías 
estarían siendo operados en el fin del tiempo.

 [184] “¡Gloria a Dios! Desde mi niñez he estado 
esperando por que eso ocurriera 
([JBP] ahí él escribe arriba): [WSS] 
«lo veo, sanaré» ([JBP] porque fue lo de la página 19). Si yo 
pudiera ver que eso ocurriera, ni siquiera… Antes de que 
yo conociera lo que era una visión, si yo pudiera ver que 
eso sucediera, entonces dije: ‘Estaré bien. Lo que eso me 
dijera, así estaría yo’. Y por cuarenta años he esperado 
esto, y ha pasado”.

[JBP] Y escribe a la derecha: 
[WSS] «40 años esperó».

[JBP] Ahora, la generación que comenzó en el 46 terminó en el 
86; y vean, cada generación, la cual consta de 40 años…
 Y vean, ahí él dice: [WMB] “[184] por cuarenta años he 
esperado esto, y ha pasado”.
 Ahora miren, si restan 1965 menos 40, da 1925 [1965 - 40 = 
1925].
 Y de 1909, más 16, da 1925 [1909 + 16 = 1925].

Él escribe, en ese párrafo 189 abajo:
[WSS] «De 1925. Desde que se convirtió, nació de nuevo, 
tenía 16 años».
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profeta mensajero en donde los ministerios de Moisés y Elías 
estarían siendo operados en el fin del tiempo.

 [184] “¡Gloria a Dios! Desde mi niñez he estado 
esperando por que eso ocurriera 
([JBP] ahí él escribe arriba): [WSS] 
«lo veo, sanaré» ([JBP] porque fue lo de la página 19). Si yo 
pudiera ver que eso ocurriera, ni siquiera… Antes de que 
yo conociera lo que era una visión, si yo pudiera ver que 
eso sucediera, entonces dije: ‘Estaré bien. Lo que eso me 
dijera, así estaría yo’. Y por cuarenta años he esperado 
esto, y ha pasado”.

[JBP] Y escribe a la derecha: 
[WSS] «40 años esperó».

[JBP] Ahora, la generación que comenzó en el 46 terminó en el 
86; y vean, cada generación, la cual consta de 40 años…
 Y vean, ahí él dice: [WMB] “[184] por cuarenta años he 
esperado esto, y ha pasado”.
 Ahora miren, si restan 1965 menos 40, da 1925 [1965 - 40 = 
1925].
 Y de 1909, más 16, da 1925 [1909 + 16 = 1925].

Él escribe, en ese párrafo 189 abajo:
[WSS] «De 1925. Desde que se convirtió, nació de nuevo, 
tenía 16 años».
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Y 16 años, vean, en el 1925, más 40: en el 1965 él sanó, 40 
años después. O sea, 40 años, lo que escribió a la derecha: 
[WSS] «40 años esperó».

[JBP] Ahora, miren lo que él escribe al lado izquierdo hacia 
arriba (no sé qué margen tienen ahí ustedes en ese; aquí había 
bastante, en este folleto; escriban pequeño), desde abajo hacia 
arriba escribe esta oración:
 [WSS] «La ardilla y los 40 años» (y abajo): «de 
enfermedad del hermano Branham. Cuando vio la 7ma 
paloma: sanaré».
 [JBP] Y encima de… «cuando vio la séptima paloma: 
sanaré», ahí encima escribe: [WSS] «Traía el Mensaje de 
salud para el cuerpo».
 «Mensajero»; o «[mensajera]», porque es encima de 
«paloma»; escribe: [WSS] «Paloma [mensajera]».
 Vuelvo a leer esa partecita: [WSS] «La ardilla y los 40 
años de enfermedad del hermano Branham. Cuando vio 
la 7ma paloma: sanaré». O «sanó», es la “n”; es que está 
cortado eso ahí.
 Y escribe: [WSS] «Traía el mensaje de salud para el 
cuerpo» (o sea, la séptima paloma; y escribe): «[mensajera]».
 Y sigue escribiendo: [WSS] «Después de los 40 años…».
 Y esto es algo muy importante, miren� Luego de ahí (de 
izquierda a derecha):
 [WSS] «Después de los 40 años el Cuerpo de Cristo 
sería sanado del estómago espiritual, cuando viera el 
Espíritu Santo encarnado». La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...69

Y 16 años, vean, en el 1925, más 40: en el 1965 él sanó, 40 
años después. O sea, 40 años, lo que escribió a la derecha: 
[WSS] «40 años esperó».

[JBP] Ahora, miren lo que él escribe al lado izquierdo hacia 
arriba (no sé qué margen tienen ahí ustedes en ese; aquí había 
bastante, en este folleto; escriban pequeño), desde abajo hacia 
arriba escribe esta oración:
 [WSS] «La ardilla y los 40 años» (y abajo): «de 
enfermedad del hermano Branham. Cuando vio la 7ma 
paloma: sanaré».
 [JBP] Y encima de… «cuando vio la séptima paloma: 
sanaré», ahí encima escribe: [WSS] «Traía el Mensaje de 
salud para el cuerpo».
 «Mensajero»; o «[mensajera]», porque es encima de 
«paloma»; escribe: [WSS] «Paloma [mensajera]».
 Vuelvo a leer esa partecita: [WSS] «La ardilla y los 40 
años de enfermedad del hermano Branham. Cuando vio 
la 7ma paloma: sanaré». O «sanó», es la “n”; es que está 
cortado eso ahí.
 Y escribe: [WSS] «Traía el mensaje de salud para el 
cuerpo» (o sea, la séptima paloma; y escribe): «[mensajera]».
 Y sigue escribiendo: [WSS] «Después de los 40 años…».
 Y esto es algo muy importante, miren� Luego de ahí (de 
izquierda a derecha):
 [WSS] «Después de los 40 años el Cuerpo de Cristo 
sería sanado del estómago espiritual, cuando viera el 
Espíritu Santo encarnado».



La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 70

[JBP] Ahora…, miren, sigue diciendo [“SOBRE LAS ALAS DE 
UNA BLANCA PALOMA”] [Pág. 22, párrafo 190, del folleto que 
se repartió]:

 185 Antes, cuando estaba en la Clínica Mayo, cuando 
ellos me dieron ese mensaje y yo vi la visión…
 186 Mi anciana madre ya partió con Dios, una mujer 
muy rara. Ella tuvo como tres o cuatro sueños en toda su 
vida, y siempre resultaron verdaderos. Ella comenzaba a 
contármelos y yo le decía: “Detente ahí, mamá, yo te diré 
el resto”.
 187 Porque cuando usted me relata un sueño para ser 
interpretado, usted no siempre me dice exactamente lo que 
soñó. Así que cuando yo lo veo nuevamente, yo veo lo que 

realmente usted soñó, entonces Él me dice la 
interpretación ([JBP] Y ahí a la izquierda dibuja 

una Estrella de David). Usted no tiene que contarme todo el 
sueño, Él mismo me lo muestra, ¿ven? Luego yo lo veo y 
le digo a usted: “Usted no me contó esto o lo otro”. Así 

que el Dios que puede interpretar un sueño, 
puede mostrarlo también ([JBP] y ahí dibuja 

también una Estrella de David, a la izquierda).
 [188] ¿No sucedió así con el profeta Daniel? (…). Acabo 
de recordar eso (…). Oh, fue el rey Nabucodonosor, 
correcto.
 189 Los magos le dijeron [al rey Nabucodonosor]: La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...70
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“Dinos el sueño [para que te podamos dar la 
interpretación]”.
 190 Él les dijo: “Se me ha olvidado”. 
Correcto, me acuerdo de eso; acabo de pensar en 
eso.
 191 Ahora noten. Cuando regresé, mamá 
me llamó y me dijo: “Ven acá, Billy, siéntate. Yo 
tuve un sueño muy raro”. Me dijo: “Yo soñé que 
yo te veía acostado enfermo, y próximo a morir, 
por tu enfermedad estomacal, como siempre”. 
¡Cuántas clases de dietas me preparó! Y ella 
dijo: “Tú estabas construyendo una casa sobre 
una colina”.

[JBP] Y ahí a la derecha dibuja una 
Piedra Angular y las edades; y la 
flecha hacia la Piedra Angular, y una 
flecha hacia la séptima edad.

 [191] Y dijo: “Y vi seis palomas blancas bajar del cielo, 
cantando, formando la letra ‘S’, y se posaron sobre tu 
pecho”.

[JBP] Lo que leímos allí en ese relato, y acá hay unos detalles 
también. Ahí a la izquierda él escribe: [WSS] «Estaba 
construyendo una casa sobre una colina» (hacia arriba).

 [191] Y dijo: “Y vi seis palomas blancas bajar del 
cielo, cantando, formando la letra 
‘S’, y se posaron sobre tu pecho. Tú 
estabas mirando, y la que estaba al 

frente trataba de decirte algo. Eran palomas blancas, de La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...71
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una blancura brillante. Y pusieron sus cabecitas sobre 
tus mejillas, y continuaron cantando (…). Yo no pude 
entenderlo. Continuaron cantando”, me dijo.
 192 Yo dije: “¡Oh, ya lo veo, alabado sea Dios!”. Y dijo: 
“Volvieron a formar la letra ‘S’, 
y volvieron a los cielos cantando, 
retornando al hogar”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «‘S’ mayúscula», y una [WSS] «S», 
y la circula.

 193 Bien, el animalito que yo vi tenía seis pulgadas 
de largo. Las palomas que vio mamá eran seis, seis es 
incompleto. Entendí que algún 
día yo vería la séptima.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La 7ma paloma» (ahí corrido).

 Y ahí a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y escribe: [WSS] «6 pulgadas».
 Este ya lo habíamos puesto (pero para que la coloquen así 
tal cual ahí) en el libro (la pueden dejar ahí un momentito, en lo 
que copian) [Se muestra la foto en pantalla –Ed.]. Ahí él escribe:

[WSS] «6”’ = 6 mil años».
«Y el 666 y su ».
Abajo, en la Piedra Angular, 
escribe: [WSS] «Cristo en Su 
Ángel».

Y ahí en las edades, vean, las enumera del 1 al 7, y los nombres 
de cada uno de los mensajeros: [WSS] «Pablo, Ireneo, La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...72
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Martín, Colombo, Martín Lutero, John Wesley y William 
Marrion Branham». Y arriba, en la Piedra Angular: [WSS] 
«Cristo en Su Ángel».

 194 Esa mañana me levanté, después de haber visto 
la visión; obedecí al 
Señor. Llevé a José a 
la escuela ([JBP] y ahí lo subraya mucho esa oración: “Llevé 
a José a la escuela”, esa parte de ahí, y la circula), él me está 
oyendo ahora mismo en Tucson. Lo llevé a la escuela y le 
dije a Meda que no sabía a qué hora regresaría.
 195 Fui a las montañas Catalina…

[JBP] Ahora vean, él estaba aquí en Shreveport, con el pastor 
Jack Moore (me corrigen el lugar); pero que ese fue el lugar que 
él estaba ahí predicando este mensaje; en el libro de Citas puede 
aparecer también ahí el lugar abajo. Aquí en este mensaje dice 
esa parte: Shreveport. Sí, ahí estaba él, en la congregación del 
hermano Jack Moore, y José estaba en Tucson.
 Ahora miren:

 195 Fui a las montañas Catalina —a las colinas al pie de 
la montaña— y fui al lugar donde el Ángel del Señor puso 
en mi mano la Espada. Fui 
temprano; y comencé a 
subir la montaña.

[JBP] Escribe a la derecha: [WSS] «La Espada».

 196 En vez de subir a los picos por esta vía (por donde 
hay muchas serpientes y escorpiones, ustedes saben cómo 
es Arizona), viré a mi derecha; algo me dijo: “Vira a tu La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...73
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derecha” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «a la derecha».

[JBP] Y allí, con los que fueron allí, ¿recuerdan cuando llegamos 
al sitio? Hay un… uno va caminando…; y ahí él se detuvo, el 
que nos iba guiando, el hermano Peterson; y nos dice: “Aquí fue 
donde el Espíritu Santo le dijo: ‘Vira a la derecha’”.
 Ahí nosotros tornamos para ir a ver dónde estaba lo de 
“Águila Blanca”, lo que nos había mostrado el hermano Branham 
en ese relato; pero que ahí, cuando estábamos en ese sitio (ese 
lugar lo dinamitaron), nos enseñó los huecos de los barrenos 
donde reventaron esa roca, la cual, donde estaba escrito ahí 
voló, se despedazó todo para abajo; pero ahí estaba la parte 
donde estaba pegada ese pedazo de roca, que había volado, 
había explotado; esa era la izquierda.
 Y ahí, en esa encrucijada, ahí era a la derecha, para ir ahí al 
lugar donde le fue entregada esa espada ahí; una… como una 
media T, una Y.

 [196] … viré a mi derecha; algo me dijo: “Vira a tu 
derecha”. Seguí ascendiendo; y di la vuelta, y estaba 
rodeando aquellas rocas inmensas, mucho más grandes 
que este tabernáculo, allí en aquellas alturas, donde rara 
vez puede llegar una persona.
 197 Y alrededor de las once del día…

[JBP] Y escribió: [WSS] «11 a.m.».

Y lo circula y lo subraya 
“once del día”. A esa hora 
del mediodía salía José 
allí. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...74
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 197 … me dirigí hacia un camino de venados. Me había 
quitado la camisa, y tenía el sombrero en la mano, porque 
estaba sudando copiosamente. Entonces me metí allí, y 
cuando entré a ese rinconcito [doblé una curva] sentí la 
presencia del Señor. Me quité el sombrero y miré a mi 
alrededor. Pensé: “Él está aquí en algún lugar. Yo sé que 
Él está aquí”. Pensé: “¿Qué será?”. Di unos pasos, y 
dije: “Señor, Tú estás aquí en alguna parte”.

 198 Y observé que en el sendero, ahí estaba esa 
pequeña ardilla echada; había saltado sobre 
algo y había fallado, dando contra un montón 
de cactus. Le traspasó la cabeza, el pecho, el 
estómago, y estaba muerta. Aquella pequeña 
ardilla de rara apariencia no había podido 
saltar dentro de mi boca y fue a estrellarse 
contra el cactus. Y la Voz del Señor dijo: “Tu 
enemigo ha muerto” ([JBP] eso lo subraya y lo 
circula). 

Me detuve ahí, 
temblando.

[JBP] Ahí arriba, a la izquierda, 
hacia arriba escribe: [WSS] 
«Al doblar la esquina: la 
dispensación» en ese párrafo 

primero arriba, que venía de la página 23. Y dibuja una Estrella 
de David allí.

Y también escribe ahí a la izquierda:
[WSS] «6” = 6000 años».
«6 pulgadas = es número de hombre, el 6».
«666 = la bestia, el anticristo». La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...75
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Y escribe: [WSS] «La ardilla».

 199 Usualmente los cuervos se la hubieran comido. Yo 
había matado una serpiente un par de días después de 
esto, y tan solo estuvo en la carretera media hora. Hay 
siempre águilas y cuervos volando por ahí, y ellos lo 
agarran enseguida. (…)
 200 Y esa ardilla había permanecido allí desde que vi 
la visión, dos días antes; creo que fue un sábado, y yo fui 
a la montaña el lunes.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Sábado = 7mo día».
«Sábado = 7mo milenio».
«Sábado = 7ma edad».

 [200] … y yo fui a la montaña el lunes. Así que allí estaba 
tirada, muerta. La aplasté con mi pie.

[JBP] Y escribe allí encima “con mi 
pie”: [WSS] «Pie de bronce».

Y él escribe a la derecha hacia arriba: 
[WSS] «La aplasté con él = Moisés y Elías».
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Y ahí una flecha, de “aplasté con mi 
pie”, saliendo de ahí escribe hacia 
arriba: [WSS] «Evangelio del 
Reino».

[JBP] Ese es el ministerio de Moisés y Elías que en este tiempo 
final aplastará a la bestia, al hombre de pecado, al anticristo y 
su reino.
 Dice que esa Piedra no cortada de mano de Daniel, 
capítulo 2, vean, herirá a los pies de hierro y de barro cocido, 
desmenuzará el reino de los gentiles. ¡Tremendo tropezón que 
se va a dar!

 201 Di la vuelta, me senté de nuevo; me senté allí y lloré 
por un momento y oré; mirando hacia Tucson, muchas 
millas allá abajo.

[JBP] Y escribe a la 
izquierda: [WSS] «Hno. 
Branham lloró», y una 
flecha ahí hacia el lado, y 

escribe: [WSS] «Jerusalén».

[JBP] Miren, hay tantas cosas que Dios está cumpliendo en una 
forma tan sencilla. Vamos a ponerlo para que ustedes vean, 
para que lo pongan así ahí, ya que tienen el folleto, y puedan 
ver esa parte ahí, en donde él escribió: La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...77
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[WSS] «Hno. Branham lloró», y una flecha, y escribió 
[WSS] «Jerusalén» encima de “Tucson”, una esquinita ahí, 
pero hace una flecha así doblada. (Ahí la tienen ahí [se muestra 
en la pantalla]).

 202 Me di la vuelta y regresé al lugar, y todavía 
permanecía la ardilla allí. Cuando llegué de nuevo al 
lugar, el Espíritu de Dios volvió sobre mí.
 203 Di la vuelta, y bajé de la montaña. Me regresé a mi 
hogar y lo conté a mi esposa, y le dije: “Querida, yo no sé 
cómo será, pero pronto me libraré de esta enfermedad”.

 204 Cuando el Dr. [WSS] «Laodicea» 
Ravensworth me examinó, me dijo: 

“Es totalmente imposible que usted esté bien”. Me dio 
la anestesia que suponía dormirme por cinco minutos, 
y dormí diez horas. (…) Me examinó (…), y cuando 
desperté, la mañana siguiente, me dijo: “Reverendo, no 
quiero decirle esto, pero su estómago está tan duro que las 
paredes se han secado”. Yo nunca lo había visto; él usó 
la palabra gastritis, y yo fui y lo hallé en el diccionario y 
dice: “Algo que se ha secado y marchitado”. Y me dijo: 
“Usted nunca podrá librarse de ello”. Dijo: “Usted 
siempre lo tendrá”. Y yo me hubiese desanimado si no 
hubiese sido por la visión del Señor.
 205 El otro día Algo me dijo: “Regresa a la montaña”.
 206 Y ese día fui guiado a seguir 
una ruta diferente ([JBP] ¿Ve?). Y 
estaba parado ahí; y mirando, 
reposando allí frente a mí, estaba 
la séptima paloma blanca, 
mirándome fijamente.
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[JBP] Y escribe ahí a la derecha:
[WSS] «La 7ma paloma blanca».
«El 7mo Sello».
«El Ángel con el 7mo Sello».

 [206] Me froté los ojos, y dije: “Seguramente es una 
visión; seguramente lo es”. Miré y dije: “¿De dónde 
vienes, palomita?”. Era tan linda y blanca que podía ser 
una paloma doméstica; allá en aquel desierto.

[JBP] Ahí él escribe refiriéndose a ese párrafo 210, abajo él 
escribe: [WSS] «Una ruta diferente, a la derecha = la 
Edad de la Piedra Angular y la Dispensación del Reino, 
que sigue Elías con Moisés».

Y en la otra página…; o sea, porque abierta la 24 y la 25, en 
la otra sigue: [WSS] «El Espíritu estaba allí y vino sobre 
Elías».

 207 El Dios Todopoderoso, que levantó a Jesucristo de 
entre los muertos, cuyo siervo soy, y con Su Palabra aquí 
abierta ante mí, sabe que digo la verdad y no miento.
 208 Allí estaba la paloma, mirándome. Caminé de un 
lado para otro, pensé: “Seguramente es una visión”. 
Volteé mi cabeza, y miré hacia atrás, y allí permanecía; 
con pequeñas alas blancas, tan blancas como la nieve; sus 
patitas amarillas; y su pico del mismo color; y continuaba 
mirándome. Estaba mirando justamente al oeste [WSS] La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...79
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«USA y Latinoamérica». 
Caminé a su alrededor, 

no me atrevía a tocarla por nada del mundo. Continué 
caminando [más arriba] por aquel sendero; miré hacia 
atrás, y allí permanecía, mirándome.
 209 Hermano, como un hijo de Abraham…

[JBP] Vean, todos somos hijos de Abraham, según la promesa, 
según la fe.

Escribe ahí: 
[WSS] «Hijo de Abraham».

 [209] … no me importó lo que me dijo el doctor, ¡yo 
sanaré de esta enfermedad de todas maneras!
 210 Al tercer día retorné 
([JBP] “tercer día” escribe 
encima): [WSS] «3er día = 3ra dispensación», y comencé 
a subir la montaña. Muchos de ustedes conocen la visión 
acerca del Jefe Indio que iba cabalgando sobre aquella 
pequeña muralla hacia el oeste. Algo llamó mi atención 
hacia una gran roca, como a las doce del día, y dijo: “Pon 
tus manos sobre eso y ora”. El Dios del Cielo sabe que 
esto es la verdad.
 211 Puse mis manos sobre la roca y alcé mis ojos al 
Cielo y comencé a orar, y oí una Voz que procedía de lo 
alto de las rocas, que dijo: “¿Sobre qué está recostado 
tu corazón?”. Me despegué de la roca, mis hombros 
descubiertos; estaba desnudo de la cintura para arriba, 
y muy acalorado. Miré hacia la roca. Y allí en la piedra 
estaba escrito: “Águila 
Blanca” ([JBP] y él escribe ahí La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...80
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encima): [WSS] «Moisés y Elías» ([JBP] y lo circula)…

[JBP] En la 214, arriba en el 
párrafo, escribe: [WSS] «El Jefe 
Indio». «Águila Blanca». Y 
unas Escrituras de Apocalipsis: 
[WSS] «Apoc. 19:11-21, 
17:14».

 [211] … exactamente lo que la visión 
había dicho acerca de la vía en que había 
de venir el próximo Mensaje.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «Águila 
Blanca trae el próximo Mensaje: el 
Evangelio del Reino».

 212 Yo estaba tan excitado que corrí a mi hogar, busqué 
una cámara y regresé al día siguiente ([JBP] o sea, volvió 
otra vez, allá a ese lugar), y tomé una foto de lo escrito en la 
piedra. Permanecía todavía 
allí: “Águila Blanca” ([JBP] 
y escribe encima): [WSS] 
«profeta» ([JBP] y abajo escribe): [WSS] «Moisés y Elías». 
Águila guiada por la paloma.

[JBP] Y encima de “guiada por la paloma” escribe: [WSS] 
«Espíritu Santo». [WSS] «Elías = la Palabra».
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En donde dice: “Permanecía todavía allí: ‘Águila Blanca’”, ahí 
escribe: [WSS] «profeta». “Águila”, y escribe ahí, encima de 
esa “Águila”: [WSS] «Moisés y Elías». “Guiada por la paloma”, 
escribe: [WSS] «Espíritu Santo, Elías».

 [213] Se los estoy diciendo antes de que suceda. El 
doctor es buen médico, yo pienso que es un buen hombre. 
Pero yo curaré de esta enfermedad. ¡Ha sido hecho! ¡Ha 
finalizado, y voy a estar bien!
 214 Y yo estaba pensando, mientras Ernie cantaba el 
himno momentos atrás: “En Alas de una Paloma”. ¿Cuál 
es la melodía? (…)
 215 Entiendo que Ernie compuso dos versos de eso. Yo 
compondré el tercer verso.

[JBP] Y dice él:

[215] ([JBP] Escribe): [WSS] «1». Noé navegó sobre el 
diluvio

por muchos días. 
Buscaba tierra en varias formas.

Tuvo algunos problemas,
Pero no de lo Alto,

porque Dios le dio Su Señal.
Sobre las alas de una paloma.

[WSS] «2». Sobre las alas de una paloma
de blancura de nieve,

Dios envió Su dulce y puro amor,
Fue una Señal de lo Alto

Sobre las alas de una paloma.
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[WSS] «3». Jesús, nuestro Salvador ([JBP] eso, dice lo 
compuso él),

Vino un día a la Tierra,
Nació en un establo sobre un poco de heno,
rechazado por los hombres, pero no de Dios,

Porque Dios nos dio Su Señal
Sobre las alas de una paloma.

Aunque hube sufrido en múltiples formas,
Clamé por mi sanidad de noche y de día;

Pero la fe no fue ignorada por el Padre del Cielo,
Él me dio Su Señal

Sobre las alas de una paloma.

[JBP] O sea, esa es la cuarta. Vamos a corroborar aquí: [WMB] 
“Compondré el tercer verso”, pero ese va junto con el otro.

Y él escribe allí: [WSS] «La señal de sanidad».
[WSS] «Un Mensaje está surgiendo» escribe hacia arriba.

 216 Amantísimo Señor, te doy las gracias 
por estas cosas, Padre. Tú le diste a Noé 
la señal, Tú le diste al mundo la señal, y 
Tú me diste a mí una señal. Y el siguiente 
día, viendo aquella águila volando, ¡oh 
Dios, hay un Mensaje surgiendo ahora! 
Y yo te ruego, Dios, que Tú permitas que 
la Paloma guíe ([JBP] y escribe): [WSS] La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...83

[WSS] «3». Jesús, nuestro Salvador ([JBP] eso, dice lo 
compuso él),

Vino un día a la Tierra,
Nació en un establo sobre un poco de heno,
rechazado por los hombres, pero no de Dios,

Porque Dios nos dio Su Señal
Sobre las alas de una paloma.

Aunque hube sufrido en múltiples formas,
Clamé por mi sanidad de noche y de día;

Pero la fe no fue ignorada por el Padre del Cielo,
Él me dio Su Señal

Sobre las alas de una paloma.

[JBP] O sea, esa es la cuarta. Vamos a corroborar aquí: [WMB] 
“Compondré el tercer verso”, pero ese va junto con el otro.

Y él escribe allí: [WSS] «La señal de sanidad».
[WSS] «Un Mensaje está surgiendo» escribe hacia arriba.

 216 Amantísimo Señor, te doy las gracias 
por estas cosas, Padre. Tú le diste a Noé 
la señal, Tú le diste al mundo la señal, y 
Tú me diste a mí una señal. Y el siguiente 
día, viendo aquella águila volando, ¡oh 
Dios, hay un Mensaje surgiendo ahora! 
Y yo te ruego, Dios, que Tú permitas que 
la Paloma guíe ([JBP] y escribe): [WSS] 



La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 84

«E.S.» ([JBP] Espíritu Santo). Concédelo, Señor. Me guio a 
una fe que nunca antes había tenido.

[JBP] Y dibuja a la derecha una Estrella de David.
Y escribe hacia arriba: [WSS] «Fe de Rapto».

 [216] Yo sé, Dios, yo sé que todo se arreglará; así que te 
doy las gracias por ello, Padre.
 217 Y esta noche, envía de nuevo Tu Mensaje, Señor, 
sobre las alas de la Paloma de la Palabra. Concédelo, 
amantísimo Padre celestial. Y que cada uno que pase por 
esta plataforma esta noche, y en las otras campañas en 
el país, que Tu gran Paloma de fe repose dentro de sus 
corazones y les dé fe, Señor, para su sanidad. Recuerden 
que en Dios no hay acepción de personas. Él envió un 
Mensaje a Noé, a Juan el Bautista, a mí, y puede enviarlo 
a otros.

[JBP] Y él escribe a la izquierda ahí:
[WSS] «La paloma = el Espíritu Santo».
«La paloma = Palabra».
«La paloma = Fe».
«Pico de oro = en la Edad de Oro».
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 218 Yo pido que esa Paloma vuele a cada corazón ahora 
mismo, Señor; y con su pico dorado nos susurre: “Por 
Sus llagas fuimos curados”. Dios, concede que nuestras 
transgresiones sean borradas, que nuestras iniquidades 
sean perdonadas y nuestras enfermedades curadas. Está 
en Tus manos, Padre. En el Nombre de Jesucristo. Amén.
 Permanezcan con sus cabezas inclinadas por un 
momentito.
 219 ¿A cuántos aquí le gustaría decir esto: “Hermano 
Branham, yo he estado errado toda mi vida. Yo he querido 
servirle a Dios, pero hoy estoy preparado para rendirme. 
Ore a Dios, que esa Paloma vuele a mi corazón esta noche. 
Puedo oír el batir de Sus alas mientras entra”? Levante 
sus manos, ¿lo hará? Aquí en la audiencia visible, oh, 
todos aquí en el edificio.
 220 También a toda la audiencia nacional, a la iglesia 
que pastorea el hermano Hunt y el hermano Coleman, 
al hermano Leo, a los de Tucson, a los del Tabernáculo 
Branham, hasta la costa oeste, levanten sus manos en todas 
partes: “Yo quiero que la Paloma vuele a mi corazón en 
esta noche. Tráeme el amor dulce de Dios sobre las alas 
de una Paloma de blancura de nieve, el Espíritu Santo. 

Tráemelo esta noche, Señor, y deposita 
en mi corazón la fe que necesito”.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Fe de Rapto».

Y encima escribe: [WSS] «Amor», y le 
dibuja encima una Piedra Angular.
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Y encima ahí de esa página, de ese párrafo, escribe: [WSS] 
«El Mensaje de la 7ma Paloma para la sanidad, la fe; y 
consuma todo el Programa de Redención».

Porque más abajo habla de eso; pero para ir aprovechando ahí 
para que lo vayan escribiendo. Dice:

 221 En el Nombre del Señor Jesucristo, yo ruego, Señor, 
perdona nuestros pecados. La Paloma herida ha traído el 
Mensaje, oh Dios. “¡Consumado es!”. Lo creemos así. Te 
lo pedimos, fe para creerlo. En el Nombre de Jesús. Amén.

[JBP] Y a la derecha escribe:
[WSS] «Consumado es».

[WSS] «Apoc. 10:1-11».
«El Ángel, el 7mo Sello».
«Paloma».

 222 ¿De dónde vino la paloma? Yo no sé. Ella no 
estaría en el desierto por mera casualidad. ¡No, no! No, 
ella no tendría por qué haber estado allí. ¿Y por qué era 
blanca? El Padre celestial sabe que era tan blanca como 
mi camisa. Allí estaba. [El hermano Branham continúa la 
alabanza –Ed.].
 223 ¡Oh! ¿No se siente usted realmente humilde? 
Estrechemos nuestras manos y cantemos. [El hermano 
Branham continúa la alabanza –Ed.].
 224 Levantemos a Él nuestras manos y cantemos…
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[JBP] Y ahí canta nuevamente eso que cantó allí. Y más abajito, 
en la 230, dice:

 225 ¿Por qué me sana a mí ahora, después de tantos 
años sufriendo y siendo ya viejo? 
[WSS] «con 56 años». Yo creo que 
recorreré [WSS] «Elías 
— Cristo» de nuevo 
este sendero, ¡tengo que 
traer un Mensaje! [WSS] 
«el Evangelio del Reino».

[JBP] Y encima ahí, al lado de ese último párrafo del canto, 
escribe: [WSS] «Paloma guía a Águila».
En «paloma» encima escribe: [WSS] «Elías».
Y «a Águila» escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

 [225] Y yo le digo a mi Padre esta noche (como Junior 
vio en un sueño la otra noche acerca de las alas de esta 
Paloma entrando por estas mismas ventanas aquí), Señor, 
Tu siervo se reporta al servicio. ¡Amén, estoy listo!

[JBP] Y escribe ahí, a la izquierda hacia arriba:
[WSS] «El último Mensaje lo trae Águila Blanca».
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[WSS] «Apoc. 19:11-21».

En el párrafo 230, dibuja una Piedra Angular 
[párrafo 225 de la traducción oficial –Ed.].

Y ahí encima escribe: [WSS] «Tengo que traer un Mensaje».

Y a la derecha, así hacia arriba, escribe: [WSS] «¿Por qué 
me sanas?». Son cuatro líneas hacia arriba: [WSS] «¿Por 
qué me sanas? Creo que recorreré de nuevo este sendero, 
tengo que traer un Mensaje (el del Año del Jubileo)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este mensaje nos dice:

[Mensaje de estudio del viernes, 17 de diciembre, 2021]
LA SEÑAL DE LA SANGRE APLICADA HOY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de agosto de 1998
(Segunda actividad)
Veracruz, México
 [PÁG. 10] Por eso es que muchos grupos tendrán que 
pasar por la gran tribulación, porque no tendrán al Espíritu 
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Espíritu Santo manifestado en medio de ellos en carne 
humana, en Su Ángel Mensajero…

 [JBP] Y fue lo que leímos en la página 22, que él escribió: 
[WSS] «Después de los 40 años el Cuerpo de Cristo sería 
sanado del estómago espiritual, cuando viera el Espíritu 
Santo encarnado».
 Ahora miren lo que el hermano William ahí nos dice, el por 
qué muchos grupos tendrán que pasar por la tribulación; porque 
vean, dice:

 [WSS] … no tendrán el Espíritu Santo manifestado en 
medio de ellos en carne humana, en Su Ángel Mensajero; y 
por consiguiente tendrán que pasar por la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DESESPERACIÓN”36, en la 
página 6 nos dice…, página 5:

 20 Si usted me dice: “Hermano Branham, yo quiero 
que usted venga”, pero [en lugar de yo ir], le mando a 
usted un regalo: ese no soy yo, sino mi regalo.
 Las lenguas son un don del Espíritu Santo, no el 
Espíritu Santo mismo; sino un don del Espíritu Santo.
 21 Y el diablo puede imitar…

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar donde dice que los dones serán 
quitados en la Piedra Angular, o algo así; en el de Citas debe 
estar, si lo encuentran… Vamos a ir ahí, a la 6-A. Párrafo 63 dice 
[PÁG. 6-A] [antigua revisión]:

36 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 20-25]
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 6337 - “218 Yo creo que está llegando el tiempo donde 
el… Pablo dijo: ‘Allí donde hay profecías, estas fallarán; 
donde hay lenguas, estas cesarán’. Yo creo que está 
llegando el tiempo cuando los santos se reunirán así, y un 
espíritu de amor caerá sobre la audiencia y toda persona 
que esté allí, todo lo que esté malo será quitado. Será una 
presencia tal del Espíritu Santo… (…)
 [224] Yo creo que los dones son maravillosos y los 
necesitamos y los respetamos.
 225 Pero creo que el tiempo está llegando cuando será 
sobre un nivel más alto que eso ([JBP] 
y escribe ahí): [WSS] «Amor Divino» 
([JBP] y una Piedra Angular, y abajo las 
edades; y una flecha hacia la Piedra 
Angular). ‘Después que todas estas 
cosas son quitadas, aquella que es 
amor perdurará para siempre’. Vean, es el amor de Dios. 
Nosotros únicamente estaremos parados predicando, o 
hablando así, y el amor se asentará sobre el edificio”.

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «El Amor Divino».
 «Los dones serán quitados».

37 [Cita 63, pág. 6-A: 57-0407M “Dios cumple Su Palabra”, párrs. 218, 
224-225] [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 27-28 (f), 
págs. 85-86 (T2)]
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Y encima escribe: [WSS] «Fe de Rapto.
Cuando venga lo que es perfecto = Amor».

[Dr. José B. Pérez] Estoy en la página 5 [“DESESPERACIÓN”]:

 21 El diablo puede imitar cualquier don, pero no puede 
ser el Espíritu Santo. (…)
 Y el Espíritu Santo es la Señal, mostrando que la 
Sangre ha sido aplicada, porque el Espíritu sigue a la 
Sangre desde allá del Libro de la Redención. ¿Lo ven? 
Ese fue el propósito de Él venir al mundo. Eso es lo que Él 
siguió en cada edad. En cada edad el Espíritu ha seguido 
eso, para asegurarse que fuese manifestado, y para que 
ellos no fuesen perfeccionados sin nosotros. Y ahora el 
Espíritu Santo completo visita a la Iglesia, manifestando 
a Dios en carne humana ([JBP] y él escribe): [WSS] «El 
Espíritu Santo encarnado hoy»; igual como hizo antes de 

la quema de Sodoma, lo cual fue un tipo. Él apareció a 
Abraham.
 22 Todas las cosas que no había hecho a través de las 
edades de la Iglesia, ahora las está haciendo. Volviéndonos 
a la Palabra, porque todos los mensajes tienen que estar 
conectados con toda la Palabra. Y en los últimos días los 
Siete Sellos han sido abiertos, para atar todo cabo que La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...91
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había quedado suelto a través de las edades, y 
así juntar todo esto en un solo Cuerpo: la Novia; 
porque todos aquellos que vivieron en esas edades 
no podían ser perfeccionados sin que esta Iglesia 
(la Novia de los últimos días) fuese perfeccionada, 
y así perfeccionarlos a ellos; y entonces todos 
juntos ser raptados.

[JBP] Y ahí escribe hacia arriba: [WSS] «Dios 
en carne».  [WSS] «La Señal = es el Espíritu 
encarnado para la Iglesia».

 23 La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, 
está entre nosotros. Debemos reverenciarlo. No 
podemos humillarnos suficientemente. Quitándose 
los zapatos o arrodillándose no sería suficiente, 
¡es más bien una vida produciendo el fruto del 
Espíritu!
 24 Ahora, ¿cuál es el fruto del Espíritu? Amor, gozo, 
paz.

 25 ¿Se acuerdan 
lo de esta mañana? La 
preparación: envió al 
[WSS] «1» mensajero 

con el Mensaje. Y después de enviar al mensajero 
con el Mensaje, «2» envió la Columna de Fuego como 
vindicación. «3» Luego envió la consolación.

[JBP] Y eso está en Isaías, capítulo 61, verso 2, donde dice: “Y 
a predicar el día de venganza del Dios nuestro, y a consolar a 
todos los enlutados”. Ahí está la tercera, vean.
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 [25] Usted sabía que era correcto, porque le trajo paz. 
Tenemos paz para con Dios por 
medio del Señor Jesucristo.

[JBP] Y escribe a la izquierda: [WSS] «Paz».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SEÑAL DE LA SANGRE APLICADA HOY”]:

 [WSS] [PÁG. 10] Porque con la Venida del Espíritu 
Santo manifestado en Su Ángel Mensajero, viene el 
Espíritu Santo clamando como cuando ruge un león y 
los siete truenos hablando sus voces, y revelándonos el 
misterio de la Segunda Venida de Cristo, el misterio del 
Ángel que era diferente a los demás, el misterio de la 
Venida del Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová, velado 
y revelado en carne humana en Su Ángel Mensajero.
 Esa revelación no la tendrá nadie más que la Iglesia 
del Señor Jesucristo, que tendrá en su medio al Espíritu 
Santo viniendo en carne humana en Su Ángel Mensajero; 
y por consiguiente tendrá la señal de la Sangre, que es el 
Espíritu Santo, en Ella manifestado.
 [JBP] Si fue sanado allí el hermano Branham, 
automáticamente, vean, la Iglesia-Novia en este tiempo final 
también; porque tiene al Espíritu Santo encarnado en medio de 
Ella.
 [WSS] Y solamente la Iglesia del Señor Jesucristo 
será la que tendrá esa señal, porque tendrá a Jesucristo 
en Espíritu Santo en medio de Ella, manifestado en carne 
humana en Su Ángel Mensajero.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje: “NO TE APOYES EN TU 
PROPIO ENTENDIMIENTO”38, nos dice en la página 12 de este 
mensaje; dice:

 [61] Fíjese cómo Sus propias ovejas predestinadas lo 
siguieron a Él, allí mismo en los días de los más grandes 
teólogos que jamás hemos tenido. Ellos salieron, porque 
lo conocían a Él. Ellos sabían lo que la Palabra había 
prometido para ese día. Ellos sabían cómo debía ser el 
Mesías cuando Él viniera. Y Simón Pedro vino a Él, el 
cual era únicamente “Simón” en ese entonces.
 62 Y Andrés había tratado de hablarle acerca de todo 
eso. “Este Hombre es el Mesías”. Bueno, Simón, por 
supuesto, él quizás era un poquito testarudo, y no quería 
ir.

[JBP] Como hay algunos; pero al final van, al final escuchan. 
Ojalá y que lleguen pronto.

 63 Pero cuando él llegó ante la presencia de Jesús, 
cuando Jesús dijo: “Tu nombre es Simón, tú eres el hijo 
de Jonás”. Ahora, sabemos que Jesús les dijo a Sus 
apóstoles que Él los conocía a ellos, y eso desde antes de 
la fundación del mundo, y que ellos eran los atributos de 
Sus pensamientos. Por lo tanto, siendo que esa simiente 
estaba en él, y él sabía que la Palabra decía y que había 
sido prometido que el Mesías sería un profeta, y cuando 
él vio eso, allí mismo él dejó de pescar. Él supo entonces 
que abandonaría sus redes, porque él iría y llegaría a ser 
un pescador de hombres.

38 [65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párrs. 61-68]
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje: “NO TE APOYES EN TU 
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[JBP] Palabra conoce a Palabra. Él los conocía desde antes de 
la fundación del mundo.

 64 Ahora, había otros parados allí que vieron las mismas 
obras, y lo clasificaron como un “espíritu maligno”. Esos 
eran los teólogos, porque no era al gusto de su enseñanza 
teológica. Y ellos lo rechazaron, porque se apoyaron en 
su propio entendimiento, según sus doctores; siendo que 
Jesucristo vino según el cumplimiento de la Palabra de 
promesa, y ellos estaban demasiado ciegos para verlo. 
Ellos se apoyaron en lo que los sacerdotes decían, y en lo 
que la iglesia decía, en vez de sobre lo que dijo Dios.

[JBP] Por eso el hermano William decía: [WSS] “Como dice el 
hermano William Marrion Branham en su Mensaje, así será”39.

 65 Ahora, Jesús los reprendió a ellos por eso. Él dijo: 
“Escudriñad las Escrituras, porque en Ellas ustedes 
afirman que tienen vida eterna. Y Ellas son las que 
dan testimonio de Mí. Estas Escrituras que Yo les estoy 
pidiendo escudriñar, Ellas les dicen a ustedes quién soy 
Yo”.
 66 Pero ellos no se apoyaban en lo que decía la Palabra, 
sino que se apoyaron en lo que era su entendimiento. Ellos 
se apoyaron en su propio entendimiento. Y la Escritura 
nos dice que fueron velados. El velo de su propia teología 
los tenía cegados.
 Ustedes dicen: “Hermano Branham, ¿a qué se refiere 
usted?”.
 67 Yo simplemente me refiero a esto. Esa cosa está 

39 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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ocurriendo otra vez, al grado que hombres y mujeres y 
personas se apoyarán en una cierta iglesia a la que ellos 
se han unido y a la que pertenecen, sin importar lo que 
dice la Palabra de Dios al respecto ([JBP] ¡Cuán cierto 
es eso hoy día!). Ellos siguen con eso, apoyándose en su 
propio entendimiento, e ignorando la Palabra de Dios, 
como si nunca hubiese sido escrita. Es una simiente de 
vida humana sin germinar. Tienen vida física, pero sin 
vida espiritual para ser vivificada ([JBP] por consiguiente, 
está muerta). El velo estaba sobre sus rostros.
 68 Ahora fíjense, ellos tenían sus propios pensamientos 
de lo que Dios debería ser; ellos tenían sus propias ideas 
de lo que el Mesías debería ser. ¡Pero la Palabra dijo lo 
que debería ser el Mesías! Ahora, vean, ellos tenían su 
propio entendimiento de lo que Él sería.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SEÑAL DE LA SANGRE APLICADA HOY”]:

 [WSS] [PÁG. 11] Por eso es que el resto del mundo 
tendrá que pasar por la gran tribulación: porque no tendrán 
la señal de la Sangre, el Espíritu Santo manifestado en 
carne humana, en Su Ángel Mensajero, en medio de ellos 
como su líder, como su mensajero, como el Ángel del 
Pacto viniendo velado y revelado en carne humana.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EVENTOS MODERNOS 
SON ACLARADOS POR LA PROFECÍA”40; nos dice aquí en 
este mensaje, en la página 23, abajo, dice:

40 [65-1206 “Eventos modernos son aclarados por profecía”, párrs. 
171-187]
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 171 Judas no pudo entenderlo. Él caminó junto a Él, él 
no lo vio.

 172 Pero el verdadero , el ordenado 
de Dios, ese gene auténtico, ese germen 
auténtico, un alma de Dios que estaba 
en Dios desde antes de la fundación del 
mundo ([JBP] escribe): [WSS] «Genes 

de Dios»; recuerden, ustedes que realmente tienen el 
Espíritu Santo en ustedes en esta noche, ustedes estaban 
aquí en Cristo porque Él era la plenitud de la Palabra. Él 
era la plenitud de la Deidad corporalmente. Dios estaba 
en Cristo, reconciliando al mundo consigo mismo. ¿Cree 
usted eso? Vea, Él estaba en Cristo. Entonces si usted 
estaba en Dios, un gene, una palabra, un atributo desde el 
principio, entonces usted caminó con Él aquí en la Tierra, 
usted habló con Él en la Tierra, usted sufrió con Él en la 
Tierra, usted murió con Él en el Calvario, usted se levantó 
con Él de nuevo; y ahora usted está sentado en lugares 
celestiales en Cristo Jesús, teniendo comunión con Él (la 
Palabra) mientras Ella alimenta el interior de su alma, 
[que]: “El hombre vivirá por toda Palabra que procede”.
 173 No la palabra metodista, la palabra bautista; 
recuerde, si había algo que era dejado o sobraba del 
sacrificio, debía ser quemado antes de la mañana, porque 
el mañana viene a ser otra edad de la iglesia. ¿Es correcto? 
Éxodo, es verdad. Un símbolo, tipo del Sacrificio.
 174 La Puerta. Dijo: “Yo haré un lugar. Vosotros no 
me adorareis en toda puerta que Yo les haya dado; sino 
que hay una Puerta, y en esa Puerta pondré Mi Nombre” 
([JBP] y arriba escribe): [WSS] «El Nombre de Dios está 
en la Puerta». Y donde el Señor pone Su Nombre, ese 
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es el lugar en que Dios recibirá vuestro 
sacrificio. Nosotros hemos hecho toda 
clase de puertas, pero Dios hizo una 
Puerta. Dios hizo una Puerta, y esa 
Puerta fue… en San Juan, capítulo 10, 
Jesús dijo: “Yo soy esa Puerta”.

 175 Dios puso Su Nombre en Jesús. ¿Cree 
usted eso? Él era el Hijo de Dios. Todo hijo 
viene en el nombre de su padre ([JBP] y él escribe 
ahí): [WSS] «todo hijo viene en el nombre de su 
padre». Él dijo: “Yo vengo en el Nombre de Mi 
Padre…”.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «la Puerta».

Y dibuja una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «Apoc. 4:1».

 [175] “… ustedes no me reciben”. Yo vengo en el nombre 
de mi padre, usted viene en el nombre de su padre. Jesús 
vino en el Nombre de Su Padre, así que el Nombre de Su 
Padre es Jesús; exactamente, porque Él vino en el Nombre 
de Su Padre.
 176 “Y vosotros no me recibís. Otro vendrá, y a él 
recibiréis”. Ustedes tomarán sus denominaciones y 
seguirán con ellas. Sigan adelante, dice la Biblia: “Ellos 
fueron levantados para cumplir esta parte. Ciegos, 
desnudos, y no lo saben”. Iglesia, religión, oh, muy píos, 
tal como fue Caín; hacen un sacrificio, hacen todo tal y 
como lo hizo Abel. Pero por revelación, a él le fue revelado 
cuál era el sacramento, no frutas del campo o algo que 
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 177 El creyente puede ver la Palabra hecha carne 
[WSS] «La Palabra 
hecha carne»; los 
demás no pueden hacerlo.
 178 Todos aquellos israelitas, luego que vieron a 
Moisés obrar aquello y los trajo al gran concilio, donde 
iba a llevarse a cabo, todos dijeron: “Iremos con Balaam, 
porque pensamos que el Dr. Balaam está correcto. Él es 
más listo, más instruido, todo, así que lo escogemos”.
 179 Y Dios nunca los perdonó, Él los destruyó allí 
mismo en el desierto. Y Jesús mismo dijo: “Ellos nunca 
vendrán, no hay ninguno salvo”. Jesús dijo…
 180 Ellos dijeron: “Nuestros padres comieron el maná 
en el desierto por cuarenta años”.
 181 Él dijo: “Todos están muertos, eternamente 
separados de Dios. Todos están muertos”. ¡Ciertamente! 
Porque ellos prestaron atención a un error. Cuando 
Moisés, el vindicado de Dios, y un líder para mostrarles 
el camino a la tierra prometida, y ellos habían llegado 
hasta ese lugar, pero luego ellos no estuvieron de acuerdo 
con él.
 182 Ahora, los creyentes pueden verlo, pero los 
incrédulos no pueden ver eso vindicado.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Los creyentes pueden ver la 
Palabra hecha carne vindicada».

 183 Miren cuán pío era Caifás. Miren cuán píos eran 
todos aquellos sacerdotes. Y Jesús se dio la vuelta, y dijo: La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...99
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“Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y sus obras 
haréis”.
 184 Pero había unos pocos creyentes sentados allí. 
¿Creen ustedes que aquellos discípulos pudieron entender 
cuando Jesús dijo: “Yo y 
Mi Padre somos uno”? 
Ellos no podían explicarlo. Cuando Él dijo: “Si no coméis 
la carne del Hijo del Hombre, y bebéis Su Sangre, no hay 
Vida en vosotros”. ¿Pudieron ellos explicarlo? No. Pero 
ellos lo creyeron, porque ellos habían visto a Dios siendo 
vindicado y hecho carne.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios hecho carne».

 185 Jesús dijo: “Si no hago las obras de Mi Padre, 
entonces no me creáis. Pero si Yo hago 
las obras de Mi Padre, la Palabra que fue 
predicha para que Yo hiciese, entonces 
vosotros… Si no podéis creerme, creed en 
las obras que Yo hago, para que podáis ser 
salvos” ([JBP] y escribe a la izquierda): [WSS] 
«las Obras del Padre». ¿Ve? Jesús dijo: 

“Mis ovejas oyen Mi Voz ([JBP] y escribe): [WSS] «Mis 
ovejas». Ellos conocen Mi Palabra, 
ellos la ven cuando es vindicada 
([JBP] y encima escribe): [WSS] 
«cumplida» para esa edad”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades; y la flecha hacia la Piedra 
Angular y hacia la parte abajo de las 
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 186 “¡Bueno, Caifás conocía la Palabra también!”. 
Pero no la Palabra para aquella edad. Él tenía la palabra 
que los fariseos le habían metido dentro, pero no la 
Palabra vindicada para la hora.
 187 “Ellas conocen Mi Voz, ellas conocen Mi señal, 
ellas conocen Mi prodigio” ([JBP] dice ahí).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, dice el doctor Soto:

TIEMPO DE ESFORZARSE Y DE TRABAJAR
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de enero de 2013
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 7] Por lo tanto, así como el ser humano es 
cuerpo, lo cual es el atrio; es espíritu, lo cual corresponde 
al lugar santo; y es alma, lo cual corresponde al lugar 
santísimo, donde mora el Señor cuando la persona lo ha 
recibido como Salvador; también encontramos que la 
Iglesia del Señor Jesucristo es en la misma forma.
 Es en el corazón donde mora el Señor. Pero recuerden: 
algunos tienen la unción del Espíritu solamente en el 
espíritu, o sea, en el lugar santo, que es el espíritu de la 
persona ([JBP] la Dispensación de la Gracia); pero se requiere 
que lo tenga en el lugar santísimo: en el alma, porque ahí 
es donde ocurre el nuevo nacimiento.

[JBP] Ahora, hay un lugar donde él dice… ¿Recuerdan donde 
él escribió: [WSS] «no todos los nacidos de nuevo harán el 
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rapto»?41.
 Ahora, miren algo: Jesús, cuando fue bautizado por Juan, él 
dice que vio al Espíritu Santo en forma de paloma y posó sobre 
Él42. Pero hasta ahí no se podía quedar Jesús: Él tuvo que subir 
al Monte de la Transfiguración para ser adoptado, para escuchar 
todo lo correspondiente a la Obra que Él llevaría a cabo en la 
Cruz luego que bajara de allí. Él estaba siendo adoptado por 
Moisés y Elías. Y luego llevar a cabo esa Obra y poder recibir 
Su cuerpo glorificado.
 Ahora, miren las fases y las etapas que pasó Jesús: las 
mismas que pasa la Iglesia. No solamente es tenerlo en la 
Dispensación de la Gracia: se requiere pasar a la Dispensación 
del Reino, entrar por esa Puerta, la cual es Cristo; la cual en este 
tiempo final, ese instrumento, podrá decir: “Yo soy la Puerta”, y 
el Nombre está en la Puerta.
 Ahora, para poder recibir el cuerpo eterno y glorificado, el 
cuerpo perfecto, se requiere estar dentro del Lugar Santísimo; 
así como se requería estar dentro del Lugar Santo, y recibir la 
Obra de Redención que fue efectuada en la Primera Venida 
del Señor, y así obtener el nuevo nacimiento; y se obtuvo ese 
cuerpo teofánico. Pero no era hasta ahí: había que pasar al 
Lugar Santísimo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “LA SEÑAL”, 
vamos a ver allí donde nos dice nuestro hermano Branham; lo 
cual, hablamos en estos días que es uno de los mensajes que 
dijo el hermano Branham más sobresalientes y más importante 

41 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto».] 
[Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
42 San Juan 1:32-34
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luego de la apertura de Los Sellos43. En la página 39 aquí de 
este mensaje “LA SEÑAL”44 nos dice:

 [337] Entonces, la Palabra nos asegura. ¿Por qué? (…). 
Porque llega a ser una parte de nosotros. ¡Oh, qué texto 
tan tremendo! Muy bien. Nos da seguridad de la promesa.
 338 La Señal es una muestra de que el pago ha sido 
hecho o que ha sido aceptado. Ahora, usted no puede 
obtener el boleto o señal del ferrocarril hasta que 
pague el precio; y la única manera de pagar el precio es 
simplemente pagarlo. Esa es la verdad. Y ¿cómo se hace? 
Créalo. Acéptelo.

[JBP] Él lo subraya: “créalo”, y lo circula. Y circula: “acéptelo”.

Y escribe al lado: [WSS] «¿Cómo pagar el boleto?», en 
forma de pregunta.

Y la flecha hacia ahí, que 
es la contestación: “Créalo, 
acéptelo”.

 [338] Obediencia completa 
a la Palabra de Dios le da 

43 [Estudio Bíblico #443, 2024/sep/01-2 (domingo), pág. 9 (f), pág.  31 
(T1): 63-0901E “Desesperaciones”, párr. 28]
44 [63-0901M “La Señal”, párrs. 337-344, 349-365]
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derecho a la Señal ([JBP] y escribe): [WSS] «obediencia». 
¡Obediencia total! No es obediencia parcial, o hasta donde 
su denominación le permite, sino obediencia completa. 
Obediencia total hacia la Palabra, la cual es Cristo, le 
trae a uno adentro de Cristo.
 339 Ahora, ¿cómo sería si usted estuviera todo en 
Cristo, menos los pies o las manos?

[JBP] Ahora él ahí escribe…, o sea, 
donde dice: “Obediencia total hacia la 
Palabra, la cual es Cristo, le trae a uno 
dentro de Cristo”, ahí dibuja una flecha, 
una línea, y dibuja una Piedra Angular y las edades; y la línea 
es en la parte de la brecha.

Ahora, miren:

 [339] … ¿cómo sería si usted estuviera todo en Cristo, 
menos los pies o las manos? Lo que más frecuentemente 
sucede es que todo está dentro menos el 
corazón. ¿Ve usted? ¿El corazón todavía está 
en el mundo? Pero nosotros no hacemos eso.
 340 Obediencia completa lo une a usted 
con la Palabra en uno. Usted la cree 
completamente. Y está enteramente en usted, y 
usted ve que la Palabra está obrando a través 
de usted.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Palabra obrando 
a través de usted». Y dibuja una Estrella de David.
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 341 Usted no es uno que se enreda con todo el alboroto. 
Usted ya es un cristiano. No importa qué dicen los demás, 
eso nunca le tocará a usted, porque usted está seguro en 
Cristo. Usted está tan a salvo como puede estar.
 342 Cuando la muerte llega por allí tocando la puerta, 
no lo puede retener. Y ¿por qué? Únicamente es pasando 
de aquí para allá.
 343 La vejez no significa nada. Porque ya hemos pasado 
de tiempo, y estamos en la eternidad, y usted ahora está 
en Él, y Él es Eterno. No tiene importancia si usted es 
joven, mayor de edad o anciano, o lo que sea: bajito, 
gordo, flaco, feo, bello, etc.; esas cosas no importan nada.
 344 Usted ya no se preocupe por estas cosas, porque 
ya ha pasado de eso. Usted está muerto. Y su vida está 
escondida en Dios por medio de Cristo ([JBP] 
y ahí “está escondida”, dibuja una Estrella de David 
al lado derecho). Y está sellado allí con el Espíritu Santo, 
caminando en Cristo. Lo único que usted puede ver es 
Cristo, y por Él se guía.

[JBP] Y más abajito, en esa misma página 40 abajo, dice:

 [349] Ahora, bien.
 350 Entonces ¿qué hace Él? Cuando usted tiene que 
presentar la Señal juntamente con su oración, eso 
muestra que usted ha llegado a la obediencia completa a 
toda la Palabra de Dios. Cuando usted recibió la Señal, 
eso mostró que usted había obedecido toda la Palabra. 
Entonces usted y la Palabra 
son uno…
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Y escribe también: [WSS] «pedir».

([JBP] Pasé a la 41):

 [350] … entonces, usted únicamente 
está pidiendo por lo que usted es. Entonces, pues, usted lo 
sabe.
 351 Usted sabe que si yo le digo a esta mano: “¡Mano, 
obedéceme, ve y tráeme ese pañuelo!”, pues lo hace. La 
mano me obedeció. ¿Por qué? Porque es parte de mi ser.
 352 Cuando usted y la Palabra lleguen a ser uno, 
entonces toda promesa (¡gloria a Dios!), toda promesa es 
suya. Porque la Palabra le obedece.

[JBP] “Cuando Ella reconozca su posición”, dice el hermano 
Branham. “Cuando Ella reconozca lo que Ella es (o sea, la 
Novia) entonces el rapto acontecerá”, dice45.

 [352] Entonces es mejor que tenga cuidado de lo que 
quiere hacer. No querrá meter su mano al fuego, solamente 
para que vean que lo puede hacer. ¡No, no! [Así no se 
hace]. Pero si hubiera algo en el fuego que tuviera que 
rescatar, entonces el fuego me obedecerá.

[JBP] ¿No tiene Él las llaves del infierno y de la muerte?46. Y 
vean ustedes, lo que hablamos hace poco, de una persona que 
se quitó la vida y le dijeron a él…: “Mira, esto pasó”. —“No te 
preocupes, Él tiene las llaves”.
 O sea, vean, el Hijo del Hombre en este tiempo puede entrar 

45 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
46 Apocalipsis 1:18
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ahí a quien Él quiera, y puede sacar de ahí a quien Él quiera.
 Ahora, hijos de Dios manifiestos, ¿qué no harán ustedes 
también al tener la Palabra en ustedes, y al tener la obediencia 
total en ustedes? ¿No harán lo mismo? ¡Si Jesús lo dijo!: “Cosas 
mayores que estas (dice allí) harán”47. “Cosas mayores”, jeje, 
eso no tiene límites. No hay limitación en lo que Dios hará con 
hijos e hijas de Dios manifiestos.
 “Esperando (dice Romanos, capítulo 8), esperando la 
manifestación de los hijos de Dios, donde hijos manifiestos…”, 
dice el hermano Branham… Ahí el párrafo: [WMB] “No tengo oro 
ni plata”, dice allí: [WMB] “Ahí está un lisiado…” (busquen ese 
párrafo).
 —“Mi siembra está seca”. —“¡Venga lluvia!”.
 —“Mi hijo está en esto, tiene esta enfermedad”. —“¡Yo te lo 
doy en el Nombre del Señor!”. ¿Ve?

[Dr. José B. Pérez] Página 38 del libro de Citas, párrafo 312. 
Todo ese párrafo es tan tremendo, ahí vemos esa manifestación 
gloriosa. A mitad por allí, para leer un pedacito de aquí, porque 
esto es tan glorioso [antigua revisión]:

 31248 - “80 VA DERECHO ATRÁS PARA GÉNESIS, AL 
ORIGINAL.
 ¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y LA 
NATURALEZA ESTÁ GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA 
MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO 
VERDADEROS HIJOS, HIJOS NACIDOS, HIJOS 
LLENOS, HABLEN Y SU PALABRA ES ESO ([JBP] No: 

47 San Juan 14:12
48 [Cita 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 80-88] [Estudio “Entrar 
al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 33-36 (f), págs. 
75-78 (T1)]
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‘Quizás, tal vez’, ‘posiblemente’… No-no. ¡Es eso!). YO 
CREO QUE ESTAMOS EN EL BORDE DE ESO AHORA 
MISMO. Sí, señor. ‘Di a esta montaña, SEA ASÍ’.
 81 —‘HERMANO, Y DESEO ESTO Y ESTO (QUE 
CIERTA COSA SEA HECHA). Yo soy un creyente en 
Cristo Jesús’.
 82 —‘YO SE LO DOY EN EL NOMBRE DEL SEÑOR 
JESUCRISTO’.
 ¡Allí está una manifestación!”.

[JBP] Vean, por nuestros familiares también; lo cual fue una de 
la manifestación de esas cinco manifestaciones poderosas del 
poder de Dios, que fue manifestado en parte en el reverendo 
William Branham, lo cual, una de ellas fue la salvación de los 
hijos de nuestra hermana Hattie Wright.

 312 - “83 —‘¡OH, HERMANO!, MI COSECHA SE 
ESTÁ QUEMANDO, MAS ALLÍ NO HE TENIDO LLUVIA 
ALGUNA’.
 84 —‘YO LE ENVIARÉ LLUVIA EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR JESÚS’.
 Allá vendrá. ¡Oh!, esperando, gimiendo, toda 
naturaleza, esperando por las manifestaciones de los 
hijos de Dios”.

[JBP] Espérate, ¿dónde están las manifestaciones de los hijos 
de Dios? ¿Dónde están los hijos de Dios?
 ¡Aquí hay un grupo grande!
 Y en todas partes donde esté llegando mi Voz, que escuchan 
en esta ocasión: en sus hogares, en los diferentes países, en 
toda la faz de la Tierra, esperando a esa manifestación de esos 
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 312 - “[84] Dios lo ordenó al principio. Él le dio al 
hombre el dominio”.

[JBP] Vean, ¡si estábamos en el Edén! En el Huerto del Edén 
era así.

 312 - “85 Él le dio a Jesucristo, y Jesucristo… dominio 
con esta seguridad: ‘Pide al Padre cualquier cosa en 
Mi Nombre y Yo lo haré’. ¡Oh! HERMANO PALMER. 
¡ESPERANDO POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS 
HIJOS DE DIOS, LA POSICIÓN, LA IGLESIA!
 86 COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES EL LIBRO 
DE JOSUÉ. ES JOSUÉ, COLOCANDO A LA GENTE A 
DONDE PERTENECEN”.

[JBP] ¿Y quién es Josué? Es el Espíritu Santo en Su 
manifestación final, poniendo a los hijos de Dios en este tiempo 
en la posición correcta, en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino.

 312 - “[86] … COLOCANDO A LA GENTE A DONDE 
PERTENECEN (…).
 [87] DIOS VA A COLOCAR A SU IGLESIA, HIJOS 
E HIJAS DE DIOS. DIOS ME PERMITA VIVIR PARA 
VERLO, ES MI ORACIÓN”.

[JBP] ¡Y nosotros lo estamos viendo!
 ¡Dios no se lo permitió a él, pero te lo permitió a ti y me lo 
permitió a mí! ¿No es eso glorioso? ¿No es eso lo que dice 
él allí?: [WMB] “¿No le daría a uno por irse a una esquina a 
llorar un rato?”49, pero de alegría, de gozo y de agradecimiento 

49 Los Sellos, pág. 80, párr. 102
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a Dios.
 No fue usted el que escogió, fue Él. Él pensó en ti y dijo: 
“Este muchachito, aunque es tremendito, pero lo voy a colocar 
en este tiempo. Y este otro es más tranquilo; también”. Hay de 
todo en la Viña del Señor; pero Dios nos va ayudando a todos a 
llegar a la perfección.
 Siempre en la familia hay uno que otro más travieso; pero 
vean, al final todos se encaminan y todos somos hijos de nuestro 
Padre celestial, al igual que nuestros hijos. Vean:

 312 - “[87] DIOS ME PERMITA VIVIR PARA VERLO, 
ES MI ORACIÓN. ESTÁ TAN CERCA QUE PUEDO 
CASI PALPARLO CON MIS MANOS [YA MISMO]…”.

[JBP] Ahora, recuerden, el palpar…; todo eso no tan solo es 
el cuerpo eterno y glorificado, sino que todo eso es: usted 
mismo…, su hermano… Palpar esas promesas es palparnos a 
nosotros mismos. Palpar el cumplimiento de todas ellas.
 Miren, en cuanto al cumplimiento de la Visión de la Carpa 
es palpar el lugar. ¿Y cómo usted puede aquí tocar, caminar y 
palpar el lugar!
 Y al hermano Branham no le fue permitido que se cumpliera 
en medio de su tiempo esa promesa. Él fue llevado a una de las 
actividades de este lugar; pero él trataba de bajar y no podía. 
¡Oooh, y nosotros podemos caminar con nuestros propios pies!; 
lugar donde él deseaba estar.
 ¿Y cuántos pasan por ahí de largo y no desean ni mirar 
para acá? Serán juzgados por todo eso que deseó el hermano 
Branham; y ellos pudiendo estar aquí, no lo están.
 No es un juego. Lo que Dios está cumpliendo es Su 
Programa, donde profetas y justos desearon estar y ver, ¡oír 
lo que vosotros oís!, y no lo oyeron. Y nosotros que lo estamos La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...110
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palpando, lo estamos viendo, estamos sintiendo el calor que 
hay aquí, el ambiente tan hermoso; y ellos no pudieron.
 Vean, ¡hasta sentimos todo eso! Eso es lo que el hermano 
Branham deseaba. Y nosotros lo tenemos en vivo y a todo color, 
y transmitiéndolo también.
 Por eso él decía: [WSS] “Tengan pantallas, tengan buenos 
sistemas de sonido”50. ¡Clarooo! Porque él deseaba que todo el 
pueblo que fue recogido por ese gran ministerio estuviera al tanto 
de lo que Dios estaría llevando a cabo desde La Gran Carpa 
Catedral; porque él deseaba que todos fueran transformados.
 Para él iba a ser difícil y duro el tener que hacer esa 
separación. No la hizo; correspondía a este ministerio. De lo 
cual él sabía que iba a llegar ese momento difícil; lo cual el 
hermano Branham decía que era duro para el mensajero doblar 
una esquina51, y más cuando se tenía que bregar con gente.
 Ahora, dice:

 312 - “[87] ALLÍ MISMO ESTÁ. ESO ES LO QUE YO 
ANHELO VER, esperando por el TIEMPO CUANDO 
ANDEMOS POR LA CALLE: ALLÍ ESTÁ UN LISIADO 
Y POSTRADO ALLÍ, DESDE EL VIENTRE DE SU 
MADRE. ‘No tengo oro ni plata…’. ¡Oh! Esperando la 
manifestación de los hijos de Dios (Aleluya), cuando 
Dios mismo se hará conocer. Cuando ellos pararán la 
enfermedad, ellos pararán el cáncer, ellos pararán las 
enfermedades.

50 [Estudio “El Avivamiento final bajo Moisés y Elías”, 2022/dic/28 
(miércoles), pág. 19 (f), pág. 25 (T5): RM 2008-10-11 “Palabras de 
saludo”] [Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
97 (T2): 2010-01-17 “La predicación del Evangelio del Reino”]
51 [Citas, pág. 83, párr. 705: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 
122-123]
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 88 ¿Usted piensa que el cáncer es algo? La Biblia dice 
que viene un tiempo cuando el hombre se pudrirá en su 
misma carne y los gavilanes comerán de sus cadáveres aun 
antes de morir. EL CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA 
COMPARADO A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, 
A ESA COSA HORRIBLE SE LE PROHIBIÓ TOCAR EN 
AQUEL DÍA A AQUELLOS QUE 
TENÍAN EL SELLO DE DIOS”.

[JBP] Ahí está el Espíritu Santo.
Él escribe arriba ahí: [WSS] «E.S.», o sea, Espíritu Santo.

 312 - “[88] A eso es a lo que nos estamos esforzando, para 
ENTRAR y ESTAR POSICIONALMENTE COLOCADOS 
DENTRO DEL REINO DE DIOS ([JBP] 
dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra Angular) ANTES 
QUE ESTAS HORRIBLES PLAGAS 
GOLPEEN”.

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

Y arriba escribe: [WSS] «Las Plagas y el Sello de Dios».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo donde nos detuvimos 
aquí, en la página 41… Vamos a ver dónde fue que nos 
detuvimos [“LA SEÑAL”]:

 [352] Entonces es mejor que tenga cuidado de lo que 
quiere hacer. No querrá meter su mano al fuego, solamente 
para que vean que lo puede hacer. ¡No, no! [Así no se 
hace]. Pero si hubiera algo en el fuego que tuviera que 
rescatar, entonces el fuego me obedecerá.

[JBP] Ahí nos quedamos.

 [352] Queremos tener cuidado de lo que hacemos.
 353 Por eso es que el Espíritu Santo dio estos dones 
escasamente, y cosas así, usted sabe lo que quiero decir; 
porque un verdadero siervo de Dios no se pone a exhibir 
esto vanamente. Eso sería hacer un espectáculo.

[JBP] Eso es lo que quiere el diablo. Y usted ve que hacen: “¡Pero 
hagan esto! ¡Pero hagan esto! Pero ¿por qué no hacen esto?”; 
el diablo incitando. Pero Dios no es y no hace espectáculos.
 Bueno, vean que todo eso será ya en esa etapa en donde ya 
ocurrirá todo eso que fue mostrado en esa visión, de personas 
entrando y saliendo por la otra puerta siendo sanados; eso será 
algo privado.

[JBP] Ahí escribe a la izquierda: [WSS] «La Palabra hablada. 
Apoc. 10:1-11, 11:3-6, 7:2-5, 19:11-21».
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 354 Cuando oramos, presentamos la Señal; y eso 
muestra que hemos obedecido completamente.
 355 Pablo nos dice que “la sangre habla”. Ahora, 
cualquiera sabe que la sangre misma no puede hablar, 
porque es una química. ¿Es cierto? ¿Cuántos saben eso? 
Ahora ¿cuántos saben que la 
sangre sí habla? [WSS] «La 
Sangre».
 (…) Y Jehová dijo a Caín: ([JBP] ahí está leyendo la cita 
de Génesis 4:9-10) “¿Dónde está Abel tu hermano?”.
 Y él respondió: “[No sé]. ¿Soy acaso guarda de mi 
hermano?”.
 356 Y Él le dijo: “¿Qué has hecho? La voz de la sangre 
de tu hermano clama a Mí desde la Tierra”. Su sangre 
estaba hablando. ¡Aleluya! Su sangre estaba clamando. 
Era una señal. Era una señal de que había sido muerto. 
Su sangre estaba clamando en contra de su hermano.
 357 Ahora, si usted busca eso en Génesis 4:10, y después 
en Hebreos 12:24, empiece a leer. En Hebreos 10; 12:24, 
dice: “La Sangre de Jesús habla mejor que la de Abel”.
 358 Ahora, Abel era un hombre justo, y murió 
inocentemente porque él estaba en el Camino, parándose 
por la verdadera revelación 
que había recibido ([JBP] y 
“verdadera revelación” lo subraya y lo circula mucho). [Él dijo: 
“Su sangre me está clamando”]. Él habló. ¡Eso clamó! 
La sangre justa de Abel clamaba en contra de Caín.
 359 Pero la Sangre de Jesucristo no solo clamó, sino que 
también  redimió. ¡Amén! “Habla mejor”. Nos hace hijos 

e hijas, y nos esconde de la ira de Dios. ([JBP] 
Y dibuja a la izquierda una Estrella de David). ¿Ven 
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pero la Sangre de Cristo sí.
 360 Entonces, Caín, sal fuera hoy, si usted 
ha sido un perseguidor ([JBP] y a la izquierda 

escribe): [WSS] «Caín» de la Palabra, y diciendo que los 
días de los milagros han pasado, y ha dicho que estas 
cosas son tonterías.
 361 Está clamando. ¿Ven? La Sangre de Jesucristo clama 
para usted por perdón, si usted únicamente lo acepta. Cómo 
quisiera que nos pudiéramos quedar en eso por un rato.
 362 Crea usted, por seguridad, luego aplique. Ahora 

… ¿Puede ver? Aquí está por lo que usted 
quiere creer. Usted desea su propia seguridad. 
Usted entonces crea por su propia seguridad, 
y luego aplique la Señal para la familia 
entera. Usted dice: “Y ¿cómo puedo hacer 
eso?”. ¡Reclámelo! Cuando sirvió para usted, 
entonces usted y la Palabra fueron uno. ¡Amén! 
¿No puede ver usted que sirve para ambos? 
Usted y la Palabra son uno, y luego aplique 
eso a sus hijos, aplíquelo a sus seres queridos.
 363 Como hizo Rahab, ella aplicó la señal 

a su papá y a su mamá, y la aplicó a sus hermanos y 
hermanas; y así los reunió a todos bajo la señal.

 364 Aplíquelo usted y diga: “Señor, voy a 
rescatar a mi hijo. Voy en busca de mi hija. 
¡La estoy reclamando! ‘Satanás, ¡déjala!’. 
Yo vengo por ella para aplicarle mi señal, el 
Espíritu Santo. ¡Oh, Espíritu Santo que mora 
en mí, rescata a mi hija! Voy por ella ahora 
con Tu unción sobre mí”. Él lo hará.

 365 Eso es lo que hicieron allá en Egipto y también en 
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Reclamo».
Y también escribió: [WSS] «Usted es la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“TIEMPO DE ESFORZARSE Y DE TRABAJAR”]:

 [WSS] [PÁG. 7] Si no pasa al alma de la persona el 
Espíritu Santo, no obtiene el nuevo nacimiento, sigue 
siendo un creyente intelectual, un creyente que no tiene 
la Vestidura de Boda para ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero, no tiene el aceite del Espíritu en el alma, en su 
corazón.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje que leímos, de 
“NO TE APOYES EN TU PROPIO ENTENDIMIENTO”52, en la 
página 6, miren allí lo que nos dice:

 [32] Muchas veces, para conseguir un empleo, uno tiene 
que tener por lo menos entendimiento de la secundaria, o 
una educación de universidad, o así por el estilo.
 33 Sin embargo, el sabio Salomón nos dijo que no nos 
apoyáramos en eso, en nuestro propio entendimiento; 
“no aprendan de estas cosas”. Pues nosotros nos 
preguntamos ¿por qué él diría una cosa como esa? Y es 
porque generalmente nuestro entendimiento moderno, por 
lo regular, es a base de la sabiduría del hombre, la cual es 
contraria a la Palabra de Dios. Yo creo que eso es lo que 
Salomón estaba tratando de aconsejarle a sus hijos, no 
era para que fueran analfabetos, sino que no se apoyaran 
en su entendimiento.

52 [65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia”, párrs. 32-40]
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 34 Y yo creo que sería una buena exhortación hoy 
en día, si les dijéramos a nuestros hijos y a los hijos de 
Dios, que está bien tener una educación, no hay nada en 
contra de eso; pero cuando esa educación es contraria a 
la Palabra de Dios, entonces inclínense hacia la Palabra 
y dejen quieta la educación…

[JBP] O sea, es aparte. Ahora están entrando a las escuelas 
colocando un montón de cosas, que si la clase Y, E, F, G…, 
yo no sé, un revolú de letras ahí; eh… los “ye”, los “ya”, los 
“yu”, y yo no sé qué más. ¿Ve? Todo eso es educación de este 
mundo, que no es…, o sea, está contraria a la Palabra de Dios; 
y otras cosas más que están tratando de implantar ahora en la 
educación.

 [34] … (¿ven?), por causa de la Palabra. Y la educación 
durará y le brindará un buen empleo, probablemente una 
buena posición entre la gente intelectual, pero…, eso está 
bien, lo cual probablemente le será de una gran ayuda a 
usted; le ayudará en lo económico y en su sustento, quizás 
le hará la vida un poco mejor a usted.
 35 Pero recuerda una cosa, hijo mío: tú tienes que 
morir. No importa cuánta educación tengas, cuánta 
cultura puedas acumular, sin embargo tendrás que 
encarar la muerte, porque escrito está: “El hombre debe 
morir, y después de esto el juicio” [Hebreos 9:27]. Y 
Dios, cuando… La muerte no es tan grave, pero llegar al 
Juicio es la parte crítica. Ahora, usted puede morir, “pero 
después de eso el juicio”. Y Dios no le va a preguntar 
a usted cuánto estudio obtuvo cuando estuvo aquí en la 
Tierra, ni cuánto conocimiento acumuló; si usted tiene su 
licenciatura en letras, o cualquier título que pudiera haber La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...117
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tenido, aun como ministro. Eso no le va a ser requerido a 
usted.
 36 Pero sí le será requerido a usted lo que hizo con 
respecto al entendimiento de la Palabra de Dios. Allí 
es donde está el requisito. Su educación está bien, pero 
la Palabra de Dios es Vida. “Mi Palabra es Vida”, y 
conocerla es Vida. Y Él dijo: “Conocedle a Él”. Él es la 
Palabra. Así que usted solo puede conocerle a Él a través 
de la Palabra, porque Él es la Palabra. Y esa es la única 
manera en que usted lo conocerá a Él: es por medio de Su 
Palabra.
 37 Alguien pudiera llegar y decir: “Este es Dios”, o 
“ese es Dios”, o “ese es Dios”, o “esto es correcto”, y 
“eso es correcto”, pero nosotros regresamos a la Palabra, 
la cual es la Verdad.
 38 Y la Palabra es como la Estrella del Norte, ella es 
una estrella fija. No importa en qué dirección el mundo 
esté flotando, esa Estrella del Norte está centrada con la 
Tierra. Coloque su brújula hacia la Estrella del Norte. 
Ella siempre está en el centro de la Tierra. Otras estrellas 
flotan igual que el mundo, pero la Estrella del Norte 
permanece estable.
 39 Ahora, la brújula es el Espíritu Santo, y su poste 
de amarre sería la Estrella del Norte, así que el Espíritu 
Santo siempre apuntará hacia la Palabra. El Espíritu 
Santo nunca lo guiará a usted a otra cosa sino a la Palabra 
de Dios. Así que, ¿cómo pudiera un hombre aceptar un 
credo, cuando es contrario a la Palabra, y con todo eso 
decir que él tiene el Espíritu Santo? El Espíritu Santo 
lo apuntará a usted lejos de eso. Se necesita el Espíritu 
Santo para apuntarlo a uno hacia la Palabra, porque 
Él es la Palabra. Él es la Palabra, y Él sólo puede… La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...118
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Como el imán en la brújula solamente está fijado hacia el 
Polo Norte, esa es la única dirección hacia donde puede 
atraer. Y cuando el Espíritu Santo es el Autor y Escritor, 
y el Vivificador de la Palabra, ¿cómo puede apuntar a la 
persona hacia otra cosa sino hacia la Palabra?
 40 Así que cuando una persona dice que tiene el 
Espíritu Santo, y acepta algo contrario a la Palabra, 
eso muestra que no tiene el genuino Espíritu Santo. ¿Ve? 
Puede ser un espíritu, yo no discutiría eso, pero eso no es 
el Espíritu Santo de Cristo. Ahora, ustedes saben, muchas 
veces ellos reciben los espíritus el uno del otro; y entonces 
eso los pudiera apuntar, a un grupo de hombres, hacia 
una cierta cosa, pero eso no apuntará hacia Cristo. Pero 
el Espíritu Santo siempre apuntará hacia Cristo, y Cristo 
es la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nos dice el doctor William Soto 
Santiago:

LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de mayo de 1995
(Segunda actividad)
Austin, Texas, Estados Unidos
 Así como Él ha tenido un velo de carne en cada edad, 
a través del cual se ha manifestado, Él tendrá un velo de 
carne a través del cual Él estará manifestándose; y tras 
ese velo de carne, la Iglesia del Señor Jesucristo estará 
viendo la Gloria de Dios manifestada, y el pueblo hebreo 
verá también la Gloria de Dios manifestada. Porque lo 
importante no es el velo, sino lo que está detrás del velo.

La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...119

Como el imán en la brújula solamente está fijado hacia el 
Polo Norte, esa es la única dirección hacia donde puede 
atraer. Y cuando el Espíritu Santo es el Autor y Escritor, 
y el Vivificador de la Palabra, ¿cómo puede apuntar a la 
persona hacia otra cosa sino hacia la Palabra?
 40 Así que cuando una persona dice que tiene el 
Espíritu Santo, y acepta algo contrario a la Palabra, 
eso muestra que no tiene el genuino Espíritu Santo. ¿Ve? 
Puede ser un espíritu, yo no discutiría eso, pero eso no es 
el Espíritu Santo de Cristo. Ahora, ustedes saben, muchas 
veces ellos reciben los espíritus el uno del otro; y entonces 
eso los pudiera apuntar, a un grupo de hombres, hacia 
una cierta cosa, pero eso no apuntará hacia Cristo. Pero 
el Espíritu Santo siempre apuntará hacia Cristo, y Cristo 
es la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nos dice el doctor William Soto 
Santiago:

LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de mayo de 1995
(Segunda actividad)
Austin, Texas, Estados Unidos
 Así como Él ha tenido un velo de carne en cada edad, 
a través del cual se ha manifestado, Él tendrá un velo de 
carne a través del cual Él estará manifestándose; y tras 
ese velo de carne, la Iglesia del Señor Jesucristo estará 
viendo la Gloria de Dios manifestada, y el pueblo hebreo 
verá también la Gloria de Dios manifestada. Porque lo 
importante no es el velo, sino lo que está detrás del velo.



La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ... 120

[Dr. José B. Pérez] En la página 20 del libro de Citas, nos dice 
allí el reverendo William Branham, en el párrafo 156:

 15653 - “[590] El velo es la carne. El velo es lo que nos 
impide a nosotros mirar a Dios, cara a cara…”.

[JBP] ¿Recuerdan aquel mensaje que nuestro hermano William 
nos dijo, que durante la noche estuvo Jacob luchando con el 
Ángel, pero en la mañana fue que lo vio cara a cara?54. Un 
nuevo día dispensacional. En la mañana es que la Iglesia lo ve.

 156 - “[590] … en esta iglesia. El velo es lo que nos 
impide a nosotros mirar a los ángeles en sus posiciones 

53 [Cita 156: 57-0915M “Hebreos, Capítulo Seis, Parte 3”, párr. 590] 
[Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), pág. 67 (f), pág. 
113 (T1)]
54 [Estudio Bíblico #440, 2024/ago/23 (viernes), págs. 32-33 (f), págs. 
98-99 (T4)]: RM 1998-07-20 “Perseverando hasta recibir la bendición 
de Dios”: [WSS] Y ahora se encuentra con un Ángel, un hombre, un 
Varón de otra dimensión, que es el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto; 
y durante la noche lo agarra bien, y no lo deja ir. Y vean ustedes, el Ángel 
del Pacto, el Ángel de Jehová, ha estado aquí, de edad en edad, durante la 
noche de las siete edades de la Iglesia gentil; pero la Iglesia de Jesucristo 
lo ha tenido bien agarrado de edad en edad, porque se ha agarrado del 
Ángel de Jehová manifestado en el ángel mensajero de cada edad.
 Pero ahora ya es el tiempo del Ángel de Jehová irse, porque ya está 
rayando el alba; y ahora Jacob (representando Jacob a los escogidos de 
Dios de entre los gentiles, el que tiene la Bendición de la Primogenitura) 
le dice al Ángel…, que le pide que lo suelte porque tiene que irse, porque 
ya está rayando el alba; Jacob le dice: “Yo no te dejaré hasta que me 
bendigas”.
 Y aquí el Israel celestial se encuentra en este tiempo en la misma 
posición que se encontraba Jacob: luchando con el Ángel durante todas 
esas etapas de la noche, y luego en la etapa donde raya el alba, o sea, 
en la cuarta vigilia. En la cuarta vigilia es que lo puede ver cara a cara; 
durante la noche no.
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esta mañana, parados junto a los asientos. El velo es lo 
que nos impide a nosotros verlo a Él”.

[JBP] Y escribe arriba: 
[WSS] «El velo = nos impide ver la otra dimensión».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”55, nos habla allí también, en la página 21, miren, 
abajo:

 148 Notamos otra cosa. En el Antiguo Testamento 
(tengo una Escritura aquí en Éxodo), que las viejas pieles 
de tejón… ¿Qué hacían? Escondían la Gloria de Dios 
del pueblo – las pieles de tejón. La razón por la cual la 
gente no podía verla era porque las pieles les impedía la 
visión… La piel era… La Gloria de Dios estaba detrás de 
esa piel.
 149 Y hoy la Gloria de Dios se esconde tras la piel de 
usted (eso es correcto), y las tradiciones no pueden ver 
eso. Su Palabra 
está dentro del 
velo.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Apoc. 10:8-11, 11:3».
Esos son los ministerios de Moisés y Elías.

55 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 148-
154]
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Y escribe también allí, a la izquierda: [WSS] «La Gloria de 
Dios escondida por el velo».

 150 ¿Qué había detrás de las pieles, de las antiguas 
pieles, cuya belleza no era para desearse?
 151 No había belleza en Él. Y cuando se hizo carne 
y moró entre nosotros, aún no había belleza en Él que 
pudiéramos desear.
 152 Y la misma cosa ocurre hoy. Nada hay en un hombre 
o mujer que pudiéramos desear, sino lo que está detrás 
de eso. Eso es lo que es. Usted dice: “Yo conozco a ese 
tipo, era un borrachón. Él acostumbraba hacer esto”. A 
mí no me importa lo que él acostumbraba hacer. ¿Qué se 
esconde detrás de ese velo de carne? Eso es lo que cuenta, 
lo que está detrás de eso. La gente está ciega; el velo de 
carne [la piel] ciega a la gente. Ellos dicen: “Yo recuerdo 
la clase de mujer que era esa…”.

[JBP] ¡Jej!

Él escribe allí: 
[WSS] «Es lo que está detrás del velo lo importante».

 [152] Yo conozco lo que ella era antes, pero ¿qué de lo 
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 153 Esa piel que antes cubría al animal (tejón), ahora 
esconde o guarda la Gloria de Dios, la tiene morando 
detrás del velo. Antes cubría a un animal, pero ahora 
guarda o cubre la Gloria de Dios.

[JBP] O sea, las pieles que estaban allí antes cubrían un animal; 
pero vean, lo mataban, cortaban esas pieles, y las colocaron 
allí para cubrir. ¿Para cubrir qué? ¡La Gloria de Dios! Primero 
cubrían un animal, pero ahora estaban cubriendo algo grande, 
glorioso, eterno: era la Gloria de Dios.

 154 Y de esa forma su cuerpo [su piel] puede ser 
cambiado en esta noche, para convertirse en el lugar de 
morada de Dios, Dios morando en carne humana.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Detrás del velo que estaba en el tabernáculo 
que hizo Moisés y el templo que hizo Salomón, detrás de 
ese velo estaba la Gloria de Dios sobre el arca del pacto, 
en medio de los dos querubines. Así que lo grande y 
glorioso era lo que estaba detrás del velo; el velo era lo 
que tapaba e impedía que la gente viera lo que estaba en el 
lugar santísimo.

[Dr. José B. Pérez] Página 123, vamos a ver allí, párrafo 1094; 
ya al final ahí de ese párrafo, dice [Citas] [antigua revisión]:

 109456 - “[31] Y de todo el gentío, solamente once 
entendieron Quién realmente era Él ([JBP] la minoría se fue: 

56 [Cita 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 31-33]
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Judas; quedaron once). Ellos sabían que Él era Dios.
  32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo, a ese Dios.

  33 Dios siempre se ha escondido 
detrás de un velo, en cada edad, 
en todas las edades, pero Él ha 
permanecido siendo Dios. Pero Él se 

esconde del mundo, y se revela a Sí mismo a Sus elegidos, 
como en aquel día a los apóstoles”.

[JBP] Y escribe a la izquierda: 
[WSS] «Un profeta, velo de carne».

Y abajo escribe: 
[WSS] «Dios siempre se ha escondido detrás de un velo».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA GLORIA DE DIOS 
TRAS EL SEGUNDO VELO”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que la Iglesia es llamada a 
pasar al Lugar Santísimo, tras el velo que está a la Puerta 
del Lugar Santísimo; y no se puede entrar por otro lugar; 
hay que ir tras el velo del Lugar Santísimo para ver la 
Gloria de Dios.
 Cualquier persona que trate de entrar por otro lugar, 
estará haciendo como hizo el que entró a la cena por 
otro lugar y no tenía la vestidura de las bodas; y le fue 
preguntado: “¿Y cómo entraste aquí sin tener vestido de La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...124
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boda?”, y él enmudeció, porque no había entrado por la 
puerta correcta; y fue dicho: “Atadle de pies y manos, y 
echadle en las tinieblas de afuera, donde será el lloro y el 
crujir de dientes”57.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LAS TRES CLASES DE 
CREYENTES”58, en la página 24 nos dice…, página 23 abajo:

 [186] Hallamos que estos obran tal como su padre, 
Judas.
 Allí estaba Pedro y los demás apóstoles, que eran los 
creyentes verdaderos
 Allí estaban los setenta, que representaban los 
incrédulos.
 187 Y Judas todavía estaba allí con ellos, el cual era el 
creyente manufacturado. ¿Qué hacen estos? Estos son los 
que permanecen hasta que puedan hallar algún error, todo 
el tiempo están buscando la falla, para ver cómo se puede 
explicar la cosa; están buscando para ver si es un truco, 
o alguna cosa de magia. Están simplemente esperando la 
oportunidad para venderlo…

[JBP] Vean, porque eso que ocurrió allá es lo mismo que estará 
ocurriendo acá; allá vendieron, entregaron a la Palabra hecha 
carne; acá harán lo mismo. Los Judas modernos.

 [187] … o sea, buscando la escapatoria; lo están 
buscando.
 188 Mientras que el incrédulo no espera. Él condena el 
asunto y se va.

57 San Mateo 22:1-14
58 [63-1124E “Tres clases de creyentes”, párrs. 186-190]
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[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «El incrédulo se va».

Y también a la izquierda escribe: 
[WSS] «Creyentes manufacturados = los Judas».

 189 El creyente, por el contrario, suceda lo que suceda, 
él de todos modos lo cree, porque es la Palabra.
 Allí están las tres clases.
 190 El incrédulo se marcha cuando oye la primerita 
cosa que no le gusta. Hermano, ahí es cuando él muestra 
sus colores; muestra que es un incrédulo. Pablo dijo: 
“Salieron de nosotros, porque no eran de nosotros, desde 
el principio. Ellos comenzaron con nosotros”. [Pablo 
dijo]: “¡Oh, corríais bien!; ¿qué os estorbó [para no 
obedecer a la Verdad]?”. “Salieron porque no eran de 
nosotros”.

[JBP] Y ahí el hermano William escribe arriba: [WSS] «Los que 
se van, salieron de nosotros porque no eran».

Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA GLORIA DE DIOS TRAS EL SEGUNDO VELO”]:
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 [WSS] No se puede entrar al Lugar Santísimo por otro 
lugar, como tampoco se pudo entrar al Lugar Santo por 
otro lugar.
 [JBP] Se entró al Lugar Santo por la Puerta, que es Cristo. 
Y para el Lugar Santísimo hay una Puerta también, con un 
Nombre.
 [WSS] Había que pasar tras el primer velo para entrar 
al Lugar Santo: había que pasar tras la Primera Venida de 
Cristo, y no tropezar con el velo de carne que usó Dios 
allí.
 Ahora, encontramos que para entrar al Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo hay que pasar tras el 
segundo velo. Y así es como podemos ver la Gloria de 
Dios manifestada en el fin del tiempo, conforme a como 
ha sido prometida.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje que leímos de “LA SEÑAL”, 
nos dice en la página 45… vamos a ver la página 26, página 26 
de este mensaje “LA SEÑAL”59, dice:

 228 Ministro, miembro, hombre bueno, hombre moral, 
o sea usted quien fuere. Usted sabiendo que Dios le ha 
liberado de los cigarros. Y ustedes, las mujeres, saben 
que les ha librado de esa ropa inmunda, y el cabello 
corto, y las otras cosas que hacían. Pero luego, si usted 
da la media vuelta y hace afrenta, y tuviere por inmunda 
aquella Sangre del Testamento…, ¡la cual le santificó y le 
ha traído hasta aquí!
 229 Así como los espías, si ellos hubieran llegado a la 
frontera, y hubieran mirado a la tierra prometida, y luego 

59 [63-0901M “La Señal”, párrs. 228-255] [Compilación, págs. 79-80, 
párrs. 234-244]
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hubieran dicho: “Pues, sabemos que allí está, pero los 
obstáculos son demasiados. Parecemos langostas”, ellos 
perecieron en el desierto. ¡Fueron creyentes fronterizos!
 230 No llegue usted hasta aquí diciendo: 
“Yo creo el Mensaje”. ¡Usted tiene que 
obedecer al Mensaje!60. ¡Métase en Cristo! 
([JBP] Y Cristo es el Mensaje, es la Palabra). 
Usted dice: “Hermano Branham, yo creo 
todo lo que Él dice”. Eso es magnífico, pero 
eso solamente es leer el Mensaje.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Leer el Mensaje».

 231 Tome el Mensaje en su corazón, que 
usted tiene que tener la Señal, necesita que 
la misma Vida que estaba en Cristo esté en 
usted. “Cuando viere eso, entonces pasaré de 
vosotros”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Obedecer el Mensaje. 
Tome el Mensaje en el corazón».

 232 A medida que vemos las grandes señales 
del tiempo del fin sobre la Tierra hoy, sabemos 
que son correctas. Ahora, fíjense bien, yo he 
esperado por esto por muchísimo tiempo, para 

darles este Mensaje ([JBP] vean, este es el de “LA SEÑAL”, 
que fue predicado el 1.º de septiembre del 63), ¿ve usted? 
Usted ha visto las señales del tiempo del fin. Y yo les 
he predicado, y les he mostrado estas cosas, por medio 

60 [El texto en inglés dice: “Obey the messenger” - “obedecer al 
mensajero” –Ed.]
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de todo lo que dijo Cristo. ¿Es la verdad? ¿Ustedes son 
testigos de esto? En este tiempo del fin ya no veo nada que 
falte por cumplirse.
 233 Usted dice: “Y ¿qué de la marca de la bestia?”. 
Todo aquel que rechaza al Espíritu Santo ya está marcado 
por la bestia. El castigo vendrá más adelante.

[JBP] Ahora miren esto, 
donde él coloca aquí esto 
de la bestia (vamos a 
ponérselo para que lo vean 
ahí, para que entiendan 

aquí esta partecita), que es muy significativo este dibujo que 
él hizo aquí. Porque él marcó “la bestia” y lo mete dentro de 
esa brecha. Miren eso allí [la foto se muestra en pantalla –Ed.]: 

Dibuja una Piedra Angular y la parte de las edades 
ahí, y coloca esa marca ahí en ese centro: en ese 
espacio ahí de ese centro entre la séptima edad y 
la Piedra Angular.

 233 Usted dice: “Y ¿qué de la marca de la 
bestia?”. Todo aquel que rechaza al Espíritu 
Santo ya está marcado por la bestia. El 
castigo vendrá más adelante.

[JBP] Ahora, recuerden que donde es colocado el Espíritu Santo 
es en el alma, es en el Lugar Santísimo. “Cuando yo viere la 
Sangre aplicada, pasaré de vosotros”. Si no está aplicada en el 
lugar correcto, ahí es que viene la muerte.

 234 Ahora, Israel, cuando sonaban las trompetas en el 
año del jubileo, todo hombre… ¿Se fijó usted cómo leyó La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...129
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Cristo allí? Únicamente leyó la mitad de la profecía, 
porque solamente la primera parte era para aquel tiempo. 

[JBP] Él escribió al lado ahí: [WSS] «La marca de la bestia».

[JBP] Ahora, es todos aquellos que se quedan en ese espacio y 
no suben a la Piedra Angular: no pertenecen ni a una ni a otra; 
es tibio.

 [234] ¿Ve usted? “[El Espíritu del Señor Jehová es 
sobre Mí, porque me ungió Jehová] ([JBP] está citando 
Isaías 61:1-2). Me ha enviado a predicar buenas nuevas 
a los abatidos, a promulgar el año de la buena voluntad 
de Jehová” [Isaías 61:1-2, Lucas 4:17-20]. Él no leyó lo 
demás; colocó el rollo en su lugar, porque eso era para 
este tiempo ([JBP] o sea, lo próximo era para este tiempo). Él 
únicamente leyó una parte, lo que era para Su día.
 235 Ahora, esto es lo que Él va a hacer en este tiempo. 
Esto es lo que Él está diciendo por medio de Su Espíritu 
ungido, a la Iglesia hoy día. Ahora es la hora apropiada. 
Ahora es el tiempo. ¡Oh, 
pueblo, recíbanlo! ([JBP] Y 
escribe): [WSS] «Isaías 61». 
¡Recíbanlo!

[JBP] A la derecha escribe: 
[WSS] «Recíbanlo».

 236 Por todos lados vemos las grandes señales del 
tiempo del fin, las destellantes luces rojas. En la naturaleza, 
vemos las señales que nos avisan que “el tiempo está a la 
mano”. En cuanto a la iglesia, vemos las señales. Ella La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...130
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está condenada. “El tiempo está a la mano”; y la iglesia 
está allá en el mundo. Vemos las señales en los cielos, 
sobre las aguas, y en las naciones, por todos lados; en el 
sol, la luna, las estrellas.

[JBP] California, ¿vieron estos días cómo se está hundiendo?, 
muchas áreas; y están preocupados que de un momento a otro 
ocurra algo terrible allí. Vean, todo eso son ya dolores de parto, 
indicios de ese gran terremoto qué vendrá.
 La Tierra será sacudida, no quedará…; dice Hebreos, 
capítulo 12, que todo lo… Vamos a ver allí cómo lo dice. “Será 
estremecido (dice) porque la potencia de los Cielos…”. Vamos 
a ver, eso está en San Mateo también: “Las potencias de los 
Cielos serán conmovidas”. Ahora, acá también en Hebreos. 
Aquello está en San Mateo 24, aquí en Hebreos, capítulo 12:

 Hebreos 12:26
 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero 
ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré 
no solamente la tierra, sino también el cielo.
 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las 
cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las 
inconmovibles.
 28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, 
tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios 
agradándole con temor y reverencia;
 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [“LA SEÑAL”]:
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está condenada. “El tiempo está a la mano”; y la iglesia 
está allá en el mundo. Vemos las señales en los cielos, 
sobre las aguas, y en las naciones, por todos lados; en el 
sol, la luna, las estrellas.

[JBP] California, ¿vieron estos días cómo se está hundiendo?, 
muchas áreas; y están preocupados que de un momento a otro 
ocurra algo terrible allí. Vean, todo eso son ya dolores de parto, 
indicios de ese gran terremoto qué vendrá.
 La Tierra será sacudida, no quedará…; dice Hebreos, 
capítulo 12, que todo lo… Vamos a ver allí cómo lo dice. “Será 
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agradándole con temor y reverencia;
 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [“LA SEÑAL”]:
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 237 Vemos las señales del tiempo del fin, del Espíritu 
Santo volviendo entre la gente. Como fue en los días de 
Lot, así como el Espíritu Santo obró por medio de aquel 
cuerpo, lo cual fue Dios 
manifestado en carne. 
Y cómo Dios se manifestaría Él mismo en Su Novia en 
ese día, mostrando la misma señal; Jesús dijo que sería 
la misma cosa en los últimos días. Nosotros vemos eso 
ahora. Vemos la misma Columna de Fuego. Y aun la 
ciencia ha tomado Su fotografía ([JBP] ahí escribe a la 
derecha): [WSS] «El Espíritu Santo encarnado». Vemos 
pues que las señales del tiempo del fin están a la mano. 
Sabemos que estamos en el fin.
 238 Y luego, viendo eso, ¡si usted me cree! Si usted 
no me cree, crea en las señales, crea la Palabra, porque 
ellas le hablan de lo que yo le estoy diciendo. Si no fuera 
la verdad, entonces no habría vindicación. Dios nunca 
responde a una mentira, Él habla según la verdad.

[JBP] Ahí escribe a la izquierda: [WSS] «La Señal: la 
Palabra». Y escribe: [WSS] «en carne» también.

 [238] Él habla según la verdad. Y estas Palabras dan 
testimonio de que les estoy diciendo la verdad. Estas 
Palabras son las que dan testimonio del Mensaje que 
predico. No solo el Ángel que apareció sobre el río aquel 
día [junio 11, 1933], que dijo: “Tu Mensaje será el 
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, miren allí, nos 
habla de esa vindicación, lo cual Él en Su Venida estaría dando. 
En la página 365 del libro de Las Edades editado, dice:

 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 
vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza que 
este hombre será primeramente vindicado por el Espíritu 
obrando en su vida con hechos de poder que serán 
indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; y Jesús 
mismo, al volver, le vindicará, así como lo hizo con Juan. 
Juan testificó que Jesús venía. Este hombre también, como 
Juan, testificará que Jesús viene. Y el mismo regreso de 
Cristo probará que este hombre en verdad era el precursor 
de Su Segunda Venida. Esta será la evidencia final de que 
este hombre es en verdad el profeta de Malaquías 4, porque 
Jesús mismo aparecerá 
al fin de la edad gentil. 
Entonces será demasiado tarde para aquellos que le han 
rechazado.

[JBP] Y ahí escribe arriba: 
[WSS] «La evidencia final».

Dibuja una Piedra Angular y las 
edades: y dibuja una flecha hacia la 
Piedra Angular; y al final de la edad, 
una flecha hacia abajo.

Y de “la edad gentil”, donde dice: “Aparecerá al final de la edad 
gentil”, aquí escribe en esta versión, en este libro: “Al fin de la 
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[JBP] Y si es al final de la Dispensación de la Gracia que aparece 
aquel al cual él le estaba preparando el camino, precursando 
a ese que vendría después de él… Cuando él dijo que [WSS] 
la Dispensación de la Gracia estaba por cerrarse, era porque 
se estaba llegando el tiempo, al cumplimiento de la Venida del 
Señor, luego de ese final en donde fue cerrada esa Puerta de la 
Dispensación de la Gracia.
 Él decía: [WSS] “La Puerta de la Dispensación de la Gracia 
está por cerrarse”.
 Por lo tanto, ahí al final tenía que aparecer aquel al cual 
el reverendo William Branham estaba precursando. Y con la 
venida de ese instrumento iba a ser la vindicación final de que 
el reverendo William Branham es el precursor de la Segunda 
Venida del Señor; esa es la evidencia final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA SEÑAL”]:

 [238] … ¡sino las obras mismas! Si usted no puede creer 
que aquel Ángel dijo la verdad, entonces crea a las obras; 
porque la misma Biblia dice que estas cosas sucederán en 
el tiempo del fin, ellas son las que dan testimonio, ellas 
hablan más fuerte que mis palabras o las palabras de 

cualquier otro; porque son Sus Palabras. 
Ellas dan testimonio del tiempo.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.

 239 Y nosotros vemos las grandes y horribles señales 
del fin sobre la gente, y las señales del tiempo, sobre la 
Tierra, angustia entre las naciones.
 240 Vemos a Israel en su propia tierra [de nuevo]. Con 
la insignia, con la Estrella de David de seis puntas, la La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...134
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cualquier otro; porque son Sus Palabras. 
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Tierra, angustia entre las naciones.
 240 Vemos a Israel en su propia tierra [de nuevo]. Con 
la insignia, con la Estrella de David de seis puntas, la 
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bandera más antigua en el mundo. Ahora ella es una 
nación y tiene su propio gobierno. Ella tiene su propia 
gente. Está en la liga de las naciones y también en la unión 
de las Naciones Unidas [ONU], tiene su propia moneda 
y todo. Jesús dijo: “De cierto os digo que no pasará esta 
generación hasta que todas estas cosas acontezcan” 
[Mateo 24:34]. Y recuerde esto: la misma noche en que 
Israel fue hecha una nación, esa fue la misma noche 
cuando me apareció el Ángel del Señor.

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «La visita del Ángel en mayo 7 de 1946».

[JBP] Y nos habla la Escritura de que no pasaría esa generación. 
Ahorita hablamos algo (hace unos minutos atrás) de esto.

 [240] Eso es la verdad. Entonces aquí estamos todos [en 
estos días finales].
 241 Y todo está señalando la verdad. Yo no les he 
mentido, sino más bien les he dicho la verdad, y Dios ha 
testificado que les he dicho la verdad. Ahora recuerden, 
yo soy su hermano, un hombre igual como ustedes; pero 
alguien tenía que traer esto, alguien tenía que decirlo. 
Esto no fue por elección mía, sino que fue Él quien formuló 
todo. Yo les he dicho la verdad, y luego Él ha testificado 
que realmente es la verdad.
 242 Entonces cuando nosotros vemos estas cosas sobre La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...135
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la Tierra en estos días, ¡oh, hermanos, esta es la última 
hora! Cúbrase con la Señal cuanto 
antes; o [mejor dicho], métase en la 
Señal. Métase en la Señal ([JBP] ahí 
dibuja una Piedra Angular y las edades). 
Nosotros podemos ver los avisos y señales del tiempo del 
fin, advirtiéndonos: “El tiempo está a la mano”.
 243 ¡Oh, tome esto solemnemente! Debemos amarnos 
los unos a los otros. ¡Oh, hermanos! ¡Debemos estar tan 
unidos en amor! Nunca hable usted mal de otro. Si alguien 

comete un error, entonces usted inmediatamente 
ore por él. Estamos unidos en este Evangelio, 
juntamente con Dios; nosotros somos hermanos 
y hermanas. Viva usted piadosamente. Vivan 
ustedes, las hermanas, como hijas de Dios; y 
ustedes, hermanos, vivan como hijos de Dios. 
Vivan vidas amorosas, benignas, humildes.
 244 No permita usted que la malicia entre a 
su mente, en su pensamiento. Si le llega a tocar 
en la puerta de la mente, despídala desplegando 
su Señal ([JBP] y escribe allí): [WSS] «la puerta 
de la mente», y usted continúe caminando 
[hacia adelante]. [Diga]: “¡Yo estoy bajo la 

Sangre!”.
 245 Recuerde, hubo muchas mujeres aquella noche 
[en Egipto], que pasaron por las casas diciendo: “Mira, 
María, Juana, Panchita, salga, vamos a la casa de Fulana 
de Tal a celebrar una fiesta esta noche”.
 246 [Les respondían]: “Está bien, gracias, [pero yo de 
aquí no me muevo]. Estoy bajo la sangre. Estoy bajo la 
señal. Mi amor es para con mi Hacedor. La muerte anda 
por la tierra esta noche” ([JBP] le podía decir). La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...136
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 247 La muerte está en la Tierra hoy 
día. El juicio está a punto de caer. 
Bombas atómicas y de hidrógeno…

[JBP] Escribe: 
[WSS] «Bombas atómicas, juicio».

[WSS] «El juicio está por caer, las bombas», también 
escribe allí.

 [247] Bombas atómicas y de hidrógeno, y toda clase de 
desastres están reservados para las naciones.
 248 Y Dios está moviendo Su Iglesia y le ha mostrado de 
todo. Ya hemos guardado el Cordero por mucho tiempo, 
viendo lo que Él ha estado haciendo, y fijándonos en Su 
naturaleza, pero ahora la Señal tiene que ser aplicada; 
esa es la única manera de salir victorioso. [Respondió 
Jesús]: “De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere 
del Agua y del Espíritu, no puede entrar en el Reino de 
Dios” [Juan 3:5]. Debemos amarnos los unos a los otros. 
Los creyentes se deben separar de las cosas del mundo. 
Ahora, no vayan a tomar esto ligeramente.
 249 Y ustedes que están escuchando en las cintas, 
ustedes, tanto las mujeres como los hombres, escuchen 
bien un momento. Si usted en alguna ocasión me ha 
creído, pues entonces créame ahora.
 250 La hora ha llegado cuando debemos dejar de pelear 
el uno con el otro. ¡Crea usted el Mensaje de la Biblia! 
¡Crea en Jesucristo! Y ame, y honre, y respete el uno al 
otro. Hombres, tengan respeto para sus esposas, para sus 
hogares. Aparejen sus hogares, porque recuerden, este La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...137
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cordero fue para el hogar entero, no solamente 
para uno más que otro; para todo el hogar 
completo ([JBP] y escribe allí): [WSS] «para todo 
el hogar». Debemos amarnos el uno al otro. Y 
los creyentes se deben separar del mundo.
 251 Ahora note usted, ellos no se reunían 
solamente para hablar acerca del Mensaje, sino 
más bien se reunían para aplicar la Sangre, 
para aplicar la Señal.
 252 ¡Eso es lo que usted tiene que hacer! 
Ahora, el pastor, el hermano Neville, y para esta 
congregación, encargados, diáconos, y demás 

hermanos, el tiempo ha llegado cuando debemos poner a 
un lado todas las tonterías del mundo. Es tiempo de poner 
todo a un lado. Nosotros ya hemos visto suficiente para 
estar verdaderamente convencidos. La Señal tiene que ser 
aplicada, porque sin ella, usted perecerá; usted tendrá 
que perecer, es lo único.
 253 No se reúna para solamente decir: “Yo lo creo”. 
¡Métase debajo de la Sangre, entren en ella! ¿Se hace 
cómo? “Porque por un espíritu somos todos bautizados 
en el Cuerpo de Jesucristo”. Todos crean con todo el 
corazón. Él no era responsable por ninguno que no 
estuviera debajo de la Señal (…).
 [254] ¡Lo importante es creerlo, métase debajo de la 
Señal!
 255 En Israel no se reunieron a decir: “Vamos todos 
a marcharnos a Gosén. Vamos a darnos una paseadita a 
Gosén. Usted vaya en su camello, y nosotros llevaremos 
la carreta de bueyes para así llevar con nosotros a la 
familia de Hernández y también los Goldberg. Y, ¿sabe 
usted? Moisés predicará hoy”. Así no fue como sucedió. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...138
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No señor. ¡La cosa era estar bajo la sangre!
 No fue asunto de hablar de ello, ¡sino meterse bajo 
esa señal!

[Dr. José B. Pérez] En “LA ESTATURA DE UN VARÓN 
PERFECTO” también nos dice allí algo muy importante que 
no debemos pasar por alto. Miren, en esta página 45 de este 
mensaje: “LA ESTATURA DE UN VARÓN PERFECTO”61, dice:

 [338] Ahora, los pentecostales que echaron a los 
luteranos, wesleyanos, etc., no saben lo que están diciendo. 
¿Ve usted?, ellos vivieron en esa parte del templo. Por eso 
hay gente que llega hasta allí y se cae. Pero hay una parte 
genuina, que forma el edificio. [Sigamos]. “Yo restituiré”, 
dice el Señor.
 339 ¿Usted recuerda el mensaje titulado “El Árbol-
Novia”? Se la comieron, y luego Él la cortó. Salieron 
ramas denominacionales, y Él las cortó. Levantaron otra 
iglesia (ramas denominacionales), y Él las cortó también. 
Pero el corazón de aquel Árbol siguió creciendo. “En el 
tiempo del atardecer habrá Luz”. ¿Ve usted? Entonces es 
cuando viene Cristo, el Espíritu Santo [WSS] «en carne 
humana, Moisés 
y Elías». Jesús 
viene y toma Su 

lugar a la Cabeza 
de la Iglesia [WSS] 

«como el Ángel Fuerte» ([JBP] Y dibuja a la derecha una 
Piedra Angular), y entonces es cuando Él resucitará esta 
Iglesia, siendo que es Su propio Cuerpo. Aquí se encuentra 
el Cuerpo.

61 [62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párrs. 338-342]
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 340 Y Dios espera que nosotros como individuos 
crezcamos igualmente como Él formó Su Iglesia. Al fin de 
cada edad de la Iglesia se va formando una sola Iglesia.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Venida del Señor hoy en la 
Cabeza del Cuerpo Místico, la Iglesia».

Y en el “Espíritu Santo” escribe: [WSS] «en carne humana: 
Moisés y Elías».

 341 Ahora, no fue requerido de aquellos bajo Lutero 
lo mismo que fue requerido de aquellos bajo Wesley, ni 
tampoco fue requerido de aquellos bajo Pablo lo mismo 
que les fue demandado a los que estuvieron bajo Martín. 
Pero Él ha levantado Su Iglesia de la misma manera. Él ha 
estado formando Su Iglesia al igual como ha formado Su 
pueblo. Entonces Pedro dijo aquí, primeramente fueron 
siete cosas: fe, virtud (¿ve usted? Ya viene subiendo), 
ciencia, templanza, paciencia, temor de Dios, amor 
fraternal y luego el amor de Dios. El Espíritu Santo [WSS] 
«Dios en carne humana, el Ángel Fuerte», Cristo en la 

forma del Espíritu Santo, viene sobre usted en el bautismo 
verdadero del Espíritu Santo, y usted tiene selladas por 
dentro todas estas virtudes. Entonces Dios vive en un 
Tabernáculo, que es llamado el Tabernáculo viviente de 
la morada del Dios viviente.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «[La plenitud] El bautismo 
verdadero del Espíritu Santo». La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...140
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 342 Cuando un hombre posee estas cosas, entonces el 
Espíritu Santo viene sobre él. Ahora, puede ser que usted 
hable en lenguas y personifique cualquier don de Dios, 
etc.; pero mientras que estas virtudes no estén en usted, 
usted todavía no estará sobre el verdadero fundamento 
de la fe. Pero cuando en usted estén estas virtudes bien 
colocadas, entonces usted será un edificio viviente, usted 
será una imagen viviente que puede moverse.

[Dr. José B. Pérez] Y eso nos lleva a la Escritura automáticamente: 
a la 254, de Los Sellos [PÁG. 254]:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted…

[JBP] Ya fue matado, porque fíjense allí: él lo pisó; y él dice: 
[WSS] «los pies de bronce», que son los ministerios de 
Moisés y Elías. La mató; Él la matará, ¡claro que sí!

 [106]. Espere usted hasta que esos Siete Truenos 
pronuncien sus voces; y aquel grupo [WSS] «Moisés 
y Elías con los escogidos» ([JBP] ¡Qué vindicación tan 

tremenda! ¡Qué seguridad tan tremenda!) que en verdad 
puede tomar la Palabra de Dios y colocarla bien, entonces La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...141
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cortará y partirá; podrán cerrar el cielo, podrán hacer esto 
o aquello o lo que les plazca.

[WSS] «Apoc. 11 y 19» escribe allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje nos dice 
nuestro hermano William también algo; vamos a ver hasta 
dónde llegamos aquí. Dice:

EL JUICIO FINAL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 29 de junio de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Ahí lo tiene. La última edad, que es Laodicea, ¿qué es? 
Ya es una denominación; porque ya la Edad de Laodicea, 
espiritualmente hablando del trato de Dios con ella, ya 
terminó; ya Dios no está tratando con ella, y ya es una 
denominación. Entonces estos denominacionales, la 
cizaña y estos líderes falsos ungidos, tratan de sentarse 
en el Reino también, tratan de estar en el Mensaje, en la 
Palabra de la hora.
 [JBP] Hay un lugar donde dice que la cizaña se sentaría con 
el trigo, algo así.
 [WSS] Pero el Señor le dice: “¡Jmk…!, ¡obreros de 
iniquidad! ¡Apartaos de mí!, no os conozco: no os conozco 
como parte de la Palabra, no os conozco como escritos 
en el Libro de la Vida del Cordero, no os conozco como 
parte de esta Edad de la Palabra; yo les conozco a ustedes 
como laodizaicos, como denominacionales, pero no como 
parte de la Palabra de la hora”. Por eso no pueden creer la 
Palabra de la hora, que es Dios encarnado. ¿Ve usted?
 Entonces, en este tiempo es que se vienen a sentar La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...142
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junto al trigo; pero ¿qué pasa? El trigo y la cizaña son 
separados. ¿Ve? Tratan de estar juntos, pero el Señor dice: 
“¡Jmk-kh! Este es tiempo de separación”. En las edades 
podían estar juntos hasta el tiempo final, pero en el tiempo 
final: “Yo enviaría mi mensajero, y el trigo sería separado 
de la cizaña”.
 [JBP] Y eso no ocurrió en las edades, ni en el tiempo del 
hermano Branham, ni en el tiempo de nuestro hermano William 
Soto Santiago.
 [WSS] Es lo mismo de la parábola de la fiesta que hizo 
el rey, una fiesta de bodas, una gran cena que hizo el rey; 
y entonces entró para ver a los invitados. Y cuando miró, 
vio a uno allí sentado, lo más cómodo, vestido no de boda, 
no tenía el traje de boda puesto. El profeta dice que ese no 
entró por la puerta; por eso el rey, el señor, le pregunta: 
“Oye, ¿y cómo tú entraste aquí?, porque no tienes el 
vestido de boda. ¿Cómo tú te metiste aquí? Tenías que 
entrar por la puerta”62.
 ¿Y cuál es la Puerta? ¿Cuál era la Puerta hace dos mil 
años atrás para entrar a las edades de la Iglesia? El Señor 
dijo: “Yo soy la Puerta”63. ¿Cuál era la Puerta? Dios en 
carne humana, Dios en carne humana con Su Nombre ahí 
puesto en la Puerta, en Su manifestación en carne; esa era 
la Puerta; y todo el mundo tenía que entrar por ahí para 
poder estar en las edades de la Iglesia.
 ¿Cuál es la Puerta hoy para entrar a la Cena [de las 
Bodas] del Cordero, a la Gran Fiesta? Dios en carne 
humana; y ahí sobre la Puerta está el Nombre.
 Pero ¿qué pasó? Este, que no estaba vestido de Boda, 
entró por otro sitio; porque el que entra por esa Puerta se 

62 San Mateo 22:1-14
63 San Juan 10:9
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le pone el traje de Boda, y todo el mundo tiene el mismo 
traje, la misma vestimenta; sea pobre, sea rico, sea quien 
sea, le ponen el mismo traje. Pero este entró por otro sitio, 
por donde no era la Puerta, por donde no le ponen el traje 
de Boda; entonces venía con otra ropa; venía con otra 
ropa: tenía una ropa denominacional.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 426 
allí nos dice, página 426, la pregunta número 30; miren, dice:

 30. Hermano Branham, saludos en el Nombre de 
Jesucristo. Por favor explíqueme quién es el hombre que 
no tuvo el vestido de bodas, según Mateo 22:11. Yo sé 
que sin el vestido de boda no podría entrar al Cielo. Esto 
debe ser un huésped y no uno de la Novia.
 234. Sí, correcto. Sí, él entró a escondidas. Podríamos 
tener un sermón completo únicamente sobre esto, pero 
apenas tengo diez minutos para terminar aquí y orar por 
los enfermos también.
 235. Ahora, esto sucedió: Si usted conoce algo de 
las costumbres orientales, cuando un novio distribuye 
invitaciones para su boda, él solamente reparte cierto 
número. Y según cada invitación que envió, él instruía a 
un siervo para que parado en la puerta de la casa, vistiera 
a cada invitado con una vestidura especial. Ahora, fuesen 
pobres o ricos, todos tenían que vestirse con esa vestidura 
de boda. Cuando pasaban por la puerta, les ponían esa 
vestidura especial, y con ella se cubrían exteriormente. 

Y aquel invitado, ya fuese millonario, 
esclavo, agricultor o lo que sea, él ahora 
estaba adentro con esa vestidura puesta. 
La vestidura le era dada en la puerta. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...144
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[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y una puerta en la Piedra Angular. Y escribe: [WSS] 
«Apoc. 4:1».

 236. Ahora veamos lo que Él dice en San Juan 10:9: 
“Yo soy la puerta, el que por mí entrare…”. Él allí está a 
la puerta, aquí está para ponerle la vestidura, el Espíritu 
Santo colocándole la vestidura de justicia en la entrada.

[JBP] ¿Dónde es colocado el Espíritu Santo, la vestidura de 
justicia? En la Puerta de la Edad de la Piedra Angular.
 Ahora, sigue diciendo:

 237. Ahora, este hombre de la parábola 
había entrado por alguna organización, 
por una ventana o por un hueco. Y una vez 
adentro, se sentó a la mesa. Luego, cuando 
entra la Novia y ve a todos los huéspedes, 
quienes eran antes pájaros raros, pero ahora, 
este hombre en particular es el pájaro raro. 
Él le dice: “¿Qué estás haciendo aquí sin el 
bautismo del Espíritu Santo? ([JBP] Y dibuja 

una Estrella de David al lado izquierdo. Y escribe): 
[WSS] «El bautismo del Espíritu Santo». ¿Cómo 

entraste?”. Lo que sucedió fue que entró por algún lugar 
que no era la puerta, y vino sin la invitación apropiada; él 
vino por algún sistema educacional o algo así. Entonces 
el Novio dice a sus siervos: “Atadlo de las manos y de 
los pies, y echadlo de aquí a las tinieblas de afuera, donde 
será el lloro y el crujir de dientes”. Él entró a la tribulación 
porque no había entrado por la puerta.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL JUICIO FINAL”]:

 [WSS] Entonces, ¿qué pasó? Entró por una puerta 
denominacional y no por la Puerta de la Palabra encarnada 
en este tiempo. Entonces, al entrar por una puerta 
denominacional, por una ventana, y estaba dentro, ¿qué 
le fue dicho?: “Oye, ¿cómo entraste aquí?”. Él se calló la 
boca; no era de ahí, no tenía el traje, era de otro lugar.
 Entonces le fue dicho a los que servían: “Tómenme 
esa persona…”, tipifica persona y tipifica grupo: tipifica 
a los falsos ungidos y tipifica a la cizaña por completo, a 
todos los que pertenecen a la Edad de Laodicea.
 “¿Cómo entraron ahí dentro?…”.
 [JBP] ¿Ve que esto en el setenta y pico no ocurrió, ni en 
la década del 70, ni del 80, ni del 90, ni del 2000, 2010? Vean, 
ocurre en este tiempo final. Todo lo que él habló allí mostraba, 
señalaba, era una revelación de lo que sería más adelante.
 [WSS] “¿Cómo entraron ahí dentro? ¡Échenmelos 
para afuera!, atados de pies y de manos”. Por la Palabra 
les fue ordenado que lo ataran. ¿Y cómo es echado para 
abajo otra vez, para Laodicea? Para donde es el lloro y 
el crujir de dientes (espiritualmente hablando), es ahí en 
Laodicea; ahí es que el diablo se apodera totalmente de esa 
edad, y ahí se entrona; y ese es el Edén de Satanás; y ahí 
es que el diablo establece su reino como lo va a establecer 
literalmente durante la [gran] tribulación.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL TERCER ÉXODO”64, 
aquí nos dice, en la página 21 de este mensaje: “EL TERCER 

64 [63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 108-114]
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ÉXODO”, dice el reverendo William Branham:

 108 Ella aparece en Apocalipsis 
13 ([JBP] o sea, Estados Unidos), número 
trece. Y recuerden, se levantó como 
un cordero: libertad de religión. Pero 
después recibió poder de la bestia; una 
imagen semejante a ella. Y ella hablaba 
con toda la autoridad, y hacía las mismas 
cosas podridas que la bestia hizo ante 

ella. Entonces díganme si esto no está profetizado de 
esta nación ([JBP] ahí escribe): [WSS] «Apoc. 13. USA». 
La condición amorrea está por madurar, porque ellos ya 
están trabajando en eso.
 109 Y aun nuestro nuevo papa, su propósito principal 
es unir a los hermanos juntos. Y para el ojo natural, es 
la cosa que se debe hacer. Pero ante los ojos de Dios, eso 
es contrario al Espíritu Santo. No debemos mezclarnos 
con eso. Y cada iglesia será atrapada en esa federación. 
¡Sálgase de esa cosa, tan pronto como puedan! O ustedes 
tomarán la marca de la bestia, sin saber lo que están 
haciendo. Salgan de eso.
 110 Yo espero que la mente espiritual pueda captarlo. 
Y estoy seguro de que lo 
captan. Pero me pregunto de 
allí afuera ([JBP] y escribe): [WSS] «fuera de USA». De 
todas modos usted no puede visitar cada nación; usted 
puede enviar cintas a ellas. Dios tendrá alguna manera 
de captar esa mente allá afuera donde esa simiente está 
sembrada. Eso es correcto. Y tan pronto como la Luz le 
pegue, se enciende, cobra Vida. Como la mujercita en el 
pozo, ella dijo: “Allí está”; ella lo captó. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...147
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 111 Salga de esa cosa; está maldita. “¿Maldita?”. 
Dígame dónde cayó una y se levantó de nuevo. Díganme 
de una que alguna vez se levantó y no cayó. Así que usted 
puede ver que la cosa está equivocada. Correcto.
 112 La iniquidad de los amorreos no estaba llena 
todavía, así que ellos tuvieron que permanecer y esperar 
antes del éxodo. Pero cuando los amorreos llenaron su 
iniquidad [WSS] «el 
reino de los gentiles», 
entonces vino un éxodo espiritual, o éxodo natural, para 
guiar al pueblo a una tierra natural, en donde un amorreo 
natural había vivido una vez, llamándola “su tierra”.
 113 Y la iniquidad de la denominación amorrea ha 
hecho que se llamen a sí mismos “la Iglesia” por tanto 
tiempo, hasta que su iniquidad está por cumplirse.
 114 Está por venir un éxodo, donde Dios mostrará quién 
es quién ([JBP] o sea, esa es la separación, vean, la cual en el 
fin del tiempo se está llevando a cabo y se está mostrando quién 
es quién); donde la Iglesia misma, la Novia de Jesucristo, 
hará un éxodo a la tierra que está prometida: “En la Casa 
de Mi Padre, hay muchas moradas en este lugar”. Usted 
no tiene que ir allá y pelear como ellos hicieron; está 
ya preparada. Si esta morada del tabernáculo terrestre 
se deshiciere, tenemos uno ya esperándonos, “para que 
donde Yo estoy, vosotros también estéis”. ¡El gran éxodo 
está a la mano!

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, también en este mensaje… 
“EVENTOS MODERNOS SON ACLARADOS POR 
PROFECÍA”65; miren, en la página…, vamos a ver aquí. Hay 

65 [65-1206 “Eventos modernos son aclarados por profecía”, párrs. 
61-68]
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uno, que es el libro 2… Aquí está. En la página 11…
 (Yo le coloco el “libro 1” y “libro 2”, porque como son dos; 
pero como son versiones distintas, las páginas no concuerdan, 
y entonces se me hace más fácil pues… ya sé que este es el “1” 
y este es el “2”, y si hubiera un tercero pues le pongo el “3”. Dios 
me ha ayudado en eso, y así tener todo ahí a la mano).
 Miren, en la página 11 de aquí de esta versión dice:

 61 Y estos eventos modernos se nos están pasando 
demasiado rápido, y un día nos daremos cuenta que 

hemos sido dejados atrás sin nada, 
y estaremos atrapados, sellados 
en la marca de la bestia, antes de 

darnos cuenta.

[JBP] Estamos hablando un poquito de lo que es el sello de la 
bestia. Y ahí escribe: [WSS] «Marca de la bestia».

 62 Ahora, y con paciencia tenemos que esperar por esto, 
porque las profecías que han sido prometidas, cada una de 
ellas debe ser cumplida en su edad. Porque nos predice: el 
Autor ya ha hecho esto de antemano, y esperamos ver que 
Él lo haga de nuevo. ¡Qué tiempo es este en el que estamos 
viviendo! Algo como un calendario: 
uno mira al calendario para averiguar 
en qué día del año está viviendo, y uno 
mira a la Biblia de Dios para ver en qué 
edad estamos viviendo ([JBP] escribe allí) 
[WSS] «La Biblia es el Calendario de 
Dios, la Agenda de Dios». No estamos 
viviendo en la edad metodista, ni en la 
edad bautista. Estamos viviendo en la edad de la Novia, La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...149
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el llamado, volviendo a Dios por medio de un canal por el 
cual Él mismo prometió traerlo. Él prometió hacerlo.
 63 Pero como ha sido en cada edad, la gente permite que 
el hombre le ponga su propia interpretación a la Palabra 
por medio de teología, y así no creer la vindicación divina 
de Dios (la cual es la interpretación de Dios); no lo que 
yo digo, o lo que alguien más dice; sino lo que Dios ha 
prometido y lo que Dios hace, probando que es Dios 
llevando a cabo Su propia interpretación de Su Palabra.
 64 Se los dijeron a ustedes, pentecostales, hace cuarenta 
y cinco, cincuenta años atrás. Sus madres y padres, cuando 
eran pentecostales genuinos, salieron de la organización 
y maldijeron la cosa y se salieron de allí. Luego, como 
un perro a su vómito, regresaron directamente a eso de 
nuevo. Hicieron lo mismo que mató a esa iglesia, ustedes 
han matado lo suyo a raíz de la misma cosa. Nada en 
contra de la gente allí adentro, nada en contra de ellos, 
son los sistemas de la cosa lo que lo está causando.
 65 En casa, voy… cuando en casa… yo no predico 
esto en la reunión de otra persona. Yo voy 
a predicar este Rastro de la Serpiente, y 
escúchenlo si ustedes reciben las cintas.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Rastro. Serpiente».

 66 Y fíjense, ellos fallaron en ver la confirmación de las 
profecías del cumplimiento de la Palabra de Dios.

[JBP] O sea, la vivificación de esa Palabra prometida.
 Ahora vean ese rastro de la serpiente y quiénes son los que 
fallan en ver la confirmación de las profecías.
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 [66] Si esos sacerdotes… Ellos tenían todo calculado 
([JBP] Amén) exactamente de la manera en que el Mesías 
iba a venir, sabían lo que iba a acontecer. Los fariseos 
tenían su idea, los saduceos, herodianos, y todos, tenían 
sus ideas. Pero Él vino, no… Él vino contrario a todos 
ellos, pero exactamente de acuerdo a la Palabra. Jesús 
dijo lo mismo cuando estuvo presente: “Si me hubierais 
conocido, debieseis haber conocido Mi día. Si me 
hubierais conocido, vosotros… Vosotros decís: ‘Pues, 
Moisés, ¡nosotros tenemos a Moisés!’”. Dijo: “Pues, si 
vosotros creyeseis a Moisés, creeríais en Mí, porque él 
escribió de Mí”.
 67 Pero vean, cuando Dios estaba confirmando 
exactamente lo que Él prometió, ellos ya se imaginaban 
alguna manera distinguida en la que Jesús debería de 
venir, y el… quiero decir el Mesías. El Mesías tenía que 
venir directamente a su grupo o de otra manera él no era 
el Mesías. Pues, hoy día es casi igual: “Si ustedes no lo 
miran a través de mis lentes, ustedes no están mirando 
nada”. ¿Ven? Y así que esa es—esa es exactamente la 
manera en que eso es. Nosotros… Esa es la verdad. Nos 
desagrada pensar así, pero es absolutamente la Verdad.
 68 En Hebreos 1:1, Dios, hablando muchas veces, 
escribió la Biblia por medio de Su propia manera escogida. 
Él no la escribió por medio de teólogos, ni tampoco la 
interpreta por medio de teólogos. Nunca hubo un tiempo 
en que los teólogos hayan tenido una interpretación de la 
Palabra de Dios. La interpretación viene únicamente a un 

profeta ([JBP] y escribe al lado): [WSS] 
«profeta». Y la única 

manera en que alguna vez iremos a salir 
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profeta ([JBP] y escribe): [WSS] «profeta»; exactamente, 
es la única manera en que se logrará. Ha sido creído, 
esperado, y el cumplimiento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos sigue diciendo… 
Tengo tanto para aquí hablar en estos minutos, pero vamos a ir 
redondeando ya, porque ya podemos irnos pasando de la hora. 
Miren, vamos a ver dónde brincamos para ya ir redondeando 
aquí.
 Hay un lugar…, vamos a ver. En este mensaje nos dice 
nuestro hermano William Soto Santiago:

EL REFUGIO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de mayo de 1978
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, vean ustedes la promesa que hay ahí.
 Y aquí en la página 25… del mensaje titulado 
“Cristianismo contra idolatría”66 nos es dicho:
 “156 Usted se esfuerza en hacer que la Palabra de Dios 
diga algo para cuadrar con su organización, y usted así 
ha tomado las joyas del Cuerpo del gran Rey y con ellas 
se está formando una imagen de un perro o [de] una zorra 
o [de] un cerdo, u otra cosa. Y de esa manera engaña a los 
ignorantes de la Palabra.
 157 ¡Aleluya! Pero hay algunos que tienen el Espíritu de 
Dios, y que se mantienen firmes en la Palabra encarnada 
(que Dios aumente nuestras filas), ¡la Palabra y nada más 
que la Palabra!”.
 Y sigue diciendo, aquí más abajo dice:

66 61-1217 “Cristianismo contra idolatría”, párrs. 156-158
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66 61-1217 “Cristianismo contra idolatría”, párrs. 156-158
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 “[158] … en vez de poner las joyas en el gran Rey: 
Cristo.
 ¡Oh, aleluya! ¡Ese es Dios encarnado, Cristo!”.
 Déjeme ver si consigo otro lugarcito aquí mismo. 
Vamos a dejarlo aquí pendiente.
 Ya ustedes pueden ver la manera para el Señor en Su 
Segunda Venida ser coronado como Rey de reyes y Señor 
de señores por Sus santos: los que le esperan, cuando le 
vean, le coronarán [como] Rey de reyes y Señor de señores.

[JBP] Página 134 del libro de Los Sellos.
 Y miren, en el mensaje “LA MANERA DE UN VERDADERO 
PROFETA”… Y recuerden la página 134 del libro de Los Sellos: 
[WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos (vean) llegue 
a encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo en 
la forma del Espíritu Santo, cuando Él llegue a ser encarnado 
en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos 
como Rey de reyes y Señor de señores”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 25 de este mensaje 
“LA MANERA DE UN VERDADERO PROFETA”67 dice; lo cual 
le ocurrió aquí a Martín; mira, dice:

 288 Ustedes saben, a menudo los ángeles bajan. ¡Oh, 
cómo se tragan eso los pentecostales!
 289 ¿Y qué de San Martín cuando frente a él se paró un 
ser grandioso y flamante?
 290 Un hombre que bautizaba en el Nombre de Jesús, 
quien creía en el Espíritu Santo y guardaba la Palabra. Y 
los romanos lo expulsaron, habiendo tratado por todos los 

67 [62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, párrs. 
288-294]
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medios de hacerle creer todos aquellos credos y dogmas 
de hombre, pero él permaneció en la Palabra.
 291 (…) Los demonios venían a él y trataban de hablarle. 
Él no les prestaba atención.
 292 Un día Satanás vino personificando a Cristo, 
coronado, con sandalias doradas, se paró frente a él y 
le dijo: “¿No me reconoces, Martín?”, con fuego a su 
alrededor. “Yo soy tu Señor, adórame”.
 Martín lo miró [el Dr. JBP hace gesto de mirarlo sin creerle 
–Ed.], y notó algo raro.
 293 “Martín, ¿no me reconoces? Yo soy tu Señor y 
Salvador. Adórame”, le repitió. Y así se lo repitió tres 
veces.
 294 Y Martín lo observaba; él sabía que Cristo sería 
coronado por Su pueblo en Su Venida ([JBP] él lo sabía). Él 
no estaría usando sandalias doradas. Él dijo: “¡Apártate 
de mí, Satanás!”.
 Oh, si hubiese sido un pentecostal, de seguro se 
hubiese tragado el engaño. Un ángel destellante.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Cristo coronado en Su Venida. 
Supo Martín». O sea, le fue revelado eso.

 Miren, algo que luego en Los Sellos nuestro hermano 
Branham, Dios lo revela; a través de él lo trae.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL REFUGIO”]:

 [WSS] Ahora, no es que le van a poner una corona 
literal; recuerde que en este tiempo las cosas ocurren en lo 
espiritual, y las gentes ni se dan cuenta. La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...154
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 Ahora, mire usted cómo ha sido la segunda crucifixión: 
una crucifixión espiritual, con una corona espiritual de 
mofa que le pusieron a Él cuando le crucificaron en Su 
segunda crucifixión. Pero los santos no le coronan con una 
corona de mofa, no le coronan mofándose…
 [JBP] Y eso es en Su Segunda Venida, donde usted puede 
ver la mofa, la crítica, la burla; unos le coronan así. Pero miren:
 [WSS] … no le coronan ([JBP] o sea, los santos, los 
escogidos de Dios) mofándose, sino que le coronan ¿cómo? 
Reconociéndole, y honrando el cumplimiento de la 
promesa para el tiempo en que vivimos; esa es la manera 
en que los santos le coronan en este tiempo.
 [JBP] ¡Gloria a Dios! ¡Alabado sea Tu Nombre, Señor!
 [WSS] Por [lo] tanto, ya usted puede ver la hora en que 
estamos, puede ver el Refugio donde estamos metidos, 
puede ver que no estamos solos ahí; puede ver que estamos 
metidos en un Refugio muy seguro, porque ese Refugio es 
el Trono del Rey. Y nosotros estamos ahí metidos, y le 
reconocemos a Él ahí, y nos hemos sentado con Él ahí, 
porque Él nos ha invitado a sentarnos con Él en Su Trono.
 Por [lo] tanto, estando sentados ahí, entonces tenemos 
que saber nuestra posición; porque fue dicho…

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 18 del mensaje “LA 
SEÑAL”68, abajo nos dice:

 167 Usted dice: “Yo todavía creo, yo soy un creyente”. 
Eso está bien. Pero si rechaza la Señal, entonces ¿cómo 
va a ser un creyente cuando la Señal habla en contra de 
usted? La Señal habla en contra de su testimonio, de que 
usted cree.

68 [63-0901M “La Señal”, párrs. 167-171]
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 168 Estudiante bíblico, buena persona, 
miembro de iglesia, todo lo que usted pueda ser 
no significa nada. Sí señor. Puede ser que su padre 
sea un predicador. O su madre pudo haber sido 
una santita. Pero no… Pero eso es muy bueno, 
todo eso es muy bueno, porque ellos tendrán que 
dar respuesta de sí mismos, como he dicho…
 169 La gente trata de hacer de Jehová un 
abuelito gordo, que ni tiene buena mente. Creen 
que Él tiene muchos nietos, como Ricky y Elvis, 
etc., y que “en estos no hay ningún mal”.
 170 ¡Así no es nuestro Dios! Él no tiene nietos. 
Él es un Padre. ¡Usted tiene que ser renacido! Él 
no es débil y gordo.
 171 Sino un Dios de juicio. La misma Biblia 
dice que Él es así, Su ira es terrible. No vaya usted 
a pisotear eso y esperar que la bondad de Dios 
algún día le lleve al Cielo con todo su pecado. Si 
así hiciera las cosas, entonces hubiera pasado por 
alto todos estos casos, y hubiese aceptado a Eva. 
Usted creerá Su Palabra, o ¡perecerá! Cuando 
usted cree Su Palabra, la Señal estará sobre usted.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Cuando usted cree la Palabra, 
la Señal estará sobre usted».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL REFUGIO”]:

 [WSS] Quizás algunas personas podrán preguntarse: 
“¿Y por qué usted usa tanto los mensajes del hermano 
Branham?”. Porque fue un profeta vindicado; y como fue La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...156
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un profeta vindicado… Yo no solamente uso lo que él dijo 
o lo que Dios dijo a través de él, sino todo lo que Dios dijo 
a través de todos los demás profetas. Por lo tanto, yo tomo 
todo lo que los profetas de Dios han dicho, y por eso tomo 
lo que dijo el hermano Branham; lo tomo para mostrar las 
cosas que Dios ha prometido, y para mostrar también el 
cumplimiento de ellas.

[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje:

LAS VESTIDURAS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 21 de marzo de 2005
Chinandega, Nicaragua
 En esta parábola ([JBP] leyó la Escritura de San Mateo, 
capítulo 22, verso 1 al 14) que da Jesucristo aquí, nos habla 
de la gran fiesta de Boda y de la Cena de las Bodas del 
Cordero, que en el Cielo se llevarán a cabo. En esta gran 
Cena de las Bodas del Cordero, todas las personas que 
estarán en esa gran Cena de las Bodas del Cordero, estarán 
vestidos de Boda.
 [JBP] Y ya sabemos cuál es el Vestido de Boda.
 [WSS] Allá en el Medio Oriente, cuando se efectuaban 
unas bodas, el novio se paraba en la puerta o a la puerta de 
la casa donde se iban a llevar las bodas a cabo, y llegaba 
el que había sido invitado, el que había sido convidado, y 
se presentaba a la puerta. Y allí, al llegar, si tenía alguna 
invitación que le habían enviado, la entregaba al novio…
 [JBP] Ustedes han llegado a la Puerta, ¡jeje!, porque fueron 
invitados; y han llegado a la Puerta correcta.
 [WSS] … o si era un conocido que había sido invitado, 
pues estaba en la lista de los convidados… La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...157
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 [JBP] ¿Por qué? Porque ustedes están escritos en el Libro 
de la Vida del Cordero.
 [WSS] … y el novio le colocaba una vestidura, y 
entonces entraba al lugar donde se iban a llevar las bodas 
y esa gran fiesta de boda.

[JBP] Ahí quedaron estas páginas, que los puse después en 
uno más pequeño. O sea que falta como una hora más de esta 
hora que hemos estado aquí.
 Pero vamos hasta aquí. Ya este lo podemos leer en otras 
ocasiones. Me traje bastantes libros para ir leyendo de un sitio 
a otro, y ver este tema así, en algunos lugares nada más; no 
hemos leído todo lo que envuelve este tema que el Señor me 
dio allí para hoy.
 Lo cual, estoy tan agradecido a Él que me estuvo ayudando 
anoche, ¡y me dio tantas cosas allí!, bajo este tema: “LA 
IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO ENCARNADO 
EN EL DÍA POSTRERO”�
 Ha sido para mí un gran privilegio y una bendición poder estar 
con ustedes aquí, y con esta libertad tan hermosa, en donde 
sentimos Su presencia guiándonos por todas estas Escrituras. 
Es el Espíritu Santo moviéndose en medio de Su Palabra, tanto 
en la escrita como en la hablada, como en nosotros, porque 
somos Palabra; por lo tanto, Él se mueve ahí en nuestras vidas.
 “LA IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO 
ENCARNADO EN EL DÍA POSTRERO”�
 Todo lo hemos visto en este día: lo hemos visto obrar en 
nuestra edad y nuestra dispensación, y hemos entrado por esa 
Puerta; por lo tanto, estamos sentados ahí en el Trono del Rey.
 “LA IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO 
ENCARNADO EN EL DÍA POSTRERO”�
 Dejamos así con nosotros al reverendo William Pérez, para La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo ...158
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continuar y finalizar ya esta actividad; y ya mañana nos veremos 
en la actividad de mañana, en donde estaremos viendo allí el 
tema de mañana, lo cual es: “LOS MINISTERIOS DE MOISÉS 
Y ELÍAS OPERANDO EN EL FIN DEL TIEMPO”, que es lo que 
Dios está cumpliendo hoy.
 Es el espíritu de Jesús, el espíritu ministerial de Jesús, 
de Elías y de Moisés, en La Gran Carpa Catedral, como fue 
prometido; donde fue visto que estarían esos ministerios. De 
lo cual habló el reverendo William Branham, y también habló 
nuestro hermano William Soto Santiago, en muchos mensajes, 
en donde nos mostró por revelación todo lo que sería ese 
ministerio en medio de Su Iglesia en este tiempo final; ministerio 
que traería la Fe de Rapto y traería también esa separación, esa 
segregación.
 “LA IGLESIA-NOVIA VIENDO AL ESPÍRITU SANTO 
ENCARNADO EN EL DÍA POSTRERO”�
 Con nosotros el reverendo William Pérez para concluir.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Adelante.
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Los hijos de Dios lanzados a la dimensión de eternidad
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8; y también los aquí presentes, 
que están acá ya en La Gran Carpa Catedral; hoy domingo 8 de 
septiembre de este año 2024.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes, y desearles las grandes bendiciones que 
Dios tiene para este tiempo final correspondientes a nuestra 
edad: la Edad de la Piedra Angular, y nuestra dispensación: la 
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final y hemos escuchado esa Voz que ha dicho: “Sube acá”; 
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revelado”, párr. 240] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76]
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correcto, con el mensajero correcto; mensajero que Dios y en 
donde Dios está operando los ministerios de Jesús, de Moisés 
y de Elías desde una Gran Carpa Catedral; y dondequiera que 
va ese instrumento, ahí van esos ministerios. Como el hermano 
que decía: “Yo deseaba ir a la Carpa, y la Carpa vino a mí”2. 
¡Miren qué revelación tenía ese hermano!
 En un mensaje nuestro hermano William nos dijo:

EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de diciembre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Los escogidos, los predestinados, por revelación ellos 
captan la Palabra de Dios para el momento en que viven, 
y eso los envía a su lugar original: a la eternidad, eso los 
envía a Dios, que es el lugar de origen nuestro, eso los 
envía a eternidad. Pero los que por concepción intelectual 
tienen el conocimiento de la letra pero no la revelación de 
esa letra, eso los envía también a la dimensión de la cual 
ellos son.
 Y ahora, note bien, le voy a leer esto para entonces 
mostrarle algo aquí acerca de las dimensiones. ¿De qué 
dimensión son los hijos de Dios? De la dimensión de 
Dios; los envía ¿a dónde? Los envía a la séptima. Pero a 
los otros los envía ¿a cuál? A la quinta.

 [JBP] Ahora, vean que a los hijos de Dios los envía a la 
dimensión de Dios; y es hacia allá en donde, bajo el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, en donde se están dando a conocer 

2 [Estudio “La predicación del Evangelio del Reino en la Edad de la 
Piedra Angular en la esfera física”, 2024/ago/25-1 (domingo), págs. 7-8 
(f), págs. 165-166 (T4)]
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los Truenos y dando a conocer la Fe de Rapto, eso lanza al 
escogido de Dios a la séptima dimensión, en donde está una 
Cena preparada: la Cena de las Bodas del Cordero.
 ¿Y a los otros a dónde los va a enviar? Vean, como leímos 
ayer, dice: “Apartaos de mí, obradores de maldad”3. Y ahí en 
la cena, vean, cuando son atados: son echados a las tinieblas 
de afuera, ¿dónde?, a la gran tribulación. Por lo tanto, a esos 
otros los envía a la quinta. Y como la quinta estará abierta en la 
Tierra, la quinta dimensión, pues ahí se quedan, porque de ahí 
son, ahí pertenecen, y los deja ahí.
 Ahora miren, dice:

 [WSS] Ya mismo se lo voy a buscar. Dice4:
 ([JBP] Está citando del hermano Branham)
 “[157] Y cuando la Luz de la hora… ¿Ven?, él lo aprendió 
por lo que había ocurrido…”. 
 Por historia, por la letra de lo que había pasado en el 
pasado.
 “[157] … por lo que había ocurrido, no por lo que 
estaba ocurriendo; ¡por lo que había ocurrido! Y cuando 
él encontró lo que estaba sucediendo (o sea, lo que estaba 
ocurriendo), su denominación nada decía al respecto, por 
lo tanto, él no tenía representación de Ello.
 158 Mas aquí estaba el Redentor en la Tierra en ese 
tiempo, para redimir esos atributos de Dios, y ella (la 
mujer samaritana) lo creyó”.
 ¿Qué fue lo que creyó la mujer samaritana? Ella creyó 

3 [San Mateo 7:21-23, San Lucas 13:25-27] [Estudio “La Iglesia-Novia 
viendo al Espíritu Santo encarnado en el Día Postrero”, 2024/sep/07 
(sábado), págs. 142-146 (f) (T2): 1975-06-29 “El Juicio Final”]
4 64-0802 “El futuro hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 157-158
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en la Palabra encarnada en ese tiempo. ¿Qué fue lo que 
el sacerdote rechazó? Rechazó la misma Palabra que él 
tenía, la letra de esa Palabra ([JBP] o sea, pueden tener el 
Mensaje, tienen la letra, pero no tienen la revelación de esa 
letra. De nada le sirve); pero cuando esa Palabra se hizo 
carne, él la rechazó ([JBP] o sea, el sumo sacerdote).
 Él rechazó lo que Dios estaba haciendo en el presente, 
aunque él aceptaba lo que Dios hizo en el pasado ([JBP] 
¡miren!); pero no es cosa de vivir del pasado. Lo del pasado 
sí tenemos que tenerlo, pero lo más importante es que no 
se nos escape el presente, lo que Dios está haciendo en el 
presente; porque si se le escapa lo que Dios está haciendo 
en el presente y uno lo rechaza, eso envía a la persona a 
otra dimensión…
 [JBP] Lo que a muchos les está pasando: están rechazando 
lo que nuestro hermano Branham precursó; las Buenas 
Nuevas, las noticias que nuestro hermano, el doctor William 
Soto Santiago, nos habló, que dijo que había sido enviado 
de la presencia de Dios para traer estas Buenas Nuevas, las 
noticias, y que mientras más rápido las daba, más rápido se 
iba5; porque él fue un mensajero para traer Buenas Nuevas, las 
buenas noticias: allá anunció la Primera Venida, y acá anunció 
la Segunda Venida del Señor6; esa fue la comisión, el trabajo de 
él.
 Ahora vean, dice…, sigue diciendo:
 [WSS] … así como el que lo acepta es enviado a 

5 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
6 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
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otra dimensión también. El que lo acepta es enviado 
a la dimensión de Dios, a la séptima dimensión, 
automáticamente; aun sin la persona darse cuenta.

[Dr. José B. Pérez] Eso fue lo que nos habló el reverendo 
William Branham en la página 105, párrafo 910, en donde nos 
dice [Citas]:

 9107 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno a 
este Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho, que lo 
entendiera al venir a él de lleno, eso casi lo lanzaría 

en Rapto hacia la eternidad sin 
saberlo ([JBP] y dibuja una Piedra 

Angular)”.

[JBP] O sea, los escogidos de Dios en este tiempo final, al estar 
escuchando ese Mensaje de Gran Voz de Trompeta, miren 
ustedes que está haciendo la Obra esos ministerios de Moisés y 
Elías trayendo esa separación, pues a esos que está colocando 
en el Alfolí, que es en la Edad de la Piedra Angular, ellos, sin 
darse cuenta, están siendo colocados en la Edad de la Piedra 
Angular. Ahí dibuja una Piedra Angular.

 910 - “[70] Solamente al entrar de lleno a lo que 
nosotros sabemos, entendemos y hemos visto”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Si alguien entendiera el Mensaje 
sería lanzado en el Rapto y eternidad».

7 [Cita 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 70] [Compilación, 
pág. 75] [Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 71-72 (f), 
págs. 83-84 (T2) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), pág. 
78 (f) (T5)]
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Y también a la izquierda 
hacia arriba escribe: [WSS] 
«a rapto y eternidad».

Y en una partecita aquí de la página 23 de las Notas, aquí 
también él escribe [WSS] «Si una persona entendiera el 
Mensaje: entra a eternidad sin saberlo, lo lanzará en el 
Rapto».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS”]:

 [WSS] … así como el que lo acepta es enviado a 
otra dimensión también. El que lo acepta es enviado 
a la dimensión de Dios, a la séptima dimensión, 
automáticamente; aun sin la persona darse cuenta.
 Por eso es que Dios dijo a través del hermano Branham 
que cuando una persona - o si una persona acepta, recibe 
y acepta este Mensaje, dice que eso lo envía a eternidad, 
aun sin saberlo; dice que lo envía en rapto, lo levanta en 
rapto y lo mete a eternidad, ¡eternidad!; lo mete ¿a qué? A 
la dimensión de Dios, que es la dimensión de eternidad.

[JBP] Vean, a la dimensión de la eternidad es que Él nos ha 
lanzado; y dice: “sin saberlo”, o sea, sin darse cuenta entramos Los hijos de Dios lanzados a ...168
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a eternidad.
 Que Dios nos siga ayudando en este tiempo final a 
seguir recibiendo en esta Tercera Etapa esa Espada, que es 
la Palabra revelada para este tiempo, en donde todas esas 
profecías y visiones, y toda la Palabra que fue hablada para 
nuestro tiempo está siendo vivificada, está siendo cumplida; en 
donde los escogidos están siendo preparados para pronto ser 
transformados y raptados en esta edad: la Edad de la Piedra 
Angular, y la dispensación: la Dispensación del Reino.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya nos estaremos viendo en unas horas, en la actividad 
de las 10:00 de la mañana, en donde tenemos como tema: “LOS 
MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS OPERANDO EN EL FIN 
DEL TIEMPO”.
 Hemos visto, así en estas pequeñas palabras de esta 
plática: “LOS HIJOS DE DIOS LANZADOS A LA DIMENSIÓN 
DE ETERNIDAD”. Ese es el tema de esta pequeña plática 
de esta ocasión: “LOS HIJOS DE DIOS LANZADOS A LA 
DIMENSIÓN DE ETERNIDAD”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y que hoy sea 
un día de grande bendición y crecimiento espiritual para todos y 
cada uno de nosotros.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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El Portero: el ministerio de Moisés y Elías
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Vamos a ver, porque…; después lo subimos, es un… algo así 
sencillo… Para Dios no hay nada sencillo; bueno, lo sencillo es 
lo grande.
 Buenos días a todos. Para mí es un privilegio, una gran 
bendición poder saludarles a todos ustedes; y… estaba 
estudiando allí en el cuartito, y…
 (¿No se oye? Bueno, pues vamos…). Mira, pusimos esto 
también, porque me estaban diciendo que para prender hacía 
falta más tiempo. Vamos a ver si lo resolvemos con estas 
bocinitas así, que rapidito… [Le colocan un micrófono de stand/
piaña –Ed.] (Ahora sí. ¡Ah!, pues mira), y ahí está más práctico. 
Las cosas hay que, uno, simplificarlas, porque hay veces que lo 
más sencillo es lo que funciona mejor.
 Pues estaba estudiando; y las cosas de Dios son tan y tan 
sencillas, que cuando uno las ve por la Palabra, y ve cómo 
Dios las está cumpliendo, ahí verdaderamente uno dice: “¡Qué 
bienaventurados somos!”, porque no era de una manera en que 
uno pensaba.
 Como pasó en el tiempo de Jesús: muchos pensaban que 
iba a ser, el cumplimiento de la Venida del Mesías, de una 
forma apoteósica, mística. [WMB] “Iba a bajar del Cielo”, dice el 
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hermano Branham, y lo ponen con escalinatas y todo, bajando 
allí1; y vino de una forma tan sencilla que tuvieron que derrumbar 
(las personas en ese tiempo) todas las interpretaciones que 
tenían con relación al cumplimiento de la Venida del Mesías. 
Tantos años esperando el cumplimiento, y cuando les llegó, les 
llegó de una forma totalmente distinta.
 Ahora, Dios hace todo eso; y vean ustedes que cuando Él 
cumple Su Palabra no es en la forma en que los seres humanos 
la están esperando. Pero para los escogidos, cuando se abre 
ese misterio y esa Palabra choca con Palabra, ahí entonces 
dice: “Eso era así, lo que yo estaba esperando”. ¿Ven? Es 
cuando se le abre ese misterio.
 Mientras tanto, si no se abre ese misterio, aun a los mismos 
escogidos, pueden estar viendo el cumplimiento de la Palabra 
y dice: “No, es que no puede ser”. No con el “no puede ser” 
de incredulidad, sino: “Señor, revélame más (¿ve?), dame más 
entendimiento”. Se pone a orar, se pone a escudriñar, se pone 
a ver en las profecías: “Señor, ¿esto será?”.
 ¿Ve la diferencia entre el escogido con percepción profética 
y el que no es escogido? El que no es escogido: por más que 
se le muestre las cosas no las va a entender; no tiene ese imán 
que lo hala a la dimensión a la que pertenece.
 Y miren ustedes, se habló de la Puerta, y era lo que estaba 
allí estudiando.
 Y leyendo en un mensaje…, lo retraté por aquí para compartir 
con ustedes. No iba a salir, pero yo dije: “Bueno, aunque haya 
dos o tres, con dos o tres voy a salir, porque esto enseguida lo 
voy a hablar para que quede grabado; y ya en el Estudio que 
se haga, pues se siga abriendo”. Y ahí es que uno entiende el 
por qué él decía: [WSS] “Si no suelto esto ahora… Dios nos da 

1 Los Sellos, pág. 34, párr. 121
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más”.
 Y con lo que hablamos esta mañana estuvo bien, hay muchas 
cositas ahí. Uno dirá: “Pero 10 minutos o 12 minutos” que hablé, 
“un saludito allí”, pero lo que se habló está condensado; si usted 
desmenuza esos minutos, hay mucho allí por lo cual aprender.
 Y podemos ver que desde la palabra que dijo el hermano 
Branham: [WMB] “Un ‘Dios les bendiga’”2, ya eso ahí abarca 
todo, hasta un mensaje de 5 horas [el Dr. JBP hace un gesto de 
asombro –Ed.], que… [todos se ríen], que cuando miré adentro, 
ya luego después yo dije: “¡Ay!, pero si ¡casi 5 horas!”, 1 minuto 
antes de…, ¿sí? Cuatro, cincuenta y ocho, con dos [4:58:02], 
¡qué exactitud!; o cincuen-… Cuatro horas, cincuenta y nueve, 
con dos [4:59:02] (y creo que había uno que era del 20233: 
cuatro horas con cincuenta y ocho [4:58:00]). O sea que nos 
quedaban ahí 58 segundos para completar las 5 horas.
 Pero vean, eso que dijo el hermano Branham, que había 
una montaña de Pan4, es así. ¡Y era para seguir! No sé si 
llegaste a ver las…, tenía como cuatro páginas más, para 
seguir escudriñando de todo lo que había allí, leyendo; pero… 
ya estaba bien hasta ahí; yo tenía ánimo para seguir.
 Ayer y hoy son días…, ¿verdad? Sarita se dio cuenta que 
he estado en una forma distinta, en cuanto a… sin limitaciones 

2 64-0719E “Yendo más allá del campamento”, párr. 6: [WMB] 6 
Ustedes saben, no conozco ninguna cosa grande que cualquiera puede 
pedir por mí, que decir: “Dios les bendiga”. ¿Ve? Si Él hace eso, eso es 
todo lo que necesito, solo eso. Creo que esa es la palabra más grande en 
el dialecto: “Dios les bendiga”. Y, ahora, y sé que Él lo hace. - [WSS] 
«Dios le bendiga = la Palabra más grande». / Estudio Bíblico #194, 
2022/abr/15 (viernes), págs. 3-4 (f), págs. 173-174 (T)
3 [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
comienza en la pág. 43 (T1)]
4 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 303]
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en cuanto a estudiar y hablar.
 Así que Dios nos siga ayudando; y que siga sintiéndome así, 
para que mucha Palabra —rápido, toda la que necesitamos— 
sea hablaba. Eso es lo que… Lo que deseamos nosotros es 
irnos de aquí. Pues mientras más rápido se dé todo lo que el 
pueblo necesita, pues más rápido nos vamos.
 Nosotros no tenemos límite de tiempo. ¿Saben por qué no 
tenemos límite de tiempo? Lo hablamos esta mañana (¡mira una 
cosita ahí nada más!): porque nosotros hemos sido lanzados 
a eternidad. Por lo tanto, ya estamos practicando, que para 
nosotros 1 segundo o 5 horas o 10 horas, ¡psss!, no es nada.
 ¿No predicó allí Esteban…, cuánto fue? ¡Toda una noche! 
O Pablo. Pero Esteban, el mensaje fue larguito también5 (yo 
creo que ahí no dice cuánto tiempo). Pero mira, Pablo toda una 
noche predicando6. Y si había alguna necesidad, desde la más 
sencilla hasta la más (vamos a decir) complicada para los seres 
humanos, que era resucitar a una persona: cualquier cosa se 
resolvía, pues si estaba allí el Espíritu Santo obrando.
 Y en medio del pueblo, si hay alguna necesidad, Dios la va 
a suplir. ¡Eso no es problema! Seguimos para adelante.
 Yo he hablado dos o tres veces algo aquí con los muchachos, 
y… que puede ser que llegue a ocurrir cosas; pero ya vamos a 
ver.
 Porque vean, no hay limitaciones; cuando se está dando la 
Palabra y cuando está Dios obrando en medio del pueblo, no 
hay límites en lo que Dios puede hacer en medio del pueblo que 
cree. Porque eso es lo importante: tiene que haber un pueblo 
que crea, que crea la Palabra y crea la promesa de la hora.
 Y, miren, estuve estudiando este mensaje; y él dice aquí:

5 Hechos 7:1-60
6 Hechos 20:7-12
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LA PUERTA DEL REINO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de mayo de 1976
 Hemos visto, entonces, LA PUERTA DEL REINO DE 
DIOS; y la hemos visto abierta, y sabemos cuál es esa 
Puerta, y hemos entrado por ella, y estamos dentro del 
Reino de Dios.
 ¿Y sabe usted una cosa? Que no hay quién lo saque a 
usted; si usted entró por la Puerta, no hay quién lo saque.
 Si no entró por la Puerta, será sacado. ¿Quién lo 
sacará? El Portero; el Portero, que es Moisés y Elías.

[JBP] Vean, todo lo que él nos habló en ese tiempo estaba 
mostrando lo que sería en una nueva dispensación, en una 
nueva edad; y que habría un ministerio que Dios estaría 
operando; y no solo el ministerio de Elías, sino el de Moisés; y 
no solo el de Moisés, sino el de Jesús también. Pero tenía que 
ser cumplido todo eso, hecho realidad, en esa dispensación que 
sería abierta por el Portero.
 Y si la Dispensación de la Gracia estaba abierta todavía 
hasta el 2018 finales, 2019, entonces todo esto que fue hablado, 
ahora, a la luz de hoy, usted lee todo eso y lo enfoca a lo que 
está ocurriendo hoy, y dice: “¡Ahh! ¡Esto era!”. ¿Ve? Entonces 
entiende todo lo que fue hablado. Y eso así, en palabras así del 
significado, eso es percepción profética.
 No es solamente tener la letra y hablarla y decir: “Eso… dijo 
eso ahí, ya, y punto”.
 ¿No dijo el hermano Branham que estaban cantando el 
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Salmo 22 allí y crucificando el cumplimiento de esa Palabra?7. Y 
para ellos era algo normal, común. ¿Ven? Tenían la letra; y allí 
estaba el cumplimiento de esa letra, y no lo podían ver.
 Ahora, dice [“LA PUERTA DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] … Moisés y Elías. Él es el que lo saca atado de 
pies y de manos, porque él es el que tiene la orden para 
hacerlo; así como para abrir tiene la orden, y dejar entrar 
los que van a entrar; pero los que entraron no por la Puerta 
que él abrió, entonces son sacados fuera.
 Entonces, fíjese, escuche bien esto…, no se nos debe 
escapar; es algo… es algo pues… Fíjese: los que entraron 
por la Puerta, no pueden ser sacados; los que entraron por 
otra puerta o por una ventana, ¡son sacados por la Puerta!, 
(jeje) por donde son echados fuera es por la Puerta. ¿Ve?, 
no pudieron entrar por la Puerta; pero entonces, si no 
entraron, pues van a salir por ella ([JBP] ¡Jej!); por ahí es 
que son sacados del Reino: por la Puerta; por donde no 
quisieron entrar, por ahí son echados fuera.
 Bueno, no quisieron entrar cuando se abrió para 
entrar, pues por ahí…; bueno, ya ustedes entonces saben. 
Entonces, eso va a ser triste, pero va a ser - es glorioso 
para los que entraron por la Puerta.
 El problema no es suyo ni del Portero, ¿ve?, porque la 
Puerta fue abierta, y fue hecha la invitación.
 Bueno, la Puerta no le gustó y el Portero tampoco, 
pero por ahí van a salir.

7 [Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día 
Postrero”, 2023/may/06 (sábado), pág. 70 (f), pág. 220 (T1): 63-1229M 
“Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 147] [Estudio 
Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), pág. 35 (f), pág. 69 (T2): 63-0728 
“Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 113]
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[JBP] Miren cómo el hermano William nos habló todo eso que 
estaría ocurriendo en este tiempo final.
 Porque para llevar a cabo la segregación y la separación 
tiene que estar en medio del pueblo el ministerio de Moisés y 
Elías; y eso no ocurrió en las edades, no ocurrió en el tiempo de 
nuestro hermano William tampoco; ahí no hubo una separación, 
ahí estaban todos juntos.
 Pero iba a llegar un tiempo en donde el pueblo de Dios 
estaría escuchando esa Voz de arriba que iba a decir: “Sube 
acá”. ¿Pero el “sube acá” no era donde estábamos? No. 
Estábamos todavía en la Dispensación de la Gracia llevando a 
cabo todas las cosas correspondientes a la Dispensación de la 
Gracia.
 Y ahí cuando dice en Primera de Corintios 11 (es donde nos 
habla de la cena): “Haced esto en memoria de Mí hasta que Yo 
venga”8. Y vean ustedes, cuando se dejó, cesó de llevar a cabo 
ese memorial, entonces había que el pueblo estar buscando 
el cumplimiento de la Venida; porque Él dijo: “Hasta que Yo 
venga”; pues tenía que estar en medio del pueblo.
 Y muchas de las cosas que fueron habladas por ese 
poderoso mensajero que estuvo en medio del pueblo, allí en esa 
noche, cada una de ellas se ha ido cumpliendo en una forma tan 
y tan sencilla, y a la misma vez tan grande, que cuando uno 
ve… cuando decimos: “A este le dimos check [√]9, este check 
[√], este check [√], esto check [√]”. O sea, cuando uno ya va 
dándole cumplimiento a las cosas que van pasando… Y cada 
cosa ha sido cumplida al pie de la letra.

8 1 Corintios 11:23-26
9 [Dar check [√]: Como cuando la persona tiene un listado de tareas 
y va marcando que cada punto fue hecho, realizado, chequeado, 
cumplido, verificado, visto, comprobado (se utiliza un signo de cotejo, 
paloma, chulo, visto/ en inglés: check, tick)]
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8 1 Corintios 11:23-26
9 [Dar check [√]: Como cuando la persona tiene un listado de tareas 
y va marcando que cada punto fue hecho, realizado, chequeado, 
cumplido, verificado, visto, comprobado (se utiliza un signo de cotejo, 
paloma, chulo, visto/ en inglés: check, tick)]
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 Pero ¿por qué no se habló? Miren, pudo haber dicho: 
“Grábame aquí, y ponle esto al pueblo”. No, no se podía. 
Entonces el diablo podía agarrar toooda esa información que él 
dio allí, y hubiese hecho un desastre en el pueblo, se hubiesen 
levantado muchos imitadores; de los cuales él…, en, no sé si es 
un extracto que vamos a leer hoy, o en el mensaje, que dice que 
[WMB] “el Séptimo Sello no había sido revelado todavía (en el 
mensaje de “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”, 
creo que lo dice); porque si no, haría imitación el diablo”, y dice: 
“Está bien que no sea abierto; está bien”10.
 Porque uno puede pensar: “¿Pero cómo la Segunda Venida 
del Señor va a ser imitada?”. No tiene como que lógica (vamos 
a decir), uno pensar que la Segunda Venida puede ser imitada; 
“¿cómo es eso?”. Porque la Segunda Venida del Señor la 
estaría cumpliendo en una forma del común del pueblo.
 Y, miren, hay algo si… si pudiera el Señor permitirle a 
ustedes ver cómo las Escrituras van corriendo aquí, que uno 
diría: “Ahh, habló esto, habló esto, habló esto, habló esto, habló 
esto, habló esto”; es algo que se abre, porque todo eso va en 
línea con la Escritura, y Dios va cumpliendo y va llevando a 
cabo todo lo correspondiente al tiempo de Su Venida.
 Ahora, miren, lo que se habló ayer sábado11, de lo que es 
el Espíritu Santo en la persona, y tocamos algo así a la ligera, 
de lo que fueron aquellas pieles que antes cubrían a un animal, 
un animalito, pero luego eran colocadas para tapar la Gloria de 
Dios. Y miren, las pieles humanas que antes cubrían ese viejo 
hombre, que cubrían antes esa nueva criatura que había en 

10 [Citas, pág. 106, párr. 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 105-108] [Compilación, pág. 208]
11 [Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el 
Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 121-123 (f) (T2): 64-0629 “El 
poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 148-154]
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usted y en mí (el hombre animal, dice Pablo)12 —eso fue lo que 
yo estaba viendo allí— ¡y que luego estas mismas pieles estén 
cubriendo hoy la Gloria de Dios!
 Ahora, las pieles allí, las cortinas, fueron heridas y fue 
rasgado ese velo, ¡y el mundo vio! (¡sss!), el mismo sacerdote 
miró para adentro, pudieron mirar hacia adentro.
 Ahora, uno de los creyentes en los cuales Dios está 
cumpliendo Su Venida: será herido ese velo; no tienen que 
ser todos ¿ve?, Él hiere uno; y entonces es visto por el mundo 
que la Gloria de Dios está en Su Iglesia, en Su Templo. Ese es 
el Templo de Dios donde Dios mora, y ese es el velo que es 
rasgado de arriba para abajo; y miren, es puesto allí, donde es 
herido y es rasgado ese velo; pero entonces el mundo ahí va a 
ver la Gloria de Dios detrás de ese velo.
 Pero vean ustedes, ¡qué bienaventuranza tan grande es 
que los escogidos de Dios estén viendo de antemano la Gloria 
de Dios!, y no tiene que el pueblo ver ese instrumento herido 
para poder ver la Gloria de Dios.
 ¿No se arrepintieron muchos allí?: “He entregado sangre 
inocente”13, ya era tarde.
 Pero miren, para los escogidos, ellos miran detrás del velo. 
Lo que siempre el hermano Branham hablaba: [WMB] “El velo 
siempre ha sido el problema”. Pero lo glorioso es cuando el 
pueblo mira lo que está detrás; ahí… ahí no hay forma de fallar; 
y cuando usted mira detrás del velo usted dice: “Voy a la segura, 
voy Contigo, Señor, a paso firme, nada me apartará del amor”.
 Vean, viene a ser en el amor divino que vamos a vencer, 
que vamos a llegar. 
 Ahora, todo lo que pasó en el tiempo de Jesús, todo se 
estaría cumpliendo en una manera actualizada, en la cual el 

12 1 Corintios 2:14
13 San Mateo 27:3-5
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hermano Branham dijo que sería paralelo en todo. Todo lo que 
ocurrió allá lo estamos viendo acá, en esta forma actualizada, 
moderna.

[Dr. José B. Pérez] Y eso lo habló él allí; esto es en San Juan 15, 
donde dice, desde el 1:

 San Juan 15:1
 1 Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. 
 2 Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo quitará; y 
todo aquel que lleva fruto, lo limpiará, para que lleve más 
fruto.
 3 Ya vosotros estáis limpios por la palabra que os he 
hablado.

[JBP] Ahora vean que el Espíritu Santo, cuando está en el alma, 
y dice el hermano Branham que [WMB] “cuando él viera la visión 
y vea esa séptima paloma, él sería sano”, y el hermano William, 
el escrito ese que colocó allí, que [WSS] «la Iglesia-Novia, al ver 
el Espíritu Santo encarnado, será sanada»14.
 Ahora miren la bendición tan grande de ver al Espíritu Santo 
detrás del velo, encarnado, para su sanidad total. Porque ahí, 
cuando se habla del Espíritu Santo y del nuevo nacimiento y todo 
eso… Hay un lugar donde él dice que hay diferentes religiones y 
sectas que hacen milagros y hacen diferentes cosas, por medio 
de los dones; porque vean, los dones son sin arrepentimiento, 

14 Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el 
Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 68-70 (f) (T2): 65-1128E “En 
las alas de una paloma blanca como la nieve”, párr. 184 - [WSS] «La 
ardilla y los 40 años de enfermedad del hermano Branham. Cuando vio 
la 7ma paloma: sanó». / [WSS] «Después de los 40 años el Cuerpo de 
Cristo sería sanado del estómago espiritual, cuando viera el Espíritu 
Santo encarnado».
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no necesita la persona nacer de nuevo, ni necesita tampoco 
arrepentirse; y son usados, y la gente ve todo eso.
 Pero vean que iba a llegar un momento en la Edad de la 
Piedra Angular (lo que leímos ayer)15 que serían quitados, para 
que el pueblo mirara dónde estaba el Espíritu Santo, dónde 
estaría el Espíritu Santo encarnado. Y ahí el escogido sabe que 
entonces de esa forma el diablo no iba a venir a engañar a los 
escogidos, no iban a poder ser engañados, no van a poder ser 
engañados, porque saben que en esa edad los dones van a ser 
quitados o serían quitados; automáticamente ya eso es algo a 
su favor (¡jeje!). ¿Ven lo sencillo que es todo?
 Ahora, todo lo que Dios está llevando a cabo en este tiempo 
final, es lo que Él prometió y es lo que habló nuestro hermano 
Branham y nuestro hermano William; y le damos gracias a Dios 
que lo estamos viendo en cumplimiento, y llevando a cabo, el 
Señor, todo en la forma en que Él lo está llevando a cabo.
 Así que, adelante sirviendo al Señor, y agarrados del que 
está detrás del velo; no del velo, el que está detrás del velo. 
Cuando allá criticaban a los discípulos o a Jesús: “No, que si es 
que Él quiere… ¡Él se hace Dios!”. Era Dios hecho hombre, o 
sea, era Dios haciendo las obras a través de ese hombre. “Yo no 
hago nada de Mí mismo (decía Jesús); lo que Yo veo al Padre 
hacer, eso es lo que yo hago”16.
 Lo que mi Padre espiritual me ha mandado a hacer, eso es 
lo que yo hago. ¿O qué quieren que yo haga? Yo no puedo ser 
un desobediente. Tengo que ser obediente a la comisión que 

15 Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en el 
Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 90-91 (f) (T2): Citas, pág. 
6-A, párr. 63: 57-0407M “Dios cumple Su Palabra”, párrs. 218, 224-225 - 
[WSS] «El Amor Divino». «Los dones serán quitados».
16 San Juan 5:19
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me ha sido dada, [WMB] “mi nueva comisión”17, de la cual habló 
el reverendo William Branham, estén de acuerdo o no estén de 
acuerdo. Eso… como habló ahí: [WSS] “Eso no es problema ni 
del portero ni de los que están adentro”.
 Así que no se preocupen ustedes, allá ellos; les guste o no 
les guste el velo, la forma, las cosas que Dios está llevando a 
cabo, eso no es problema de nosotros. Usted siga luchando 
para obtener la transformación, esa es la meta.
 Así que no iba a ser fácil, no fue dicho que iba a ser fácil; pero 
cuando uno mira lo que nos espera seguimos para adelante. 
Y las luchas y los problemas que tengamos, aun en nuestros 
hogares, aquellos que tengan dificultad en su hogar por ciertas 
cosas, sean creyentes o no creyentes, la persona sigue agarrada 
de la Palabra, del Mensaje, y sigue perseverando; porque ¡es 
tan corto lo que queda!; usted no va a hacer una decisión que 
afecte a toda la familia, sino que con prudencia uno sigue, 
consciente de dónde está uno parado y hacia dónde uno va. 
Brinquen y salten y hagan lo que quieran, uno está centrado en 
el blanco.
 Es como cuando un tirador de flecha, usted lo llega a mirar… 
estuve mirando unas olimpiadas hace poco, en un país, que 
estaban dando; no sé si fue en un aeropuerto, y… [se coloca en 
posición de lanzamiento de flecha –Ed.] hago así porque tengo 

17 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 209-211: 
[WMB] Entonces comprendí, estando en esa constelación: “No, así 
no es. Si te hubiera matado a ti, también hubiera matado a José, y yo 
podía escuchar que José me llamaba”. Entonces nuevamente consideré 
y pensé: “Señor y Dios, ¿qué significa esta visión?” Y me quedé 
pensando, y luego me llegó. No una voz—sólo se me vino. “¡Oh, estos 
son los ángeles del Señor viniendo a entregarme mi nueva comisión!”. Y 
cuando hube pensado eso, alcé mis manos y dije: “Oh Señor Jesús, ¿qué 
quieres que haga?” Y en eso desapareció la visión. / Estudio Bíblico 
#442, 2024/ago/30-2 (viernes), págs. 64-65 (f), págs. 182-183 (T5)]
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las manos aquí, pero la persona no tenía brazos, lo hacía con 
los pies18; y apuntó ahí, y habían movimientos y todo, pero esa 
muchacha estuvo mirando ese centro ahí; y ¡la pierna!, ¡cómo 
agarraba algo, un hilito ahí (que es la parte de estirar)!, y miraba 
a los ojos - tú le mirabas los ojos y todo; y yo me remontaba, y 
yo: ¡Así es el escogido!, ¡mirando a ese blanco!
 Y podía haber un revolú al lado y todo…; y el esposo 
molestando y la esposa molestando, y el hijo molestando: “No 
vayas a la iglesia, no vayas aquí, no vayas allá, ese es Beelzebú, 
ese es esto”.
 [El Dr. JBP pone su rostro serio, concentrado al frente y con 
sus manos señala sus oídos –Ed.]:  —“(No escucho nada)”.
 [Amable –Ed.]: —“¿Qué tú quieres que te traiga?”, pero 
mirando al centro.
 Cuando esa muchacha soltó esa lanza, ¡eso fue derechito al 
centro!, cayó en el mero centro ahí. Creo que rompió el récord. 
Y yo: “¡Wao!, ¡así es un escogido!”. No tenía brazos, con una 
dificultad que ¡aparentemente no era un deporte para ella!
 Y a veces usted dice: “Esto no es para mí, yo estoy pasando 
por muchas cosas” (¡jeje!). No diga eso. Ahí es donde Dios se 
perfecciona, ¡ahí es donde la gloria de Dios se perfecciona! 
Así que, el blanco está, tenemos los ojos de unos binoculares 
para mirar: ¡Úselos!19. ¡Enfoque bien ahí! ¿Le falta un poquito? 
No se preocupe. Miren20…, hay cosas para limpiar el lente, los 
lentes y todo, ¿ve? Para todo hay algo en lo cual no hay excusa, 
¡siempre hay algo para resolver las cosas!
 Así que siga adelante perseverando… Mire, lo de ayer… 
me di un cascarazo por estar yo jugando con un juguete que era 

18 [Sheetal Devi, arquera de India de 17 años, Juegos Paralímpicos de 
París - Sep, 2024]
19 [Simula enfocar los binoculares con ambas manos –Ed.]
20 [Saca un pañuelo y lo frota en el lente invisible –Ed.]
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para la bebé, parece que bajé yo a esa edad.
 Papi tenía esa peculiaridad; no que se volviera… haciendo 
cosas…; pero quizá eso yo le heredé también, que tengo esa 
facilidad de bajar a esa edad y comportarme así con ellos 
jugando, o subir también a una edad mayor.
 El hermano William una vez le decía a Julio que [WSS] 
Benjie era un viejo, le dijo así: [WSS] “Benjie es un viejo en un 
cuerpo de un muchacho”, porque siempre yo estaba parado al 
lado de ellos escuchando, chamaquito, nenito de 7, 8 años. Y 
me pongo a jugar anoche, antenoche; agarro el juguete y era 
para mostrarle algo a Sari y a Julián (no sé si era), y me pongo 
yo a hacer así de…, no sé si era para sacar la maleta, porque 
era algo que le estaba mostrando de la maleta del avión, y no 
medí la distancia del mango con la parte de al lado, y por ahí 
mismo se fue el cantazo; pero vean, ya se me está curando; ¡se 
sigue para adelante!, eso no…
 Y así es con las heridas que en la vida Dios nos permite 
pasar, y esas pruebas que Dios permite que pasemos: para 
fortalecernos en nuestro caminar, y para el carácter: que se 
vaya formando; porque por un propósito son las cosas.
 No por eso yo me voy a rochar [desanimar]: “Mira, ahí tengo 
ahora… Ahora voy a salir con un chichón ahí el…”. Si me dicen 
algo pues… ¡nada!, le digo que me di un cantazo, y sigo para 
adelante. Y así es con nuestro diario vivir; porque estamos en 
estos cuerpos, y le buscamos la vuelta a todas esas cosas que 
nos pasan, porque todo obra para bien.
 Así que Dios me los bendiga y me los guarde.
 Y miren, hablando de cantazo, cuando estábamos 
caminando hacia arriba, hacia el… allá en el Cañón Sabino, 
que íbamos subiendo: hubo dos detalles que no sé… no sé si 
en el video están. Yo saqué una foto primero en esa cuenca 
grande que se ve del cañón; y había una nubecita (había una El Portero: el ministerio de Moisés y Elías186
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más abajo)…; y ahí seguimos hablando de: “Mira, así es la 
nubecita, se parece”, porque tú… hacía así21, y podía colocar la 
nube debajo, a la palma de la mano debajo; y me remontó a eso 
de ese tiempo cuando…: “Ve siete veces”; y después, cuando 
fue, él le dijo: “Veo una nube como la palma de mi mano”22.
 Ahora, ¿cómo se define eso? Pues de seguro él hizo así23: 
“(Vamos a medirlo). Mira, Elías, es como la palma de la mano”.
 Y luego, ya cuando estamos regresando: “¡Drum! ¡Drum!”, 
un montón de truenos; y yo: “¿De dónde salió todo este…?”. 
Todo gris de esa parte atrás, empezó a oscurecerse. ¡Gracias 
a Dios que no cayó ese aguacero allí arriba!, porque cuando 
llueve ahí, eso es correntías de piedras y todo rodando. Por 
eso es que dinamitan cada vez: para ir haciendo los caminos; 
porque ahí pasan cables eléctricos, por abajo (¿del telefónico?), 
telefónico, y dinamitan para hacer caminos nuevos, cuando 
pasa eso; o sea que cuando llueve (¡jeje!) ¡llueve!; y nosotros 
allá arriba.
 Y… pero se puso bien…; no sé si llegó a caer una que otra 
llovizna, pero no la sentí…; no sé si alguien había dicho que… 
luego fue la hermana que vive allá, me escribió, en ese lugar; 
yo no tuve chance de pasar, estaba en su trabajo; y me dijo: “Yo 
trabajo aquí en Tucson”. Y no pude pasar a saludarla, íbamos 
rápido; pero si me está escuchando: Dios la bendiga, allá en 
Tucson. Está trabajando ella allá; y ella dice que después llovió, 
cayó un aguacero.
 Así que, allí cuando… eso fue uno de los detalles que 

21 [Estira su brazo y la palma de su mano hacia el cielo; y observa en 
contraste con la nube para ubicar la mano como si la nube reposara en 
su mano –Ed.]
22 [1 Reyes 18:41-45] [Estudio “El cumplimiento de las profecías”, 
2024/ago/30-1 (viernes), págs. 28-29 (f), págs. 102-103 (T5)]
23 [Estira nuevamente el brazo y la palma de su mano –Ed.]
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ocurrieron allí. Y otro fue que estábamos subiendo, ponle como… 
llevábamos como qué ¿una hora? o… una hora subiendo más 
o menos, y nos habían regalado unas botas altas. Yo traía las 
medias altas y…, pero Sarita no andaba con medias altas, las 
medias eran bajitas. Y Jessi… ¿cómo? [Hna Sara: Jessica] 
Jessica le regaló unas botas, pero le empezaron a guayar el pie 
derecho, arriba en el tobillo. Y saben, las mujeres saben cuando 
le empieza a guayar ahí, y se le pone eso ahí rojo.
 Y nos detuvimos fue en la piedra donde estaba lo de… 
estábamos hablando lo del escrito, fue ahí que ella se sentó. 
Y el hermano que va dándonos el recorrido, Peterson, él tenía 
las medias… las medias de él eran blancas altas (ya se ha 
acostumbrado); y él decía… porque nos estaba escuchando de 
que ella venía ya con la pierna ¿la derecha era? [Hna Sara: 
La derecha]. La izquierda no tenía problemas, pero la derecha 
guayándole ahí.
 Y él decía: “Yo le corto mi media, para ponérsela ahí”. Y: 
“No, no, está bien, no te preocupes”, ahí cogimos una manta 
de esas que se pone uno para para mojarla, para refrescar el 
cuello, que uno la humedece, y se la doblamos ahí y seguimos; 
pero seguía, se le caía, hasta que llegamos ahí a ese sitio de la 
piedra y se sentó; y el hermano: “¡No…!”. Se sentó también, que 
eso no… (parece que no quedó grabado en esa parte) cogió, se 
quitó las medias y le cortó la parte arriba de la media, le quedó 
como así de alto24, y se la pasó; y después le dijo: “¿La otra 
también?”. ¿La otra la picó también, verdad? [Sí]. Se quitó la 
otra bota y le picó la parte de arriba.
 Detalles que… Y él… yo no sé si yo te llegué a retratar 
después, en el frente; deja a ver si… [Todos se ríen]. Parecía 
una Boy Scout ¡Jajaja! Déjame ver si de casualidad está ahí la… 

24 [8 pulgadas, 20 cm, aprox.]
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¿No será en el otro? Yo le dije: “¡No te muevas! Esto es para 
(como dicen) para la posteridad”. ¡Quedó retratada! ¡Jajaja!
 Pero algo ahí fue… [La hermana Sara dice algo en voz 
baja a Jorge –Ed.]. ¿Ajá? Te estoy escuchando. Deja ver dónde 
fue… [La hermana Sara sonriendo se abanica con la mano 
(mostrando vergüenza) y le dice a Jorge: ¡Me dio calor!]. Sari, 
yo te puse… No, ¿pues será en este entonces? Pero después 
le… porque habíamos llevado vendaje por cualquier cosa. ¡Oye, 
y se usó todo!, ¿verdad? [Hna Sara: La crema…] La crema…, 
se usó todo. Después ni… ¿verdad?, todo el recorrido. Yo creo 
que andaba más cómoda que nosotros; porque esa parte ahí, 
cuando la bota sigue guayando y sigue guayando, ¡molesta!, 
porque son movimientos que no está acostumbrado el pie a 
hacer.
 Ehh…, ¡ah, mírala aquí, la encontré! [La hermana Sara 
hace gestos de incomodidad mientras se ríe y se tapa la cara 
con una mano –Ed.]. Ahí estaba… parece que le había pasado 
un tren por encima ¡Jajaja! ¡Miren! Es como cuando uno dice: 
“¡VAMOS AL VIAJEEE!”. [Con todo el regocijo]. “Venimos del 
viaje” [Agotado]. O sea, porque es cansoncito… Bueno, ustedes 
saben cuando van a los recorridos de algún evento, terminan… 
[expresión de agotamiento]. Pero contentos y felices y alegres, 
de todo lo que Dios nos dio allí.
 Miren, aquí está la pierna, no sé si se podrá poner ahí. ¡Ah, 
en la cámara!, ponla, mira a ver. (No te escapas, Sarita). (Yo no 
sé si ahí aparece el pie). [Aparece la foto en la pantalla. Todos 
se ríen]. 
 Esa media era la de Peter, amarrada ahí al tobillo; igual el 
otro lado con el tape ese, así puesto [una cinta enrollada], ¡y 
resolvió!
 ¿Ven lo que les quiero decir? En todo hay solución. No 
por eso se iba a quejar, porque la bota le estaba guayando; El Portero: el ministerio de Moisés y Elías189
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al contrario, ¡era un buen medio de transporte! Pero había 
que acoplar algo que ella no tenía, no estaba acoplada para 
ese zapato. Pero vean, vino una persona y le colocó algo que 
acopló.
 Ahora… [El Dr. JBP busca otra foto y se la pasa a los 
técnicos, mientras mira a la hermana Sara con picardía. Todos 
se ríen]. Así quedó… [Aparece en pantalla la foto, mostrándola 
a ella de cuerpo completo] ¡jajaja!, con la media…; y en el otro 
también tenía la media. ¿Ve?, parece una Boy Scout ahí.
 Bueno, pero ya ahí habíamos acabado el recorrido y 
estábamos con las caras…, ¿verdad?, de… ¡eso era un calor!, 
pero ¡alegres y contentos! Yo agradecido a Dios por haber 
cumplido otra cosa más que Él me había enviado.
 Así que para aquellos que piensen o que pensaban que 
eso era algo de un capricho…, ¡jmj! Era mejor que se quedaran 
calladitos, porque no saben lo que está detrás de todo eso.
 Los escogidos saben, y van paso a paso detrás de la 
Columna de Fuego, llevando a cabo el cumplimiento de lo que 
Él prometió.
 Y como decía el hermano Miguel: ya vamos a entender, 
que Dios nos muestre todo lo que se está llevando a cabo paso 
a paso. No adelantarnos, sino quedarnos calladitos para no 
derrumbar con la lengua muchas cosas que le van a perjudicar 
a la persona.
 Pero sabemos que el Programa Divino está enfocado en 
Sus escogidos. Esa es la meta de Dios: Sus hijos. ¿Y quiénes 
son esos hijos? ¡Ustedes! O sea, no hay más nada qué buscar. 
Ya están encontrados y ya están colocados en la Piedra Angular; 
y ahí está parado el Portero. Así que… más les vale que no se 
atrevan a salir. [Todos se ríen].
 Los que entraron por otra puerta (ya hemos visto), esos sí: 
van a salir por donde no quisieron entrar; y ahí es donde será el El Portero: el ministerio de Moisés y Elías190
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lloro y el crujir de dientes. —“¡Pero en tu Nombre hicimos esto, 
lo otro!”. ¿Ve?, eran creyentes; pero tenían eso en el espíritu, en 
el lugar santo, no en el alma. Tendrán que salir luego cabizbajos 
(como decimos).
 Bueno, que Dios los bendiga, los guarde.
 Y lo que le dijo allí el Señor a Josué: ¡Esfuércense y sean 
valientes! ¡No teman ni desmayen, porque YHWH está con 
nosotros! Nada nos separará, nada nos apartará, del amor en el 
Señor, a todos aquellos que aman Su Venida.
 Los amo mucho, y que Dios los guarde y los bendiga 
grandemente.
 Y ya nos vemos ahorita en la actividad de la mañana, de las 
10:00. Hasta las 10:00 de la mañana, Dios mediante.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Amén.
 “EL PORTERO: EL MINISTERIO DE MOISÉS Y ELÍAS”�
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ESTUDIO BÍBLICO #445
DOMINGO, 8 DE SEPTIEMBRE DE 2024

TERCERA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Muy buenos días, amados hermanos y amigos presentes, 
y también los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8; y a todos los que están allá 
con el misionero Miguel Bermúdez Marín en Puebla, México, en 
la congregación que pastorea el reverendo Ignacio Domínguez. 
Que Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, te 
guarde y te siga usando grandemente en la Obra de Dios en 
este tiempo final.
 Y a todos los aquí presentes: que Dios los bendiga también 
grandemente y nos siga usando también en Su Obra, y nos 
siga preparando para grandes cosas que Dios estará llevando 
a cabo en este tiempo final; y sean instrumentos de Dios para 
toda esa gran Obra que se aproxima, en donde la manifestación 
de Dios será a nivel mundial; y será para beneficio de toda la 
familia humana. Que seamos instrumentos en Sus manos, que 
nos dediquemos a Él en cuerpo, espíritu y alma.
 Ese es mi deseo. Y sé que el Señor lo cumplirá, porque 
es una promesa: que para el fin del tiempo habría una Iglesia 
preparada que haría grandes cosas. Y esa Iglesia somos 
nosotros. Aquí hay un grupo y en los demás países también, 
está siendo preparado ese grupo para esas grandes proezas.
 Buscamos en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 11, 
verso 1 en adelante, donde nos dice:
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 Apocalipsis 11:1
 1 Entonces me fue dada una caña semejante a una 
vara de medir, y se me dijo: Levántate, y mide el templo 
de Dios, y el altar, y a los que adoran en él.
 2 Pero el patio que está fuera del templo déjalo 
aparte, y no lo midas, porque ha sido entregado a los 
gentiles; y ellos hollarán la ciudad santa cuarenta y dos 
meses.
 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.
 5 Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca 
de ellos, y devora a sus enemigos; y si alguno quiere 
hacerles daño, debe morir él de la misma manera.
 6 Estos tienen poder para cerrar el cielo, a fin de que 
no llueva en los días de su profecía; y tienen poder sobre 
las aguas para convertirlas en sangre, y para herir la 
tierra con toda plaga, cuantas veces quieran.
 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá 
y los matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado.
 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra. Estudio Bíblico #445196
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 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron.
 13 En aquella hora hubo un gran terremoto, y la 
décima parte de la ciudad se derrumbó, y por el terremoto 
murieron en número de siete mil hombres; y los demás se 
aterrorizaron, y dieron gloria al Dios del cielo.
 14 El segundo ay pasó; he aquí, el tercer ay viene 
pronto.
 15 El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes 
voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han 
venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará 
por los siglos de los siglos.
 16 Y los veinticuatro ancianos que estaban sentados 
delante de Dios en sus tronos, se postraron sobre sus 
rostros, y adoraron a Dios,
 17 diciendo: Te damos gracias, Señor Dios 
Todopoderoso, el que eres y que eras y que has de venir, 
porque has tomado tu gran poder, y has reinado.
 18 Y se airaron las naciones, y tu ira ha venido, y el 
tiempo de juzgar a los muertos, y de dar el galardón a 
tus siervos los profetas, a los santos, y a los que temen tu 
nombre, a los pequeños y a los grandes, y de destruir a 
los que destruyen la tierra.
  19 Y el templo de Dios fue abierto en el cielo, y el arca 
de su pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, 
voces, truenos, un terremoto y grande granizo.
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LOS MINISTERIOS DE
MOISÉS Y ELÍAS

OPERANDO EN EL FIN DEL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 10 de marzo de 2013
Cayey, Puerto Rico

Escrituras: San Mateo 16:27-28-17:1-13

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto:

NO TE DEJARÉ, HASTA QUE ME BENDIGAS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 10 de febrero de 2006
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y ahora, este encuentro que tuvo Jacob con el Ángel 
cuando Jacob regresaba a su tierra, será la experiencia por 
la cual el pueblo hebreo pasará cuando se encuentre con 
el Ángel, el Ángel que le había aparecido a Jacob y que 
también luego más adelante le apareció a Moisés.
 Y ahora, ese Ángel, el Ángel de Dios, se manifestará 
en la Tierra a través de un profeta, de un hombre; y el 
pueblo hebreo, cuando vea eso en medio de la Iglesia 
de Jesucristo, dirá: “Este es el que nosotros estamos 
esperando”, y no lo soltará hasta que reciban la bendición 
de Dios.
 El reverendo William Branham, hablando de este 
acontecimiento, nos dice en el libro de Las Edades…; y 
también en el libro de Los Sellos nos habla…, pero vamos 
a ver lo que nos dice aquí en el libro de Las Edades para 
que tengamos un cuadro claro. En la página 30 del libro de Estudio Bíblico #445198
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Las Edades dice:
 [JBP] Y vamos a buscarlo allí; él nos lee esa cita de la página 
30 del libro de Las Edades editado; nos dice…, él nos lee donde 
comienza en Las Edades a decir…, a mitad de página:

 “109. Ahora, ¿cuándo volverá el 
Evangelio a los judíos? [WSS] «del 
Reino». Cuando se haya terminado la dispensación ([JBP] 
el día) de los gentiles”.

[JBP] Acá en este libro dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y escribe:
[WSS] «Dispensación de la Ley (abajo).
Dispensación de la Gracia (en el centro).
Dispensación del Reino (en la Piedra 
Angular)».

 “[109]. El Evangelio está listo para volver a los judíos. 
Oh, si tan solo les pudiera decir algo que está a punto de 
suceder hoy, en este nuestro día 
[WSS] «el Día Gentil». Esta 
gran cosa que va a suceder recorrerá hasta Apocalipsis 

11; y aquellos dos testigos, aquellos dos 
profetas, Moisés y Elías, trayendo el Evangelio 
de nuevo a los judíos”.

[JBP] Hasta ahí nos leyó allí nuestro hermano 
William en el mensaje, pero vamos a terminarlo aquí 
[Las Edades] [PÁG. 30]:

 [109]. Estamos listos. Todo está en orden. 
Igual como los judíos trajeron el Evangelio a Estudio Bíblico #445199
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los gentiles, así también los 
gentiles [WSS] «Moisés y 
Elías» se lo llevarán de vuelta a los judíos, y el Rapto 
sucederá.

[JBP] Y escribe a la izquierda: 
[WSS] «Moisés y Elías. El Rapto».

Y en este, abajo, ahí también luego de ese párrafo, él escribe:
[WSS] «Un Mensaje influyendo para otro Mensaje».

[Dr. José B. Pérez] Y dice nuestro hermano William luego 
que lee hasta allí, dice [“NO TE DEJARÉ, HASTA QUE ME 
BENDIGAS”]:

 [WSS] Y ahora, ¿cómo regresará el Evangelio a los 
judíos? Por medio de los Dos Olivos, de Moisés y Elías, 
de Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 17; y también nos 
muestra todo esto Malaquías, capítulo 3. Todo esto estará 
cumpliéndose en este tiempo final; y así el Evangelio 
regresará al pueblo hebreo, de donde salió: surgió el Día 
de Pentecostés, y regresará al pueblo hebreo.
 Por lo tanto, aquel mismo Ángel estará manifestado 
a través de un profeta en este tiempo final; y la Obra que 
estará siendo realizada no será la obra de un hombre, sino 
la Obra del Ángel de Dios que le apareció a Jacob.
 Y ahora, para este tiempo final tenemos estas promesas, 
las cuales se estarán cumpliendo en este tiempo final.
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[Dr. José B. Pérez] Nuestro hermano William Soto nos dice en 
este mensaje:

OYE SU VOZ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de septiembre de 1983
Córdoba, Argentina

Así también este mensajero será Elías en su quinto 
ministerio, es decir, el espíritu ministerial, pero en lo 
personal no será Elías, sino un hombre de este tiempo.

Él será Moisés en su segundo ministerio o en su 
espíritu ministerial, pero en lo personal no será Moisés; 
él traerá la Ley de Moisés, pero actualizada; él traerá todo 
lo que Moisés trajo en el Antiguo Testamento, las fiestas y 
demás cosas, pero actualizado; y él realizará esas fiestas, 
las cumplirá, pero actualizadas.

Él cumplirá la Venida del Señor, pero él no será el 
Señor, pero en él el Señor cumplirá Su Venida, pues el 
Señor cumplirá Su Venida manifestándose a través de él, 
y hablando a través de Su Ángel el Mensaje que el Señor 
tiene que hablar en Su Venida; pero ese profeta será un 
hombre como cualquier otro hombre del siglo XX.

La única diferencia es que ese hombre tendrá las dos 
consciencias juntas, y por lo tanto podrá recibir al Señor 
en Su Venida, y podrá recibir el Librito de la mano del 
Señor; y él podrá comerse ese Librito y podrá cumplir el 
Programa de Dios para ese tiempo.

Pero será el Señor a través de él haciendo esa Obra, 
porque el Señor siempre ha usado hombres; y ustedes 
tienen que ver y entender que siempre que Dios ha obrado 
ha usado a un hombre del tiempo en que Él hace esa Obra. 
Dios no resucita a un profeta de otro tiempo para usarlo en Estudio Bíblico #445201
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este tiempo; más bien toma a un hombre de este tiempo y 
le coloca el ministerio que estuvo en aquel otro hombre, y 
le convierte en el profeta de este tiempo.

[JBP] Porque Dios siempre ha obrado de esa forma. Él no 
resucita a Elías o a Moisés para traer ese cuerpo y cumplir en 
ellos el Programa que Él tiene para llevar a cabo en el fin del 
tiempo. Él sí puede operar el ministerio de Elías, el de Moisés y 
el de Jesús, en ese instrumento, el cual esté vivo en medio de 
la Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, acá donde estamos 
leyendo [“NO TE DEJARÉ, HASTA QUE ME BENDIGAS”]:
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será la Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia 
para los judíos. Suena una Trompeta… Ahora veámoslo 
más claro acá en Mateo 24:31: “Y enviará sus ángeles 
(no es solamente uno, sino dos) con gran voz de trompeta 
([JBP] o sea, el ministerio de Moisés y Elías)”. Estudio Bíblico #445202

este tiempo; más bien toma a un hombre de este tiempo y 
le coloca el ministerio que estuvo en aquel otro hombre, y 
le convierte en el profeta de este tiempo.

[JBP] Porque Dios siempre ha obrado de esa forma. Él no 
resucita a Elías o a Moisés para traer ese cuerpo y cumplir en 
ellos el Programa que Él tiene para llevar a cabo en el fin del 
tiempo. Él sí puede operar el ministerio de Elías, el de Moisés y 
el de Jesús, en ese instrumento, el cual esté vivo en medio de 
la Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, acá donde estamos 
leyendo [“NO TE DEJARÉ, HASTA QUE ME BENDIGAS”]:

 [WSS] Y ahora, para este tiempo final tenemos estas 
promesas, las cuales se estarán cumpliendo en este tiempo 
final.
 Vean, también en la página 458 y 459 del libro de Los 
Sellos, dijo el reverendo William Branham…

[JBP] Vamos a ir allí a ver algunos escritos también que él nos 
dejó allí: 458 del libro de Los Sellos, en el último párrafo, dice 
[PÁG. 458]:

 112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello cuando 
Él llama esta gente, los cuales fueron mencionados por 
Jesucristo en Mateo 24:31. Cuando la Trompeta suena, 
será la Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia 
para los judíos. Suena una Trompeta… Ahora veámoslo 
más claro acá en Mateo 24:31: “Y enviará sus ángeles 
(no es solamente uno, sino dos) con gran voz de trompeta 
([JBP] o sea, el ministerio de Moisés y Elías)”.



Estudio Bíblico #445 203

[JBP] Ahí él escribe al 
lado hacia arriba: [WSS] 
«Moisés y Elías».

Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «La Gran Voz de Trompeta y Moisés y Elías».

 [112]. ¿Qué es? Cuando Dios habla, se oye el sonido de 
trompeta. Siempre ha sido así la Voz de Dios, llamando a 
la batalla. Dios está hablando. Estos dos ángeles vienen 

con el sonido de la Trompeta. Y noten 
bien: Pero en los días de la voz del 

séptimo ángel, suena la Trompeta. En los días de la voz 
del primer ángel, sonó la trompeta.

[JBP] Ahí en donde dice: “sonido de la Trompeta”, escribe: 
[WSS] «7ma».

 [112]. … y así fue cuando Él mandó a cada uno.
 113. Pero cuando fueron anunciados los Sellos, estaban 
todos juntos en una gran escena Divina para llamar un 
grupo de gente, y hubo el sonido de una sola Trompeta; y 
fueron abiertos siete Sellos. Él está reuniendo Sus judíos 
escogidos de los cuatro ángulos de la Tierra.

[JBP] Y él a la izquierda en este escribe: 
[WSS] «La Gran Voz de Trompeta».
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 114. Como hemos visto, Él habló de los seis Sellos, pero 
no dijo nada del Séptimo Sello. Vemos en Mateo 24:32 que 
Jesús entra a hablar en parábolas relacionadas al tiempo 
del llamamiento de los judíos escogidos. Él habló de los 
primeros seis Sellos, pero no dice nada del séptimo.

[JBP] Y hasta ahí él llegó con la lectura. Y sigue diciendo [“NO 
TE DEJARÉ, HASTA QUE ME BENDIGAS”]:

 [WSS] (…) Y ahora, en este pasaje nos muestra Dios 
por medio de Su Espíritu Santo a través del profeta William 
Branham, que Dios va a tratar con el pueblo hebreo, y que 
el Evangelio va a regresar a ellos, y que esto es conforme 
a San Mateo 24, verso 31: enviando Sus Ángeles, los 
ministerios de Moisés y Elías, en medio de Su Iglesia y 
después en medio del pueblo hebreo.

[Dr. José B. Pérez] En la 427, que es una de las preguntas allí: 
la pregunta número 33 nos dice cómo será ese cumplimiento; 
dice [Los Sellos] [PÁG. 427]:

 33. Hermano Branham, yo entiendo que Elías tiene 
que ser manifestado tres veces, y usted nos ha dicho que 
ya ha sido manifestado dos veces, y que vendrá otra vez. 
Ahora, esta persona que viene con el espíritu de Elías, 
¿será el mismo que viene con Moisés como uno de los 
dos testigos?
 241. No. Él será un gentil para la iglesia gentil ([JBP] 
está hablando del cuarto Elías). Dios siempre envía uno de 
su propia gente. Él vino a los Suyos y los Suyos no le 
recibieron. Él siempre los envía así; de igual manera será 
con el mensaje de la hora. Estudio Bíblico #445204
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 242. Cuando Dios lidió con los judíos, no 
hubo profetas gentiles; cuando Dios lidia con 
los gentiles, no hay profetas judíos. Cuando 
nuevamente vuelva a los judíos, no habrá profetas 
gentiles. ¿Entienden? Bien. Pero sí habrá un tiempo 
cuando un Mensaje todavía está presente al tiempo 
cuando el nuevo Mensaje ha comenzado, como fue 
con Pablo en 
el tiempo de 
los gentiles.

[JBP] Ahí encima escribe: 
[WSS] «Nuevo Mensaje del Reino».

Y en la página 427 abajo, escribe allí: [WSS] «El 
Mensaje pasando de los gentiles a los judíos».

Y en esa misma página pero hacia arriba, en el borde 
izquierdo, ahí escribe:
[WSS] «San Pablo fue un profeta a los gentiles 
aunque era judío».
«El Ángel de Jesús con el espíritu y virtud de 
Moisés y Elías: de los gentiles enviado a los 
judíos».

[JBP] Ese Ángel es el que opera los ministerios, es el 
Espíritu Santo.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“NO TE DEJARÉ, 
HASTA QUE ME BENDIGAS”]:

 [WSS] Y los que están ordenados por Dios, escritos 
en el Cielo en el Libro de la Vida del Cordero, lo verán y 
recibirán a ese profeta, en el cual estará Cristo en Espíritu 
Santo manifestándose, y llamando y juntando a Sus 
escogidos del tiempo final. Y el pueblo hebreo dirá: “Este 
es el que nosotros estábamos esperando”; y no lo van a 
soltar, van a desear quedarse con él.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”1, en la página 44 nos dice:

 332 Solo el Espíritu Santo es el dador de la divina 
revelación de Cristo; así ha sido por todas las edades. 
Recuerden, “¡en todas las edades!”. ¿A quién, pues, vino 
la Palabra del Señor? Solamente al profeta. ¿Correcto? 
Y el profeta primero tenía que ser vindicado; y no porque 
él mismo dijera que era profeta, sino porque nació como 
profeta, y fue probado que era profeta. Todo lo que él 
decía estaba firmemente sobre la Palabra y llegaba a 
suceder; entonces todo lo demás se apartaba. La Palabra 
del Señor venía solamente por el Espíritu Santo. La misma 
Palabra dice: “Los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados del Espíritu Santo” [2 Pedro 1:21].
 333 Fíjense en esto, Juan el Bautista nunca hubiera 
conocido a Jesucristo si el Espíritu Santo no se lo hubiera 
señalado. ¿Correcto?
 334 Juan el Bautista, aquel profeta tan tremendo, dijo: 

1 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 332-337]
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“Hay Uno parado entre vosotros ahora mismo. 
Un hombre así como cualquiera de ustedes, 
que está parado por aquí en algún sitio, Él es 
el Cordero de Dios” ([JBP] ahí a la izquierda, en 
la página 44, escribe): [WSS] «la vindicación de 
profeta». Luego Juan dice: “Yo doy testimonio 
que vi al Espíritu de Dios, el Espíritu Santo, que 
descendía del cielo como una paloma y posó 
sobre Él, y una Voz dijo: ‘Este es Mi Hijo amado 
en el cual tengo contentamiento’”.
 ¿Qué sucedió? El Espíritu Santo dijo: “Yo 
lo señalaré”.
 335 Y esa es la única manera como usted lo 
conocerá a Él hoy día; es la única manera como 
usted recibirá la triple revelación de Dios…

[Dr. José B. Pérez] ¿No dijo él en el libro de Los Sellos que 
sería en una manera triple, y que esos serían los ministerios de 
Moisés, de Elías y de Jesús?
 Ahora, ¿quién le iba a revelar ese misterio a la Iglesia? El 
Espíritu Santo.
 Vamos a ver en el libro de Los Sellos dónde está, que él 
dice que lo reveló en una manera triple. Página 466 dice:

 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para 
dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 
sucedió es: Aquellos Siete Truenos que él escuchó y que 
le fue prohibido escribir, ese es el misterio [WSS] «la Estudio Bíblico #445207
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2da Venida» detrás de esos Siete 
Truenos consecutivos que salieron.

[JBP] Ahora vean, a él le fue mostrado ese misterio, o sea, el 
Espíritu Santo lo reveló allí en una manera triple.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también hay otra página que habla de 
eso; al final, en la página 481, miren, un poquito más abajo de 
la mitad de página, dice [Los Sellos]:

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio triple. Les he dicho que es el 
misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos en el 
Cielo abrirán este misterio. Será en la mera Venida del 
Señor Jesucristo, porque Él mismo dijo que ninguno 
sabría cuándo Él iba a volver. ¿Notaron cómo fue cuando 
los judíos le hicieron esa pregunta? Comparamos las 
Escrituras de Mateo 24 con los siete Sellos. Entonces 
vimos que el Séptimo Sello no aparece, porque el mismo 
Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, ni siquiera los 
ángeles lo saben; y con razón, porque no fue ni escrito. 
Todo fue silencio, nada aconteció en ese tiempo. Ni los 
ángeles ni nadie sabe cuándo Él viene. Pero habrá las siete 
voces de estos Siete Truenos que darán a conocer esa gran 
revelación en ese tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Y más adelante nos habla quién daría a 
conocer las cosas. Miren, la 482 abajo [Los Sellos] [PÁG. 482]:

 199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero, 
¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la Estudio Bíblico #445208
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apertura de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, 
que es un misterio por completo, y la hora todavía no ha 
llegado para que se diera a conocer este misterio. Hemos 
llegado hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el 
tiempo cuando aparezca Jesús 
nuevamente sobre la Tierra para 
llamar a Su Novia, o lo que llegue a suceder en ese tiempo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «en Su Ángel».

[JBP] Porque es el Espíritu Santo el que estaría operando el 
ministerio de Jesús, de Moisés y de Elías.

Y vean, en “será dado”, él lo subraya y lo 
circula.

Y a la derecha en la 483, ahí en esa oración 
arriba, dibuja una Piedra Angular.

Si aparece Jesús sobre la Tierra, pues tiene que ser en un 
instrumento, en un velo de carne.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en la página 45, 
donde nos detuvimos [“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”]:

 335 Y esa es la única manera como usted lo conocerá 
a Él hoy día, es la única manera como usted recibirá 
la triple revelación de Dios ([JBP] ah, recuerden que este 
mensaje lo predicó después de Los Sellos: 28 de julio del 63): 
por el Espíritu Santo ([JBP] o sea, es el Espíritu Santo el 
qué estaría dando esa revelación). Y la única manera de ser Estudio Bíblico #445209
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así es que usted haya sido predestinado 
para verlo; si no es predestinado, nunca 
lo verá. Si usted no está predestinado para 
verlo, nunca lo verá, porque esa Luz puede 
aparecerle, pero usted se burlaría de Ella, 
y lo explicará por algún razonamiento 
intelectual. Aun cuando es el mismo Dios 
manifestándose y vindicándose ([JBP] y él 
escribe a la derecha): [WSS] «razonamiento 
intelectual» (¿ve usted?), pero si no es para 
usted verlo, nunca lo verá.

 336 Dios no dijo: “Tomaré este acá, 
y ese no”, sino más bien es que Él conoce 
todo y así predestinó, porque Él es infinito, 
y conoce todo. Él ya conoce el fin desde el 
principio, Él es Dios. Si no pudiera hacer 
eso, entonces no sería Dios. Sí, señor. Él es 
infinito. Bien.
 337 Juan no lo hubiera conocido si el 
Espíritu Santo no se lo hubiera señalado. 
¿Ve usted cómo Dios esconde Su misterio 
de los ojos de los maestros y elocuentes? 
Todas esas personas estaban allí, pero en 
simplicidad se reveló a quienes ya había 
predestinado para que le vieran.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «La predestinación por conocimiento de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“NO TE DEJARÉ, HASTA QUE ME BENDIGAS”]:
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 [WSS] Ahora, aquella experiencia que tuvo Jacob 
con el Ángel (del cual se agarró), será la experiencia que 
tendrá el pueblo hebreo cuando vea la manifestación del 
Ángel de Dios en un hombre…
 [JBP] ¿Cómo se va a agarrar Israel en este tiempo final? 
En esa manifestación que el Ángel, el mismo que le apareció a 
Jacob, en donde estaría manifestado.
 [WSS] … será la experiencia que tendrá el pueblo 
hebreo cuando vea la manifestación del Ángel de Dios en 
un hombre, en el cual estarán los ministerios de Moisés y 
Elías siendo manifestados.
 Cuando ellos vean eso, será lo mismo que vio Jacob 
miles de años atrás. Y así como Jacob recibió la bendición 
del Ángel, también Jacob, el pueblo hebreo del tiempo 
final, recibirá la bendición de Dios cuando vea a ese 
Ángel manifestado en carne humana, en un hombre del 
Día Postrero. Y todos los escogidos dirán: “Este es el que 
nosotros estábamos esperando”.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”2, en la página 41 nos dice, abajo, el último 
párrafo en esta versión:

 [252] Esta será la Trompeta; la fiesta, será rechazada, 
entonces se dará a conocer su Mesías.
 253 Noten, ellos reconocerán a su Mesías cuando le 
vean. Él viene en poder, esta vez, el que ellos esperaron. 

2 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 252-253] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 177] [Estudio Bíblico #423, 2024/jun/23-2 
(domingo), págs. 23-24 (f), págs. 65-66 (T5)]
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Él viene en poder, por la Novia gentil, y los judíos van a 
reconocerle a Él.

[JBP] Y ahí abajo escribe: [WSS] «Los judíos reconocen al 
Mesías cuando viene para la Novia».

[Dr. José B. Pérez] Y en la 48, en esta porción allá, aquí dice 
[“LA FIESTA DE LAS TROMPETAS”]3:

 [290] Noten, miren aquí, el ministerio será el de Moisés 
y Elías, cambiando y llamando a Israel de la tradición 
judía, escuchen, de las tradiciones judías en que habían 
estado confundidos. Siendo profetas, ellos les creerán, 
llamándolos a la Fiesta de la Expiación, Cristo, dejándolos 
que reconozcan a Cristo. Ellos dirán: “Él viene. Él estará 
aquí”. Los judíos estarán reuniéndose, cosas así.
 Y entonces cuando Él venga, dirá: “Aquí estoy”.
 “¿Dónde recibiste esas cicatrices?”.
 “En casa de Mis amigos”.
 291 Ahora, ¡lo mismo que esos dos profetas hicieron! 
Recuerden que la Novia gentil ha de tener un profeta, 
llamado Elías, que ha de llamarlos fuera de sus tradiciones, 
a la Novia; de la misma manera que estos profetas llaman 
a los judíos fuera del judaísmo, a Cristo, la Expiación. Y 
los gentiles ya conocen la Expiación, pero ha de llamar 
a la Novia otra vez a la Expiación original, donde estos 
(cincuenta) sábados… Todos estos siete sábados de los 

3 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 290-291] 
[Compilación, pág. 143] [Estudio Bíblico #366, 2023/dic/08 (viernes), 
págs. 38-39 (f), págs. 130-131 (T2)]
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cuales ellos se han alejado; los llaman otra vez 
a que regresen en el tiempo del fin.

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Jubileo» 
hacia arriba. Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

Y también escribe al lado izquierdo: 
[WSS] «La Expiación = Año Cincuenta». 

[WSS] «Lev. 25:8-13».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“NO TE DEJARÉ, HASTA QUE ME BENDIGAS”]:

 [WSS] El pueblo hebreo está esperando al Mesías 
desde hace miles de años, y la Iglesia del Señor Jesucristo 
está esperando la Venida del Mesías hace también 
bastantes años. Por lo tanto, la experiencia de Jacob se 
estará repitiendo en Jacob, que es el pueblo hebreo.
 Dios dijo de Jacob en el capítulo 19, versos 1 al 9, 
algo muy importante aquí. Vamos a ver, dice: capítulo 19, 
versos 4 al 6, dice [Éxodo]:
 “Vosotros visteis lo que hice a los egipcios, y cómo os 
tomé sobre alas de águilas, y os he traído a mí.
 Ahora, pues, si diereis oído a mi voz, y guardareis mi 
pacto, vosotros seréis mi especial tesoro sobre todos los 
pueblos; porque mía es toda la tierra. Estudio Bíblico #445213
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 Y vosotros me seréis un reino de sacerdotes, y gente 
santa. Estas son las palabras que dirás a los hijos de 
Israel”.
 Y ahora, tenemos la promesa aquí de un Reino de 
sacerdotes que será manifestado en el Israel celestial, que 
es la Iglesia del Señor Jesucristo; Ella tendrá ese Orden 
Sacerdotal. Y por esa causa todos los redimidos en Cristo 
(nacidos de nuevo, y pertenecientes por consiguiente a la 
Iglesia del Señor Jesucristo) componen ese pueblo, que 
es Israel o Jacob, el cual se agarrará en este tiempo final 
de ese Ángel que viene del Cielo; en el cual estará el 
Mesías-Príncipe manifestado en Espíritu Santo llamando 
y juntando los escogidos de este tiempo final.
 Ese mismo Ángel fue el que se manifestó a través de 
cada ángel mensajero en cada etapa o edad de la Iglesia. 
Pero para este tiempo final, Israel como pueblo, Israel 
verá a ese Ángel…
 [JBP] Ahora, ¿cómo lo vieron, en cada edad, a ese Ángel 
siendo manifestado? Lo vieron a través del instrumento, el 
mensajero que Dios levantó en ese tiempo.
 [WSS] … y se agarrará de ese Ángel; porque en 
ese Ángel estará la manifestación de Dios para el Día 
Postrero, para hablar, dar a conocer todas estas cosas; y 
el pueblo hebreo recibirlo, y recibir el pueblo hebreo la 
bendición que pasará de los gentiles a los hebreos: pasará 
el Evangelio de los [gentiles] a los [hebreos].

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”4, en la página 31, nos dice 
el reverendo William Branham:

4 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 225-238]
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 225 Ahora fíjense bien. Él les hizo la pregunta: “¿Quién 
decís vosotros que soy?”. Allí le está haciendo la pregunta 
a la Iglesia, a Sus doce. De entre los millones de habitantes 
de aquel día, Él le hizo la pregunta a doce solamente, a Su 
Iglesia.
 De entre los millones del día de Noé, consideró a ocho.
 226 Y Él dijo: “Y como fue en los días de Noé, así 
también será en los días de la Venida del Hijo del Hombre, 
donde hubo ocho almas que fueron salvas”.
  227 Ahora, yo no estoy diciendo que habrá solamente 
ocho almas salvas hoy día. No vaya usted a malentender 
eso. Yo no dije eso. Yo no sé cuántos serán salvos en aquel 
último momento, cuántos estarán listos para el rapto de 
aquel grupito pequeño. Pero sí les puedo asegurar que 
será un grupo pequeño, porque “estrecha es la puerta…”.

[JBP] Y sabemos que la Puerta es el Señor en Su Venida. Y 
cuando dice: “Estrecha es la puerta”, no es que es chiquita y que 
casi no puede entrar la persona, sino que la forma en que Dios 
estará cumpliendo Su Venida, como fue en la Primera Venida 
del Señor: es difícil entender y creer en esa revelación de quién 
es la Puerta. O sea, humanamente hablando es duro, quizás un 
poco complicado para algunos, de que esa sea la Puerta para 
entrar a formar parte del Cuerpo Místico de Cristo.
 Por ejemplo en el tiempo de Jesús, era difícil creer que en 
ese hombre era el cumplimiento de la Venida del Mesías. ¿Ve? 
Estrecha es la Puerta. La Puerta siempre es Cristo. Y para el 
tiempo final sería igual. Y también dice “el camino”.
 Ahora, sigue diciendo [“CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”]:
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 [227] “… y angosto el 
camino que lleva a la 

vida, y pocos son los que la hallan”.
 228 Pero cuando aparezca el Cuerpo 
de redimidos de entre todas las edades, 
¡entonces [esa sí será una multitud grande] 
allí habrá un gran trono!, como nos dice en 
Apocalipsis, capítulo 7: “Un gran número, 
el cual ninguno podía contar” ([JBP] a la 
derecha él escribe): [WSS] «la Puerta es 
angosta» ([JBP] y a la izquierda dibuja una Piedra Angular). Y 
estos serán los creyentes que suben de todas las edades, los 

que caminaron en la Luz de la Biblia hasta 
donde les fue revelado. Nosotros sabemos 
que Wesley tuvo más luz que Lutero ([JBP] 
vean, pero hasta ahí llegó), y pentecostés 
brilló aun más que Wesley. ¡Ciertamente!
 229 Porque [a cada edad] gradualmente se 
le daba más Luz; igual como sucedió con 
los profetas y demás, hasta que vino “la 
Deidad en Su plenitud, corporalmente en 
Cristo Jesús”.
 230 Y ahora Cristo en la Iglesia se está 
dando a conocer. Y así la cosa completa es 
la revelación de Dios para llevar a Eva de 
nuevo a su posición correcta con su Esposo. 
Y Dios es el Esposo de la Iglesia, y la Iglesia 
es Su Esposa.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Esposo = Dios.
La Esposa = la Iglesia». Estudio Bíblico #445216
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 231 Entonces Pedro respondió: “Tú eres el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente”.
 232 Luego Jesús le respondió: “Bienaventurado eres, 
Simón”, Barjonás, dice [en inglés –Trad.], que significa: 
‘hijo de Jonás’. “Bienaventurado eres, porque no te lo 
reveló carne ni sangre; tú no aprendiste esto en una 
escuela. Sino Mi Padre que está en los Cielos te lo ha 
revelado”. Y noten bien lo que le dice ahora: “Sobre 
esta piedra…”. Le está hablando a Pedro, la simiente 
predestinada de Dios, el cual había recibido esta Luz, y 
también había recibido las llaves del Reino. “Sobre esta 
piedra: la revelación en cuanto a Jesucristo”, el cual es 
Dios manifestado completamente ([JBP] arriba escribe): 
[WSS] «sobre esta piedra = la revelación». “Sobre esta 

piedra…”. No sobre Padre, Hijo y Espíritu Santo, donde 
Jesús sea la segunda Persona. [Sino más bien]: “Sobre 
esta piedra edificaré Mi Iglesia, y las puertas del infierno 
no prevalecerán contra Ella”. “Sobre esta piedra edificaré 
Mi Iglesia”: la revelación de Jesucristo.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Las Llaves del Reino» (también a 
la izquierda).

Y escribe: 
[WSS] «(Y hoy = sobre quién es en Su revelación hoy)».
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 233 Fíjese bien, Cristo en usted lo hace a Él el centro de 
la Vida de la revelación. ¿Lo ve usted? La vida de Cristo 
en usted lo hace a Él el centro de la revelación. Cristo en la 
Biblia hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. 
Cristo en usted hace de usted la revelación completa de 
todo lo que Dios está tratando de hacer.
 234 Usted entonces podría preguntarme: “¿Qué es el 
nuevo nacimiento, hermano Branham?”. Es la revelación 
personal de Jesucristo a usted. Esto no es cuestión de 
unirse a alguna iglesia, o de darle la mano al pastor, o 
de recitar algún credo, o de prometer vivir según algunas 
reglas, sino más bien es Cristo, la Biblia, porque Él es 
la Palabra siendo revelada a usted. Y no importa lo que 
digan o lo que hagan; ya sea pastor, sacerdote o lo que 

sea. Es Cristo en usted, y sobre esa 
revelación fue edificada la Iglesia.
 235 Usted dirá: “Yo soy luterano”, 
o “bautista”, o “presbiteriano”; pero 
eso no significa nada, no significa [el 
hermano Branham chasquea el dedo. 
–Ed.] ni eso para Dios, eso no quiere 
decir nada.
 236 Entonces, ¿qué es lo que tiene 
valor? Es Cristo siendo revelado, y Él 
es la Palabra ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«el bautismo del Espíritu Santo» ([JBP] 

ahí a la izquierda; y una Piedra Angular). Y cuando la Palabra 
es revelada, Ella misma se expresa.

[JBP] Recuerden que estos dibujos, vean, ¿dónde es revelado 
todo esto que viene hablando? Dibuja una Piedra Angular. O sea 
que ya ahí, con eso, podemos ver en dónde es que el Espíritu Estudio Bíblico #445218
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Santo, vean, estaría encarnado en este tiempo final trayendo la 
revelación; en donde lo que leímos ayer, que [WSS] «cuando la 
Iglesia-Novia viera al Espíritu Santo (en el escrito que él escribió 
allí), Ella sería sanada»5.
 Vean, muchos allí, no sé si es en este, o en un lugar él dice 
que muchos pudieron escuchar ruido, truenos (creo que es en 
este), lo vamos a leer quizás en un momento; pero no significó 
nada para ellos6. Ahora, se requería… Eso fue cuando Él dijo: 
“Este es mi Hijo amado”7. Ahora, eso, para los escogidos de 
Dios en aquel tiempo le fue dado por revelación.
 Y miren, aquí Él dibuja una Piedra Angular, que es donde él 
está hablando que sería revelado a usted; y ese es [WSS] «el 
bautismo del Espíritu Santo», porque es Cristo, la Palabra, el 
Verbo.
 Ahora, sigue diciendo [“CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”]:

 [236] Y cuando la Palabra es revelada, Ella misma se 
expresa. Ese es el propósito de Dios con Jesucristo: el de 
expresarse a Él mismo, tomar Sus propias leyes, vivir por 
ellas y cumplirlas por medio de la muerte. Cristo, Dios, 
murió en carne, para condenar de esa manera el pecado 
en la carne, y así poder traer a Sí mismo una Novia 
gloriosa, redimida de nuevo, la cual creerá solamente 
en la Palabra de Dios, y no la canjeará por ninguna 
concepción intelectual de hombre, como lo hizo Eva. ¿Lo 

5 Estudio “La Iglesia-Novia viendo al Espíritu Santo encarnado en 
el Día Postrero”, 2024/sep/07 (sábado), págs. 69-70 (f) (T2): [WSS] 
«Después de los 40 años el Cuerpo de Cristo sería sanado del estómago 
espiritual, cuando viera el Espíritu Santo encarnado».
6 San Juan 12:27-30
7 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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ven claro? Esa es la idea de Cristo. Esa es la idea de Dios, 
y el nuevo nacimiento así lo revela.
 237 Ahora, si un hombre dice que es renacido, pero trata 
de colocar las promesas de Cristo de estos últimos días 
en alguna otra edad, poniendo de esta manera a Cristo 
para ayer, pero no para hoy, entonces aquel hombre, o 
cualquier persona que haga eso, está en un engaño de 
Satanás.

[JBP] Lo que leímos ahí del hermano William: los que traten de 
colocar un hombre del tiempo pasado, y ponerlo en este tiempo 
para que cumpla las promesas, eso es un espíritu que es del 
diablo siendo manifestado en esa persona, es un engaño de 
Satanás.

 [237] Y si tal persona dice que cree, y eso no se manifiesta 
a través de él…
 238 Pues Jesús dijo en San Marcos, capítulo 16: “Estas 
señales seguirán a los que creyeren, por todo el mundo y 
en toda edad”.

[JBP] Y ahí él escribe: 
[WSS] «Poner a Cristo en otra edad pasada».

[JBP] Y más abajito, en este mismo mensaje, dice, en la página 
33 [“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”]8:

8 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 240] 
[Compilación, pág. 76]
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 240 El nuevo nacimiento es Cristo, es la revelación 
en la cual Dios revela a la persona este gran misterio; 

ese es el nuevo nacimiento. Ahora, ¿cómo 
será cuando se reúna todo aquel grupo, en 

donde la revelación será perfectamente en armonía, y 
Dios expresado por medio de Su Palabra en las mismas 
acciones y hechos que Él hizo, haciendo manifiesta la 
Palabra? ([JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Piedra Angular). 

¡Oh, si la Iglesia únicamente conociera su 
posición! Ella lo sabrá algún día. Entonces 
acontecerá el rapto, o sea, cuando Ella 
reconozca lo que es.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular a la izquierda.
Y escribe ahí: [WSS] «Cuando reconozca lo que es».

Y escribe: 
[WSS] «Así será algún día» (escribe bien grande ahí).

[Dr. José B. Pérez] Hay un extracto en el libro de Citas de esa 
página; vamos a ver allí si él nos escribió algo en ese extracto. 
Página 107. Sí, el párrafo 9319, ahí donde dice: [WMB] “Ella 
reconozca lo que es”, dibuja una Piedra Angular, y escribe: 
[WSS] «Adopción».

9 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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Y al lado derecho dibuja arriba una Piedra 
Angular; dice: [WMB] “¿Cómo será cuando 
se reúna?”, ahí una flecha hacia la Piedra 
Angular y las edades.

Y más abajo, donde dice [WMB] “la 
Iglesia únicamente conociera su…”, 
y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y arriba escribe: [WSS] «El nuevo nacimiento: cuando la 
Iglesia reconozca Su posición».

[JBP] Ahora, hemos estado viendo en estos días eso, y ahí hay 
varias cosas más que se han leído; vean, y lo unimos con lo 
de ayer; y ahí vemos un cuadro claro de lo que es ese nuevo 
nacimiento, pero en el alma, que es la parte del Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de Cristo, en donde ese Portero es el que 
le pone la vestidura.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que nos sigue diciendo 
en este mismo mensaje; en la página… desde la 33 él viene 
hablando todo lo que citamos; pero ya en el último párrafo dice 
[“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”]10:

 245 Alguno de ellos pudiera haberle dicho a Pablo: 
“Mira, Pablo, yo tengo más revelación que tú porque 
yo caminé con Él. Y hasta fuimos de pesca juntos cierto 

10 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 245-250]
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día. Yo lo oí hablar. Y Él estuvo en mi lanchita, y un día 
me dijo: ‘Vamos a pescar allá porque hay más peces que 
aquí’. Y así sucedió. Nosotros lo vimos diariamente a Él 
obrar cosas”.
 246 Pero Pablo lo vio después que había muerto, después 
de haber sido sepultado, resucitado, y se expresó en la 
Columna de Fuego la cual guio a los israelitas. Pablo, 
siendo judío, nunca hubiera llamado a aquello “Señor”, 
a menos que lo hubiese reconocido como el mismo 
ayer, hoy y por siempre. Él le dijo (en otras palabras): 

“Pablo, Yo soy el 
mismo Dios que fui 
ayer. Y ahora aquí 
estoy en la misma Luz, la Columna de 
Fuego, que conversó con Moisés en la 
zarza ardiendo” ([JBP] y escribe): [WSS] 

«el Pilar de Fuego». Con razón, después, en el libro de 
los Hebreos, Pablo podía separar la Ley de la Gracia 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «el Ángel del Pacto» ([JBP] a la 
izquierda): porque él se encontró con la misma Columna 
de Fuego, y le dijo: “Yo soy Jesús, a quien tú persigues”.
 247 ¡Y ahora aquí está hoy, en la misma manera, la 
misma Columna de Fuego, expresándose y vindicándose 
igual! ¡Está revelando el misterio de Dios que ha estado 
escondido desde la fundación del mundo! ¿Lo ven?
 248 Pablo solamente lo conoció por revelación. Pedro 
también lo conoció por revelación.
 249 [Aunque] él habló y caminó con Él. Por eso usted 
puede mantenerse en la Palabra. Ahora, acabo de decir 
que Él es la Palabra. Un hombre sabio puede sentarse 
a leer la Palabra hasta tal punto donde su mente se 
eleve de cualquier forma, si así lo desea hacer; porque Estudio Bíblico #445223
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es un hombre sabio y elocuente. Vaya usted donde algún 
sacerdote católico, o mejor dicho, un teólogo bien instruido 
en la Biblia (sea bautista, presbiteriano o algún otro), y 
él lo hará pensar que usted no sabe nada, cuando se trata 
de dialogar. ¿Por qué es así? Porque él ha conocido la 
Palabra en la carne. [El hermano Branham palmotea su 
Biblia. –Ed.]
 250 ¡Pero la única manera de ser salvo es conocerla 
por revelación!

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Su Iglesia es Cristo revelado. 
El Pilar de Fuego revelando el misterio de Dios».

Atrás él escribe…, por aquí hay un escrito, donde dice: [WSS] 
«El Espíritu Santo es el dador de la revelación».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en este mensaje que estamos leyendo: “NO TE 
DEJARÉ, HASTA QUE ME BENDIGAS”, sigue diciendo:

 [WSS] Por lo tanto, primero se agarrarán bien los 
escogidos de la Iglesia de Jesucristo de entre los gentiles, 
y después se agarrará bien de ese Ángel el pueblo hebreo; 
y estamos en el tiempo de la antesala a ese gran evento 
que será manifestado en este tiempo final. Estudio Bíblico #445224
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[JBP] ¿Qué es el gran evento que será manifestado en este 
tiempo final? La Venida del Señor con los ministerios de Jesús, 
de Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] En la página 358 del libro de Los Sellos, nos 
dice (abajo):

 140. Fíjense que con el tiempo Jacob comenzó a sentir 
el anhelo de regresar a su tierra. Así es también con Israel. 
Jacob significa Israel, porque su nombre fue cambiado. Él 
salió y obtuvo todo el dinero posible por medio del robo, 
la mentira y de otras maneras, porque a él no le importaba 
de dónde venía, ni de quién era. Pero luego comenzó a 
regresar a su tierra porque tenía ese anhelo, y en el camino 
se encontró con Dios, y su nombre fue cambiado. Pero 
en ese tiempo él estaba muy preocupado porque temía a 
Esaú, quien le estaba persiguiendo ([JBP] abajo escribe ahí): 

[WSS] «cambio de nombre». 
Y fíjense en el dinero, igual 
como será en este día 
cuando los judíos hagan 
pacto financiero con Roma.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «El pacto con Roma».

 141. Ahora, Esaú no tenía necesidad del dinero de Jacob, 
como tampoco lo necesita Roma, porque Roma tiene las 
riquezas del mundo en sus manos. Pero hallamos que en 
aquella ocasión cuando todavía era Jacob, se encontró 
con Dios, y estaba 
pasando por ese tiempo 
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entonces Jacob echó mano a algo que era real. Hubo un 
Ángel que bajó del Cielo, y Jacob mantuvo sus brazos 

alrededor del Ángel, y 
allí se mantuvo ([JBP] él 
arriba escribe ahí): [WSS] 

«el Ángel = Moisés y Elías». Este Ángel le 
dijo: “Tengo que irme ([JBP] acá en este libro 
escribe): [WSS] «[de] 6-7 a.m.», 
ya está amaneciendo” [WSS] «el 
7mo milenio».

[WSS] «[de] 1 a 41 años».

[JBP] O sea, una hora, vean: 41 años con 8 meses; en ese 
lapso de tiempo. (Bueno…).

 [141]. Hermano: ¡El Día está 
por aparecer, está por llegar!

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «El 7mo milenio».

A la derecha hacia arriba 
escribe: [WSS] «el Día = el 
Milenio».

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también Estudio Bíblico #445226
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lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «Apoc. 7:2, 14:1, 11:3-7, 12:1-17».

Acá escribe también: [WSS] «Apoc. 10:1-7; Lucas 17:30».

[JBP] Ahora vean, el Ángel (como nos habló allí), ese mismo 
Ángel es el que estaría en el fin del tiempo operando esos 
ministerios de Moisés y Elías, primeramente en medio de los 
gentiles y luego en medio del pueblo hebreo.

 [143]. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice, en la página 
22, párrafo 176:
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 17611 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia. Y 
Su Novia…
 731 Cuando José fue a Egipto, él no llevó a sus 
hermanos con él, pero él tenía su novia allí. Cuando se dio 
a conocer a sus hermanos, no había nadie presente. Está 
exactamente bien. Y cuando se dé Él mismo a conocer 
a estos judíos, no va a haber nadie allí, solo los judíos. 
Allí están esos que mataron a José, parados allí. Y dijo: 
‘Bueno, yo soy José…’”.

[JBP] Ahora, vean que… hay un mensaje que quizás colocaremos 
en estos próximos meses, que nuestro hermano William lo tituló: 
“LOS MÚLTIPLES CUMPLIMIENTOS” o “LAS ESCRITURAS 
TIENEN MÚLTIPLES CUMPLIMIENTOS”12. Y vean cómo no 
se podía revelar Él en las edades, bajo la Dispensación de la 
Gracia, al pueblo hebreo, porque estaba la Novia ahí. Y vean 
que cuando Él se revela, se da a conocer a ellos, la Novia tiene 
que estar en el Palacio, o sea, en la Edad de la Piedra Angular.

11 [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-734] [Compilación, pág. 123] [Estudio Bíblico #245, 2022/
oct/09 (domingo), págs. 33-34 (f), págs. 131-132 (T2) / Estudio Bíblico 
#335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 11-12 (f), págs. 207-208 (T3) / 
Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 63-64 (f), págs. 
89-90 (T1)]
12 [Mensaje de estudio para el domingo, 20 de octubre, 2024: 2005-
01-23 “El múltiple cumplimiento de las Escrituras”]
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 Por eso, vean ustedes, no ocurrió en ninguno de los 
mensajeros ni tampoco en el tiempo del doctor William 
Soto Santiago; porque la Novia estaba todavía ahí, bajo la 
Dispensación de la Gracia. Tenía que estar Ella en la Edad de la 
Piedra Angular; en donde él aquí nos dice:

 176 - “[731] … ([JBP] ¿ve?) pero él tenía su novia allí 
([JBP] o sea, en el Palacio). Cuando se dio a conocer a sus 
hermanos, no había nadie presente. Está exactamente 
bien. Y cuando se dé Él mismo a conocer a estos judíos, 
no va a haber nadie allí, solo los judíos. Allí están esos 
que mataron a José, parados allí. Y dijo: ‘Bueno, yo soy 
José…’”.

[JBP] Como leímos allí, que él dirá: “Aquí estoy”.

 176 - “[731] ‘… yo soy José, vuestro hermano’, y lloró.
 732 Y dijeron: ‘Ahora sabemos que estamos expuestos a 
ello, porque lo matamos’.
 733 La misma cosa, esos judíos van a tener el gran 
tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas ([JBP] o sea, con los ministerios de Moisés y de Elías)”.
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[Dr. José B. Pérez] Y miren aquí lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“NO TE DEJARÉ, HASTA QUE ME 
BENDIGAS”]:

 [WSS] Por lo tanto, los escogidos dirán: “No te dejaré 
hasta que me bendigas”. Y yo diré: “¡No te dejaré hasta 
que me bendigas!”. ¿Y quién más? Cada uno de ustedes 
también.

[JBP] Ahora, recuerden que la Iglesia-Novia estando viva, 
Ella tendrá esa bendición de decir eso mismo; no va a dejar a 
ese Ángel manifestado en carne humana hasta que reciba la 
bendición; y tampoco los que han partido. Por eso él dice allí: “Y 
yo diré: ‘No te dejaré’”.
 Porque miren, en la sexta dimensión lo están esperando. Y, 
como nos habló él en el mensaje del domingo pasado (creo que 
fue), que él dice que [WSS] cuando ese ministerio de Moisés y 
Elías terminen su testimonio, dice que solamente estará dando 
un paseíto a la sexta dimensión, de tres días y medio.
 Ninguno de los mensajeros dio un paseíto así de corto, 
sino que los mensajeros que se han ido se han quedado allá, 
esperando que llegue allá Moisés y Elías, Apocalipsis 11: la 
Venida del Señor. [WMB] “Él vendrá a ti”.

[Dr. José B. Pérez] Dice en el libro de Los Sellos… Vamos a ver 
si consiguieron ese pedacito que dice… Ese fue el de El Paso, 
allá fue que vimos ese mensaje:
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[Mensaje de estudio del domingo, 1 de septiembre, 2024]
EL HOMBRE QUE RECIBE LA VESTIDURA,
EL CABALLO Y LA CORONA DEL REY
(Y EL CETRO)
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 16 de noviembre de 2009
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 [PÁG. 29] … EL HOMBRE QUE RECIBE LA 
VESTIDURA, EL CABALLO Y LA CORONA DEL 
REY; a través de ese hombre, Cristo lo va a llevar a cabo; 
porque será Cristo en Espíritu Santo, el Espíritu Santo a 
través del instrumento que Él tenga, obrando todas esas 
cosas. Y Dios lo cuidará. Y cuando llega el tiempo de 
que tenga que partir, pues será en el tiempo destinado por 
Dios; pero será por tres días y medio, unas vacaciones o 
un paseíto al Paraíso.
 Recuerden que Cristo se dio un paseo al Paraíso, 
aunque tuvo que pasar por otro sitio que no era muy 
bueno, donde tuvo una batalla y donde obtuvo las llaves 
del infierno y de la muerte, quitándoselas al diablo13.

[JBP] Ahora, ¡¿más claro quiere que se lo diga?! Ninguno de los 
mensajeros regresó después de tres días y medio; pues tienen 
que buscar a una persona viva, que esté en medio del pueblo, 
para que cumpla esas profecías. Y ese es el instrumento que 
Dios tiene, en donde el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, está 
manifestado y está operando los ministerios de Moisés, de Elías 
y de Jesús. ¿Ve lo sencillo que es todo?

13 Apocalipsis 1:17-18
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 Tiene que estar la persona… ¿Cómo es que dice allí un 
extracto?, que dice de la luz, que tiene que estar la persona 
loca para no ver la luz (algo así dice). O sea, cómo Dios nos ha 
dejado todo eso allí, para que cuando esté en cumplimiento lo 
podamos ver. Pero recuerden que ya… (lo que hemos leído) es 
por la elección divina, es por predestinación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos es 
donde le dijeron al hermano Branham (solamente una partecita, 
ya esto lo hemos leído)… y en este también… En Las Edades 
también nos habla algo. Ah, ya me consiguieron aquí: en ese 
mensaje “DEVELANDO A DIOS”14, página 43:

 251 Ahora, ¿qué si un individuo se niega a 
ver al sol, y dice: “Oh, yo sé que Dios dijo: 
‘Sea la luz’, pero no hay tal cosa…”?

[JBP] O sea, como decir: “Yo sé que Dios dijo que 
iba a cumplir Su Venida en medio del pueblo, pero 
así yo no quiero…, o no quiero creer que sea eso”, 
con el lamparazo de frente.

 [251] ¿“… pero no hay tal cosa. Yo me voy 
para el sótano. Yo simplemente me niego a 
verlo”? Ese individuo está loco. Hay algo 
anormal en él.

14 [64-0614M “Develando a Dios”, párr. 251] [Estudio Bíblico #278, 
2023/feb/03 (viernes), págs. 54-55 (f), págs. 92-93 (T1) / Estudio Bíblico 
#334, 2023/ago/18 (viernes), pág. 28 (f), pág. 106 (T3) / Estudio Bíblico 
#377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 33-34 (f), págs. 149-150 (T2)]
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[JBP] Y el hermano William ahí, en ese mensaje, escribe: 
[WSS] «El que no quiere ver la Luz está loco (está en la 
5ta dimensión)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la 322 del libro de Los 
Sellos…; en la 321 también, para leer ahí lo que nos dejó 
escrito. Miren, dice [PÁG. 321]:

 217. Entonces dije: “Si el grupo de él entra, entonces 
los míos también, porque he predicado exactamente la 
misma Palabra. Él bautizó en el Nombre de Jesucristo, 
y yo también. Yo prediqué…”. Y en ese momento 
millones gritaron a una sola voz: “EN ESO ESTAMOS 
CONFIANDO”. Pensé: “Si yo hubiera sabido esto antes de 
venir aquí, yo hubiera forzado a la gente para que vinieran. 
Ellos no pueden perder esta oportunidad. Fíjense…”.
 218. Entonces él dijo: 
“Algún día Él vendrá ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Apoc. 
11:3-9»…”.

[JBP] Esos son los ministerios de Moisés y Elías. ¿Más claro 
quiere que se lo diga?
 Y ahí él escribe acá, en este otro libro: [WSS] «La Venida 
de Cristo al Paraíso, a la 6ta dimensión, como fue con los 
santos del Antiguo Testamento». Que fue una visita allá y se 
trajo a los del Antiguo Testamento.

 [218]. “Algún día Él vendrá. Ahora, aquí no bebemos, 
ni comemos, ni dormimos. Todos somos iguales”. ¿No 
es eso perfecto? Es algo más allá de lo perfecto. No es Estudio Bíblico #445233
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 218. Entonces él dijo: 
“Algún día Él vendrá ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Apoc. 
11:3-9»…”.

[JBP] Esos son los ministerios de Moisés y Elías. ¿Más claro 
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sublime, sino aún más allá de lo sublime. No hay palabras 
en el vocabulario para describirlo. Simplemente cuando 
lleguemos allá, habremos llegado donde debemos llegar. 
Pensé: “Ahora, si esto es tan perfecto, entonces ¿cómo 
será más adelante?”.

[JBP] Ahora, en “si esto”, escribe: 
[WSS] «6ta dimensión».

Y “¿cómo será…?”, y 
escribe encima: [WSS] 
«7ma dimensión». 
“¿Cómo será más adelante?” aquí abajo escribe: [WSS] «con 
el cuerpo eterno».

Y acá, en este otro, escribe 
también: [WSS] «(en la 
7ma dimensión)» (lo 
escribe al lado).

 219. Él dijo: “Cuando llegue Jesús, y te juzgue según tu 
ministerio, entonces regresaremos a la Tierra para habitar 
en el cuerpo nuevamente”. Ahora, yo nunca había pensado 
acerca de esto anteriormente, pero eso es perfectamente 
de acuerdo a las Escrituras. “Regresaremos a la Tierra 
para habitar en el cuerpo, y allí 
comeremos. Aquí ni comemos, ni 
tampoco dormimos. Allá comeremos cuando volvamos a 
la Tierra”.
 220. Pensé: “¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo tenía 
temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir para venir 
a esto?”. Estudio Bíblico #445234
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[JBP] “Habitar en el cuerpo”, acá escribe: [WSS] «glorificado».

Y esos escritos ya los hemos hablado15.

 [220]. “¿Por qué tenía yo temor de morir para venir a 
esto? Esto es perfección más perfección, más perfección. 
Esto es maravilloso”. Estábamos directamente debajo del 
altar. Allí estábamos debajo del altar, esperando la venida 
([JBP] en esta media hora de silencio, allí lo que están es 
esperando; no hay ninguna actividad en el Cielo), esperando 
que Él fuera a recoger a los cuerpos que duermen en el 
polvo, para resucitarlos de nuevo. Pasaría y nos resucitaría, 
como sucedió cuando Jesús pasó por el Paraíso y trajo 
a Abraham, Isaac y los demás que estaban esperando 
la primera resurrección. Ellos entraron en la ciudad y 
aparecieron a muchos.

[JBP] Y aquí él escribe: [WSS] «La Resurrección hoy del 
Nuevo Testamento como fue con los santos del Antiguo 
Testamento».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 76 del libro de Los 
Sellos, nos dice aquí:

15 [Estudio Bíblico #338, 2023/sep/01 (viernes), págs. 5-9 (f) (T1) / 
Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), págs. 30-34, 39-44 (f), 
págs. 148-152, 157-162 (T3)]
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 86. La Biblia dice que Juan lloró mucho. Ahora, ha 
habido aquellos que han enseñado sobre esto, y en una 
ocasión escuché un hombre que dijo: “Juan lloraba 

porque vio que él mismo no era digno”. 
Cualquier persona bajo la unción del 

Espíritu Santo sabría que esa no era la razón. ([JBP] Vamos 
a tener este abierto aquí también, porque aquí también escribe). 

Aquí está mi pensamiento sobre por 
qué lloraba Juan. Era porque si no 
había ninguno digno de abrir el Libro 

de la Redención, entonces la Creación 
entera estaba perdida.

[JBP] A la derecha dibuja una Estrella de David.
Y a la izquierda escribe:
[WSS] «Juan lloró».
[WSS] «Todo perdido».

 [86]. Así se encontraba la situación a 
la luz de la ley de Dios y, desde luego, 
Dios no puede ir en contra de Su propia 
ley.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David, a la izquierda.

 87. Dios requería un Redentor semejante que fuera 
digno y que tuviera la habilidad y la sustancia para hacerlo; 

y el Ángel dijo: “Ahora deje que el 
Redentor semejante se presente”. 
Entonces Juan miró por toda la Tierra 
y debajo de la tierra, y no se halló a 

ninguno digno. Por eso toda la Creación estaba perdida. Estudio Bíblico #445236
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Con razón Juan lloró, porque todo estaba perdido…

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «La Creación estaba perdida / Juan lloró».

(En este lo escribe hacia arriba; o sea, si ya lo escribieron ahí, 
tienen que escribirlo un poquito más arriba, o más abajo).

Él escribe en este, hacia arriba: [WSS] «Todo estaba perdido 
si no aparecía el Redentor Semejante: un ser humano».

 [87]. … pero su llanto no duró más que unos momentos, 
porque uno de los ancianos allí cerca, dijo: “No llores 

Juan”. Su llanto no duró mucho. 
Juan estaba pensando: “¡Oh, Dios! 
¿Dónde está el hombre? ([JBP] Dibuja 
una Estrella de David a la izquierda, una 

Pirámide y las edades). Allí están los sabios y allá están los 
otros… Aquí no hay nadie”.
 88. “Yo quiero un hombre que tenga la habilidad para 
hacer esto, yo quiero un hombre que pueda redimir”. 
Pero tal hombre no se hallaba. Entonces Juan empezó 

a llorar porque todo estaba 
perdido, y lloró amargamente. 
Él estaba muy triste porque toda 
la Creación y todas las cosas 
estaban perdidas si no se hallaba 
esta persona. Estudio Bíblico #445237
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[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Perdido».
Dibuja una Estrella de David.
Y también escribe: [WSS] «Juan lloró».
Y dibuja otra Estrella de David.

 [88]. ¡Gloria a Dios! Si no hallaban uno que pudiera 
cumplir con ese requisito, todos los seres humanos, el 
mundo entero y toda la Creación estarían sin esperanza. 
Todo había caído: los derechos de la Vida Eterna, la Luz, 
y todos estos derechos habían sido confiscados, y ahora no 

había nadie que pudiera pagar el precio. 
En esto Juan empezó a llorar porque no 
había ninguno digno ni aun de mirar el 
Libro. Se necesitaba un ser humano, y 

Juan lloraba porque no había nadie digno y todo 
estaba perdido.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Juan lloró».
Y acá dibuja a la izquierda una Estrella de David.

 89. Entonces procedió la voz de uno de los ancianos 
parados en medio de los cuatro animales y todas las huestes 
celestiales, y dijo: “¡Juan, no llores!”. (Oh, hermano, la 

gracia de Dios). “Juan, no se quebrante 
tu corazón, no llores más…”.

[JBP] A la izquierda escribe: [WSS] «Juan lloró».

[JBP] Hay un himno, en Monterrey yo creo que lo cantaban: 
“Juan, no llores más, he aquí el León de la tribu de Judá”.

Estudio Bíblico #445238

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Perdido».
Dibuja una Estrella de David.
Y también escribe: [WSS] «Juan lloró».
Y dibuja otra Estrella de David.

 [88]. ¡Gloria a Dios! Si no hallaban uno que pudiera 
cumplir con ese requisito, todos los seres humanos, el 
mundo entero y toda la Creación estarían sin esperanza. 
Todo había caído: los derechos de la Vida Eterna, la Luz, 
y todos estos derechos habían sido confiscados, y ahora no 

había nadie que pudiera pagar el precio. 
En esto Juan empezó a llorar porque no 
había ninguno digno ni aun de mirar el 
Libro. Se necesitaba un ser humano, y 

Juan lloraba porque no había nadie digno y todo 
estaba perdido.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Juan lloró».
Y acá dibuja a la izquierda una Estrella de David.

 89. Entonces procedió la voz de uno de los ancianos 
parados en medio de los cuatro animales y todas las huestes 
celestiales, y dijo: “¡Juan, no llores!”. (Oh, hermano, la 

gracia de Dios). “Juan, no se quebrante 
tu corazón, no llores más…”.

[JBP] A la izquierda escribe: [WSS] «Juan lloró».

[JBP] Hay un himno, en Monterrey yo creo que lo cantaban: 
“Juan, no llores más, he aquí el León de la tribu de Judá”.



Estudio Bíblico #445 239

Ahí a la derecha escribe: [WSS] «El León».
Y dibuja una Estrella de David (en la 76 abajo, a la derecha).

 [89]. “… no llores más porque el León 
de la tribu de Judá, la raíz y el linaje de 
David, Él ha prevalecido”. Prevalecer 
quiere decir que alguien ha luchado y ha 
vencido al enemigo.

[Dr. José B. Pérez] Página 115, ahí donde nos habla, a mitad de 
página dice [Los Sellos]:

 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró 
a David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su 
Trono y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y 
lo hizo. Jesús dijo: “Al que venciere (al anticristo y todas 
las cosas del mundo) yo le daré que se siente conmigo en 
mi trono; así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono”. Ahora, algún día, que todavía está por 
delante, Él se levantará del Trono del Padre y tomará Su 
propio trono ([JBP] ¿Cuál es ese Trono? Ese trono humano). 
Entonces sale para llamar Sus súbditos. ¿Cómo los va 
a reclamar? Él ya tiene el Libro de la Redención en Su 
mano.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, en la página 77 [Los 
Sellos]:

 [89]. Allá en el huerto del Getsemaní cuando la sangre 
caía de Su rostro, allí estaba venciendo. “El León de la 
tribu de Judá y la raíz de David ha 
prevalecido, ha vencido”. Estudio Bíblico #445239
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[JBP] Y escribe a la derecha ahí: [WSS] «León».

 90. Como Jacob…

[JBP] Acá: [WSS] «León» (a la izquierda).

Y encima de ese párrafo de esa página 77, escribe: [WSS] 
«Raíz y linaje de David».

 90. Como Jacob siendo SUPLANTADOR, cuando 
él tuvo el encuentro con el Ángel, se 
sostuvo y no lo dejó ir. El Ángel trató de 
deshacerse de él, pero Jacob dijo: “No te 
dejaré” ([JBP] a la derecha escribe): [WSS] 
«el Ángel y Jacob». Él se mantuvo hasta que recibió lo que 
deseaba y su nombre fue cambiado de SUPLANTADOR, 
que quiere decir ENGAÑADOR a ¿qué? Un Príncipe con 
Dios, Israel. Él prevaleció.
 91. Ahora, este León de la tribu de Judá también 
prevaleció. El anciano dijo: “No llores más, Juan, porque 
el León de la tribu de Judá, la raíz de 
David ha prevalecido, ha vencido 
([JBP] a la derecha escribe): [WSS] «Juan 
lloró», Él lo ha hecho. Juan, todo está 
completo”. Él produjo el cloro que mandó el pecado y la 
sabiduría otra vez a las manos sucias que echaron a perder 
todo en el principio —el ser humano. Sí.
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[JBP] Ahí escribe, a la derecha acá: 
[WSS] «El León».

 92. Pero cuando Juan volteó para mirar, él vio un Cordero, 
muy diferente a un León. Él dijo: “El León ha prevalecido”. 
Otra vez podemos referirnos al 
mensaje de esta mañana: DIOS 
ESCONDIÉNDOSE EN LA 
SIMPLICIDAD.

[JBP] A la derecha escribe: [WSS] «Cordero».
Y escribe: [WSS] «León = Rey y Juez».

 [92]. Él dijo que era un león, el cual es el rey de las 
bestias. “El León ha prevalecido” ([JBP] pero cuando 
Juan mira ve un Cordero; está viendo la misma persona). El 
animal más fuerte es el león. Yo he estado de cacería en 
las selvas de África, y allí de noche se oyen las jirafas con 
su alarido, y luego los elefantes tan poderosos batiendo el 
aire con sus trompas y clamando con un ruido muy raro, 
y todos los demás animales salvajes con sus clamores 
tan sanguinarios; allí estuvimos mi hijo Billy Paul y yo 
tratando de dormir entre la yerba con el ruido de los grillos 
y demás insectos.

[JBP] Ahora vean, él en su cuarta manifestación estuvo allí.

 [92]. Luego allá a lo lejos se oyó el rugir del león, y de 
repente todos los demás animales se callaron, aun hasta 
los grillos cesaron de cantar. El rey ha hablado. Entonces 
es cuando las denominaciones y todas las dudas caen al Estudio Bíblico #445241
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tan sanguinarios; allí estuvimos mi hijo Billy Paul y yo 
tratando de dormir entre la yerba con el ruido de los grillos 
y demás insectos.

[JBP] Ahora vean, él en su cuarta manifestación estuvo allí.
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es cuando las denominaciones y todas las dudas caen al 
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suelo, todo se queda silente cuando el Rey habla, y este 
aquí es el Rey. Esa es Su Palabra.

[JBP] Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «La Espada».

Y a la derecha escribe: 
[WSS] «León – Rey y Juez».

A la izquierda escribe: [WSS] «Simplicidad».
«El León – Rey».
«Silencio por ½ hora».

[JBP] Porque el único que está hablando es el Rey; vean, lo que 
nos habló allí. Y lo muestra que es en ese tiempo de la media 
hora de silencio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje:

¿CUÁL ES LA OBRA DE DIOS HOY?
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de abril de 2007
(Segunda actividad)
São Paulo, Brasil
 Ya tenemos ahí el modelo; por consiguiente, alguien Estudio Bíblico #445242
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estará construyendo esa Carpa gigante. Y Dios manifestará 
el ministerio de Jesús, de Elías y de Moisés ([JBP] ¿En 
dónde? En la Carpa). Eso va a ser manifestado, porque Él 
lo prometió; y Él lo cumplirá.

[Mensaje de estudio del viernes, 22 de marzo, 2024]
LA PIEDRA DEL ÁNGULO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 29 de noviembre de 2015
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 17] Mientras tanto, las palabras del reverendo 
William Branham fueron: “¿Cómo vendrá y cuándo 
vendrá? No lo sabemos. Y está bien que no lo diga”16. 
¿Para qué? Para que no lo imiten.
 [JBP] Es lo que hemos estado hablando: ¿Cómo van a 
imitar la Segunda Venida del Señor?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”…; porque sería, recuerden, en el común del 
pueblo; como fue en el común del pueblo la Primera Venida del 
Señor.
 En la página 45 del mensaje “ALMAS ENCARCELADAS 
HOY”17, en este creo que es que habla de esto que leímos 
ahorita, o lo mencionamos, vamos a ver; página 45 abajo, dice:

 [320] ¡Si solamente 
hubieran conocido la señal! 
¡Si solamente la hubieran 
conocido!

16 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 106
17 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 320-334] [Estudio 
Bíblico #320, 2023/jun/30 (viernes), págs. 6-15 (f), págs. 206-215 (T5)]
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 321 Jesús dijo: “Jerusalén, si solamente hubieras 
conocido tu día. ¡Si solamente hubieras reconocido! Mas 
ahora te he dejado sola ([JBP] y escribe): [WSS] «de esa 
edad y dispensación / la señal de este Día». Si solamente 
hubieras sabido. ¡Jerusalén, Jerusalén, cuántas veces 
te hubiera juntado como la gallina junta sus pollos, del 

juicio que está por venir! Pero tú no 
reconociste tu día”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades; y la flecha hacia la séptima 

edad y hacia la brecha.

 [321] “Vosotros, que apedreasteis a los profetas y 
matasteis a los justos, ¡si solamente hubieras conocido 
vuestro día! Si solamente hubieras 
conocido y hubieras estado al tanto 
de las Escrituras ([JBP] y ahí dibuja una 
Estrella de David a la derecha), y hubieras conocido que 
Mi Venida es la señal de vuestro fin. Pero ahora estáis 
ciegos. Ahora ya habéis sido reprendida, y vuestro tiempo 
ha llegado a su fin”. Y así fue. Correcto. “¡Si solamente 
hubieras conocido el tiempo!”.

[JBP] Arriba escribe:
[WSS]«La señal del fin para Jerusalén: La 1ra Venida, 
entre los judíos.
La 2da Venida, entre los gentiles, es la señal del fin de los 
gentiles».
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[JBP] Vean, corre paralelo.

 322 Ahora fíjense bien, cuando Jesús habló esas 
palabras, el mundo continuó como si nada. Todo continuó 
normal. ¿Por qué? Porque no conocieron su hora.
 323 Cuando Noé entró al arca, el mundo continuó como 
siempre.

[JBP] Vean, y cuando la Iglesia ha entrado a la Edad de la Piedra 
Angular, vean, el mundo sigue como siempre.

 323 Cuando Noé entró al arca, el mundo continuó como 
siempre. Todos los burladores en aquel día continuaron 
con sus fiestas carnales de sexo. Continuaron comiendo, 
bebiendo, casándose, y las demás cosas que hacen hoy 
día, todo igual, no hubo cambio. [Y decían]: “¡Ja-ja! Ah, 
qué cosa, aquel fanático, religioso, cerró la puerta. ¿Has 
oído tú de tal locura? ¡Ja-ja! ¿Sabes lo que ha dicho? 
Dice que todos nos vamos a ‘ahogar’. ¡Qué barbaridad! 
¿Y dónde está el agua?”.

[JBP] Exactamente lo que está ocurriendo hoy.

 324 Esos fueron los burladores en los días de Noé. “Y 
así será en la Venida del Hijo del Hombre”. Bien. Noé 
conocía la señal. Fue igual en los días de Lot, y también 
lo mismo en los días de Jesús. Y es igual hoy. Se burlarán 
por última vez.
 325 Fue igual allá en Sodoma, ellos nunca conocieron. 
Cuando el mensajero estaba allí —con el Mensaje de 
Dios— ellos solamente se rieron de ellos y trataron de 
pervertirlos a sus propias malicias. Correcto. Decían: Estudio Bíblico #445245
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“Vengan y únanse con nosotros. Sean uno de nosotros”. 
Correcto. “Vengan y únanse con nosotros. Sean uno de 
nosotros. Ustedes serán uno del grupo. Vengan, únanse 
con nosotros”. Ellos nunca reconocieron la señal.
 326 Ellos no sabían que cuando estaba corriendo el 
Mensaje, que el propio… Ellos no lo podían ver, que al 
mismo tiempo la ira del juicio ardiente de Dios, el fuego 
ardiente y el azufre, estaban siendo preparados en los 
cielos.

[JBP] ¿Cuando qué? Cuando el Mensaje estaba corriendo. 
[WMB] “Cuando el Mensaje entre en circulación”18, hay un lugar 
donde habla.

 [326] Ellos no lo podían ver, pero los mensajeros sí 
lo veían. Y también Lot lo sabía. Él bien sabía que allí 
estaba. Cierto.
 327 Y es igual hoy, igualito. La ira está ardiendo, las 
bombas atómicas están listas, y todo ha llegado al final. 
¡Es igual hoy!
 328 Ahora, ustedes fíjense bien y escuchen. Usted dice: 
“Hermano Branham, ¿qué de todo esto?”. Miren, la gente 
puede continuar normalmente predicando el Evangelio 
como siempre —o sea, lo que ellos llaman el Evangelio—, 
eso podría estar ya finalizado ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Evangelio de la Gracia». Así hicieron en los días de Noé, 

y también en los días de Lot, como también en los días de 
Jesucristo. Correcto.

18 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación, pág. 37]
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 329 Aun los judíos, después que Jesús les había hablado 
de la ira, y les dijo: “Están al fin. Ya no hay esperanza. Ya 
no hay más. Estáis acabados”.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Apoc. 10:1-6».
«Jesús les habló del juicio, y entonces estaba listo para la 
3ra Etapa».

 330 Dijeron: “¡Aquel fanático! ¿De cuál escuela vino? 
¿De dónde vino?”.
 331 Y recuerden, entonces Él estaba listo para Su 
Tercera Etapa. Correcto. Él dijo: “¡Cuántas veces quise 
juntaros!”.

 San Mateo 23:37
 37 ¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y 
apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise 
juntar a tus hijos, como la gallina junta sus polluelos 
debajo de las alas, y no quisiste!

[JBP] Vean, eso mismo se repite en este tiempo final con los 
ministerios de Moisés y Elías. Sus Alas son esos 
ministerios. Y retumbará esa Escritura nuevamente: 
“¡Cuántas veces quise juntaros, y no quisisteis!”.

 38 He aquí vuestra casa os es dejada desierta.
 39 Porque os digo que desde ahora no me 
veréis, hasta que digáis: Bendito el que viene en 
el nombre del Señor. Estudio Bíblico #445247
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[JBP] Aquí, en esta Biblia, él escribe:  [WSS] «En la 2da 
Venida del Señor». Y escribe abajo: [WSS] «Apoc. 14:1, 
7:2». Ese es el Ángel con el Sello del Dios vivo.

[JBP] Y acá en San Lucas 13, ahí dibuja una Estrella 
de David al lado izquierdo, en el verso 35.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en la página 47, aquí 
donde nos detuvimos, del mensaje “ALMAS ENCARCELADAS 
HOY”:

 332 Lot hizo su última llamado… o 
sea, lo hizo el Ángel, el mensajero, el 

que era el mensajero genuino de ese día. 
Dios representado en ese día ([JBP] y a la 
derecha escribe): [WSS] «Elohim» ([JBP] y 
una Piedra Angular y una Estrella de David). 
Dios representado en carne humana, Él 
hizo la última señal, y cumplió el último deber. Y entonces 
todo fue finalizado.

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «4ta generación», y 
dibuja una Pirámide. Acá a la derecha: una Estrella de David, 
una Pirámide, y escribe: [WSS] «Elohim».

 333 Noé predicó su último mensaje; y las puertas se 
cerraron tras él.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y el [WSS] 
«4» adentro de la Piedra Angular. Y escribe: [WSS] «4ta 
generación».
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 [333]   Y eso fue todo. Ellos se rieron y 
se mofaron.
 334 ¡Piénselo, la gente puede 
continuar predicando! El Concilio 
Mundial de Iglesias puede unirse con 
la Iglesia Católica Romana, así como 
han prometido hacerlo. Y todas las 
organizaciones pueden unirse, pero la 
marca de la bestia ya está. Ellos han 
tomado eso, ¿ve usted?

[JBP] Y aquí escribe a la izquierda: 
[WSS] «La Puerta fue cerrada».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, dice [“LA PIEDRA DEL ÁNGULO”]:

 [WSS] [PÁG. 18] Para que no lo imiten. Porque todo 
va a ser tan sencillo que cuando vengamos a darnos cuenta 
tendremos la Piedra Angular, la Piedra del Ángulo con 
nosotros, y con los Dos Olivos. Y entonces veremos esa 
manifestación plena del Hijo del Hombre, del Señor, con 
los Dos Olivos: Moisés y Elías.
 Esa manifestación será la manifestación más grande 
de Dios en la Tierra, bajo el Nuevo Pacto en medio de Su 
Iglesia. Ahí será donde los escogidos que estarán viviendo 
en el tiempo final recibirán la redención del cuerpo, que 
es nuestra transformación, la adopción física como hijos 
e hijas de Dios, con vida eterna física en cuerpos jóvenes, 
inmortales, glorificados, igual al cuerpo glorificado que 
tiene Jesucristo nuestro Salvador, el cual está tan joven 
como cuando subió al Cielo. Estudio Bíblico #445249
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[Dr. José B. Pérez] Vean, en la página 52 de este mensaje 
“ALMAS ENCARCELADAS”19, dice:

 378 Señor Jesús, yo he hecho lo mejor posible. He 
hecho todo lo que sabía hacer. Concede, Señor, que las 
puertas de la misericordia todavía estén abiertas para 
estas centenares [de almas] que te están buscando en 
esta hora. Señor, quita toda mancha de pecado, y déjalos 
entrar hoy.
 379 Te lo ruego con todo mi corazón, mientras vemos 
que esto no es simplemente alguien hablando, sino las 
mismas Escrituras señalándonos esta hora. Y aquella 
visión cuando yo era un muchacho, donde vi esa gente 
en aquella condición, y luego pensar que el infierno 
mismo (si la misericordia ha sido quitada de la Tierra), el 
infierno mismo está por toda la Tierra, y la gente, Señor, 
se encuentra en estas condiciones tan horrorosas.
 380 Dios Todopoderoso, ruego que derrames sobre esta 
Iglesia escogida Tus bendiciones, para que ellos puedan 

recibir un ministerio [WSS] «a 
Moisés y Elías» de testimonio 

como el que tuvo Lot y como el que tuvo Noé, y aun como 
el que tuvo Jesús…

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Tercera Etapa. Un ministerio 
de Testimonio = el de Moisés y Elías».

[JBP] Por eso Apocalipsis 11 dice: “Cuando ellos hubieron 
acabado su testimonio”20.

19 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 378-380]
20 Apocalipsis 11:7
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 [380] … y aun como el que tuvo Jesús, para con los 
perdidos eternamente (…); que ellos mismos estén 
sellados en el Reino de Dios por medio del testimonio de 
Jesucristo siendo el mismo ayer, hoy y por los siglos.

[JBP] Arriba escribe: 
[WSS] «Sellados por medio del Testimonio de Jesucristo».

[JBP] Ahora, ese Ángel, vean, cuando él dice: “Yo Jesús he 
enviado mi Ángel para dar testimonio de estas cosas”21, vean 
cómo las Escrituras tienen múltiples cumplimientos; porque es 
el mismo Ángel, es el mismo Ángel del Pacto, es el Espíritu 
Santo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, más abajito, ahí dice [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]22:

 384 Señor, ruégote que salves a Rebekah, a Sarah y a 
José, y a los demás. Señor, 
no permitas que esto suceda 
con mis hijos ([JBP] escribe): 
[WSS] «Mis hijos». No dejes que suceda con mis hermanos 
o mis amigos. Concédelo, Señor.
 385 Nosotros no sabemos, no sabemos, pero, Señor, 
estamos viendo algo. ¿Será una señal para sacudirnos? 
Concede, Señor, que todos nos acerquemos a Ti pronto, 
Señor. Te amamos y te necesitamos.

21 Apocalipsis 22:16
22 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 384-388] [Compilación, 
págs. 279-280, párrs. 387-388]
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[JBP] Ahora recuerden, después de un mensaje como este, tan 
duro que fue…, y aún no había hablado de cosas que estaban 
escritas (dice él) en la libreta23.

 [385] Te amamos y te necesitamos. Concédelo así, 
Padre. Que el Espíritu Santo nos dé consuelo en nuestros 
corazones ahora mismo.
 386 Rogamos que podamos ser testigos para Ti en esta 
hora, porque sabemos que esto tiene que suceder. Ha 
sido predicho a través de las edades y lo tenemos que 
encarar, que estamos en el tiempo del fin cuando vemos 
estas señales aparecer. Sabemos, y por muchos años Tú 
nos has dicho que esto sucedería. Ahora lo vemos aquí a 
las puertas, la gran ira de Dios corriendo por las calles, 
sacando los incircuncisos, donde no está la Sangre sobre 
el dintel de la puerta; allí es donde les visita el Ángel 
de la muerte. Ellos siguen viviendo, aunque muertos 
mientras viven ([JBP] siguen viviendo, pero están muertos), 
sin misericordia y sin Dios, y jamás pueden ser salvos.
 387 Dios, ¡te agradecemos tanto por estos que sí son 
salvos! Qué bendición tan tremenda es para nuestros 
corazones estar ahora por dentro, bajo la Sangre, mientras 
el último Ángel pasa por la Tierra, sacando a…
 388 Los que no están bajo la Sangre, ellos murieron sin 
misericordia.

[JBP] Ahora, recuerden que él nos habló: [WSS] «Moisés y 
Elías, el que recibe su Mensaje recibe misericordia»24, que es 

23 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 15-16]
24 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».
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la misericordia de Dios por última vez. Lo cual, en el párrafo 
183 del libro de Citas dijo que [WMB] “el Hijo del Hombre se 
estaba revelando en misericordia, en gracia, por unos cuántos 
años pasados. (Dice) Se han burlado, se han escarnecido de 
Él. La siguiente vez que Él se revele (dice) será en juicio a las 
naciones que se olvidaron de Su gracia, Su día de gracia (o sea, 
Dispensación de la Gracia) más bien”25.

 [388] Esa fue la última etapa del 
ministerio de Moisés. Primero fue un 
hombre joven hablando a Israel; luego 
bajó a sacarlos; y en tercer lugar salió con 
el último mensaje ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Apoc. 7:2, 14:1». Los milagros ya habían 
sido hechos, y Moisés estaba en camino a 
la tierra prometida con los redimidos.

[JBP] Y escribe aquí a la derecha, hacia arriba: [WSS] «La 
última etapa del ministerio de Moisés = muerte».

[Dr. José B. Pérez] Y en la Tercera Etapa, él nos habló en este 
mismo mensaje que tenían que reconocerlo. Página 39, miren, 
dice [“ALMAS ENCARCELADAS”]26:

25 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]
26 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 277-279] [Compilación, 
pág. 276] [Estudio Bíblico #398, 2024/mar/29-2 (viernes), pág. 21 (f), 
pág. 187 (T5)]
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 [277] Y noten bien: cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio, primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La Segunda fue la condenación de las organizaciones, 
y el profetizar de lo que habían hecho, lo que eran, y lo 
que estaba por venir. Así lo hizo. ¿No es verdad?
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia sino más bien estaban eternamente 

separados de la presencia de Dios. Sin 
embargo, tuvieron que reconocer lo que 
Él era, porque Dios le hizo lo que era.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Estrella de David. Y escribe:
[WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».

[JBP] “LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS OPERANDO 
EN EL FIN DEL TIEMPO”�
 Nos ponemos en pie, y así ya dejaremos al doctor William 
Soto Santiago en este tema.
 Y… no sé si tengamos un canto, creo que habían preparado 
un himno con nuestra hermana Ruth; no sé si Ruth pueda… 
Nuestro hermano José Guillermo, ahí que nos diga el tema. 
Podemos cantar ese himno, lo podemos aprender.
 Ese himno lo escribió una hermana en el 98, por ahí. No 
sé si tengo por aquí el escrito después de todos los que han 
escrito; pero vamos a ver si me escriben (para que lo suban 
arriba [a la pantalla]) el nombre de ella; me lo envió anoche. Estudio Bíblico #445254

 [277] Y noten bien: cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio, primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La Segunda fue la condenación de las organizaciones, 
y el profetizar de lo que habían hecho, lo que eran, y lo 
que estaba por venir. Así lo hizo. ¿No es verdad?
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia sino más bien estaban eternamente 

separados de la presencia de Dios. Sin 
embargo, tuvieron que reconocer lo que 
Él era, porque Dios le hizo lo que era.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Estrella de David. Y escribe:
[WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».

[JBP] “LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS OPERANDO 
EN EL FIN DEL TIEMPO”�
 Nos ponemos en pie, y así ya dejaremos al doctor William 
Soto Santiago en este tema.
 Y… no sé si tengamos un canto, creo que habían preparado 
un himno con nuestra hermana Ruth; no sé si Ruth pueda… 
Nuestro hermano José Guillermo, ahí que nos diga el tema. 
Podemos cantar ese himno, lo podemos aprender.
 Ese himno lo escribió una hermana en el 98, por ahí. No 
sé si tengo por aquí el escrito después de todos los que han 
escrito; pero vamos a ver si me escriben (para que lo suban 
arriba [a la pantalla]) el nombre de ella; me lo envió anoche.



Estudio Bíblico #445 255

 Yo creo que anoche fue que lo ensayaron, ¿verdad? Y yo 
creo que yo hasta lo llegué a cantar en ese tiempo; cuando 
íbamos en los recorridos allí creo que lo llegué a cantar también.
 “LA FÓRMULA DE AMOR”, ¿ese es el tema? Adelante. 
Edith Ripoll se llama ella, la hermana.

LA FÓRMULA DE AMOR

Si tu meta es llegar a la transformación,
el amor divino reinará en tu corazón.

Pídele al Señor que a ti revele
esa gran Fórmula de Amor.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado
a Su Ungido en este tiempo,
en la Edad del Divino Amor.

Él nos expresa con esa Fórmula de Amor,
y la recibimos por predestinación.

Teofanía: acércate más a mí,
ayúdame a seguir con mi preparación.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado
a Su Ungido en este tiempo,

que nos trae esa Fórmula de Amor.

Interludio

Esa fórmula es: fe, paciencia, virtud,
ciencia, amor fraternal, templanza y temor. Estudio Bíblico #445255
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Teofanía: acércate más y más,
ayúdame a llegar hasta mi meta.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado
a Su Ungido en este tiempo,

dándonos la fe para la adopción.

Dios es puro Amor Divino,
es por eso que Él ha enviado

a José en este tiempo,
en la Edad del Divino Amor.

// Él nos trae esa Fórmula de Amor. //

[JBP] Amén. Vamos a cantarlo nuevamente.

[Dr. José B. Pérez] Está bonito, hermoso, ese himno. Y esa 
parte donde él dice que las teofanías, recordé en el mensaje 
“EL NUEVO TEMPLO” esa última oración que él hizo allí, en ese 
mensaje ya al final. Dice… la oración es larguita, pero solamente 
leeré una porción. Orando ya al final dice:

EL NUEVO TEMPLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 1977
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Te hemos visto obrando de esa manera, aun en este 
tiempo en que estamos.
 Ahora, Señor, te damos gracias y te pedimos perdón 
por nuestros errores, por nuestros pecados, que hemos Estudio Bíblico #445256
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cometido a través de la trayectoria hasta llegar hasta aquí.
 Señor, perdónanos…, reconocemos que hemos sido 
culpables, reconocemos que hemos sido rebeldes a Tu 
Plan; lo cual era para bendición nuestra. Reconocemos 
que Tu Plan es perfecto y nosotros no lo entendíamos.
 Reconocemos, Señor, que hemos estado atrasando Tus 
Planes; pero Señor ([JBP] ahora, coloque esta oración hoy), 
en esta hora nos rendimos a Ti, y Te decimos, ¡oh, Dios!: 
“Hágase en nosotros conforme a Tu Voluntad; no como 
nosotros queramos, sino como Tú quieras”. Sea hecho así, 
ese es nuestro deseo.
 ¡Oh, Dios eterno!, en Tus manos estamos. No tenemos 
más palabras para hablar Contigo, ¡oh, Dios!, pero Tú 
entiendes nuestro sentir, Tú entiendes lo que hay en 
nuestro corazón. Tú entiendes el deseo de nuestro corazón, 
oh, Dios; y Señor, sabemos que fuimos nosotros los que te 
fallamos en todos los tiempos pasados; pero Tus promesas 
nunca han fallado y nunca fallarán.
 ¡Señor, ayúdanos!, necesitamos Tu ayuda. Señor, 
sabemos y reconocemos que si Tú no nos ayudas, 
pereceremos. Por lo tanto, ayúdanos, Señor, en esta hora 
en donde necesitamos realmente ayuda. Señor, en Tus 
manos nos encomendamos, guíanos en todo.
 Señor, Tú sabes que deseamos la transformación de 
nuestros cuerpos, lo cual Tú nos has prometido. Tú sabes 
que deseamos ser trasladados de aquí; y lo deseamos 
porque Tú nos lo has prometido; y aun si Tú no lo hubieras 
prometido, también hubiéramos deseado ser trasladados 
de aquí. Pero nuestro deseo es un deseo basado en Tu 
Palabra; por lo tanto, no es difícil pedir por una promesa 
que Tú nos has hecho.
 Te pedimos, Señor, el cumplimiento de Tu Promesa a Estudio Bíblico #445257
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nosotros.
 Señor, ¡ten misericordia de nosotros y transfórmanos! 
[¡Transfórmanos!] ¡Transfórmanos, Señor! En Tus manos 
estamos. ([JBP] Él se queda ahí…). ¡Transfórmanos, Señor!, 
transforma nuestros cuerpos, redime nuestros cuerpos, 
¡oh, Dios! No hay otra cosa que podamos desear.
 En estos cuerpos terrenales a diario cometemos errores, 
pero en el cuerpo transformado sabemos que no habrá 
pecado, no habrá lugar a cometer errores. Y deseamos 
no [fallarte] faltarte a Ti, ¡oh, Dios! Por lo tanto, Señor, 
deseamos ser transformados y sacados de esta dimensión.
 Deseamos, amamos y pedimos Tus promesas, ¡oh, 
Dios!
 ¡Oh, Dios! ¿qué más podemos decir!, ¿qué más 
podemos desear! No hay otra cosa que podamos desear en 
esta hora.
 [JBP] Igual en esta hora: no hay otra cosa.
 [WSS] Señor, Tú has dicho que nos darás el deseo del 
corazón. Ese es el deseo de nuestro corazón. El darnos ese 
deseo —el transformarnos— depende de Ti.
 [JBP] Y ahora mire esto qué hermoso:
 [WSS] Señor… ¡Oh, Dios! Te pedimos que ordenes 
que esas luces misteriosas, que son nuestros cuerpos 
teofánicos, reciban la orden de parte Tuya de venir a estos 
cuerpos terrenales nuestros y transfórmanos. ([JBP] Ahora, 
esa orden es dada por ese velo de carne) Si pudiéramos 
hacerlo nosotros, Señor, Tú sabes que lo haríamos; pero 
no somos nosotros [los] que buscaremos esas luces; serán 
ellas, serán esos cuerpos teofánicos, que nos buscarán a 
nosotros para transformarnos. Señor, ¡que sea pronto!
 ¡Oh, Dios!, no queremos estar más aquí en estos 
cuerpos terrenales. Queremos estar en el otro cuerpo, en Estudio Bíblico #445258

nosotros.
 Señor, ¡ten misericordia de nosotros y transfórmanos! 
[¡Transfórmanos!] ¡Transfórmanos, Señor! En Tus manos 
estamos. ([JBP] Él se queda ahí…). ¡Transfórmanos, Señor!, 
transforma nuestros cuerpos, redime nuestros cuerpos, 
¡oh, Dios! No hay otra cosa que podamos desear.
 En estos cuerpos terrenales a diario cometemos errores, 
pero en el cuerpo transformado sabemos que no habrá 
pecado, no habrá lugar a cometer errores. Y deseamos 
no [fallarte] faltarte a Ti, ¡oh, Dios! Por lo tanto, Señor, 
deseamos ser transformados y sacados de esta dimensión.
 Deseamos, amamos y pedimos Tus promesas, ¡oh, 
Dios!
 ¡Oh, Dios! ¿qué más podemos decir!, ¿qué más 
podemos desear! No hay otra cosa que podamos desear en 
esta hora.
 [JBP] Igual en esta hora: no hay otra cosa.
 [WSS] Señor, Tú has dicho que nos darás el deseo del 
corazón. Ese es el deseo de nuestro corazón. El darnos ese 
deseo —el transformarnos— depende de Ti.
 [JBP] Y ahora mire esto qué hermoso:
 [WSS] Señor… ¡Oh, Dios! Te pedimos que ordenes 
que esas luces misteriosas, que son nuestros cuerpos 
teofánicos, reciban la orden de parte Tuya de venir a estos 
cuerpos terrenales nuestros y transfórmanos. ([JBP] Ahora, 
esa orden es dada por ese velo de carne) Si pudiéramos 
hacerlo nosotros, Señor, Tú sabes que lo haríamos; pero 
no somos nosotros [los] que buscaremos esas luces; serán 
ellas, serán esos cuerpos teofánicos, que nos buscarán a 
nosotros para transformarnos. Señor, ¡que sea pronto!
 ¡Oh, Dios!, no queremos estar más aquí en estos 
cuerpos terrenales. Queremos estar en el otro cuerpo, en 



Estudio Bíblico #445 259

el cuerpo glorificado.
 Señor, Tú sabes que seguiremos trabajando en Tu 
Obra, pero ya sin límites; podremos hacer una mejor labor, 
podremos trabajar y hacer todo lo que debe ser hecho.

[JBP] Ahora, vean, ya cuando estemos en ese cuerpo no 
habrá limitaciones. Por eso ese pedacito allí, donde dice de las 
teofanías… Dios sabe nuestro corazón. Si estuviera en nuestras 
manos, usted hace rato le hubiera dicho y le hubiera ordenado.
 Yo estoy esperando la orden divina, y yo le digo: ¡Señor, que 
sea pronto! Y eso está por acontecer, ¡no falta mucho!
 Y ese “día de alegría”… ¿dónde es que dice que “vendrá 
ese día de alegría”? [WMB] “Cuando el mundo esté en toda esa 
confusión, vendrá el día de alegría para nosotros”27.
 Yo creo que lo podemos cantar una vez más, ese hermoso 
himno, que nos ha llegado al corazón. [Se vuelve a cantar el 
himno –Ed.].
 [En el interludio de la alabanza]: ¡Que pronto esas teofanías 
vengan!

 [JBP] Y esa Fórmula está en los Truenos: la Fe de Rapto, la 
cual estamos recibiendo desde La Gran Carpa Catedral.
 O sea que vamos a la segura: ¡Llegaremos a la meta de 
nuestra transformación! Es una promesa. ¿Y es de quién? 
¡Mía!, ¡y suya! ¡Es nuestra! Y nadie nos la arrebatará de nuestra 
mano.
 “LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS OPERANDO 
EN EL FIN DEL TIEMPO”; lo cual estamos viendo y oyendo en 
vivo y a todo color.
 Con nosotros, dejamos inmediatamente a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

27 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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